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El consejero de Economía del Gobierno regional mausuró ayer este encuentro

Expertos de CCAA analizan la 
póntica financiera en Tbledo

Muñoz presentó 
ayer las fiestas 
del Polígono y 
polemizo con "El
Tajo"

(Pág. 7)

Representantes de todas las 
comunidades autónomas 
asisten desde ayer en Toledo 
a las Jornadas de Política 
Financiera que propician 
«una puesta en común en
tre los servicios de política 
financiera para debatir y 
analizar propuestas de in
terés común», destacó el 
consejero de Economía y 
Hacienda, Isidro Hernán
dez Perlines.

La implantación del euro, las 
perspectivas de la Unión Mo
netaria, el cumplimiento de los 
pac-tos de estabilidad, la reduc
ción del déficit y el funciona
miento del Banco Central de 
Europa,son algunos de los temas 
objeto de atención de estas jor
nadas organizadas por la Junta 
de Comunidades, con el patro
cinio de CCM.

(Pág.3)
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Oficiales de la 
Academia de 
Infantería 
visitaron ayer
Cuenca

(Pág. 8)

Casilla ñf

Isidro Hernández Perlines y Juan Ignacio De Mesa, en el centro, inauguraron ayer las jornadas. MOISES SOTO

CLM dispondrá 
de un parque 
temático ubicado 
en Ciudad Real

(Pág.9)

Barreda ve "poco aconsejable" que 
el PSOE comparta cartel con ICAM

(Pág.5)

Marqués anuncia 
que terminará la 
legislatura al 
frente del
Ejecutivo

(Pág.30)

El Anteproyecto 
de Ley del Menor 
permite a parejas 
nomosexuales 
adoptar niños

El Anteproyecto de Ley del 
Menor de Castilla-La Mancha 
ofrece como novedad de ámbito 
nacional la posibilidad de que 
parejas homosexuales puedan 
acoger o adoptar a menores, 
posibilidad que también se hace 
extensiva a los solteros, según 
dijo el director general de Servi
cios Sociales, José Luis Martínez 
Guijarro.

(Pág. 26)
Jesús de Polanco

El CGPJ preguntó al fiscal si 
procede suspender a Liaño

EFE

El Consejo General del Poder 
Judicial (CGPJ) preguntó ayer al 
fiscal general del Estado si pro
cede suspender cautelarmente al 
juez de la Audiencia Nacional 
Javier Gómez de Liaño tras ha
ber sido procesado por tres su
puestos delitos de prevaricación 
por decisiones que tomó en el 
"caso Sogecable".

El magistrado del Tribunal 
Supremo Joaquín Martín Canivell 
ha procesado a Liaño en la cau
sa seguida a raíz de la querella 
del presidente del Grupo Prisa, 
Jesús de Polanco, contra el juez, 
que le imputó y le puso una fian

za de 200 millones de pesetas en 
el «caso Sogecable», seguido por 
una supuesta gestión irregular en 
Canal Plus y que ha sido archi
vado por la Audiencia Nacional.

Polanco, que abrió ayer en 
Madrid la Junta General de Ac
cionistas del Grupo Prisa, se pro
nunció por vez primera tra> .co
nocerse ayer ambas resoluciones 
-el procesamiento de Liaño y el 
archivo del «caso Sogecable» y 
dijo que <'hablan del buen funcio
namiento de la Justicia en nues
tro país, sobre la que se vierten 
muchas críticas».

(Pág. 29i
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Viernes, 19 de jimio de 1998 3Isidro Hernández Perlines inauguró 
ayer las Jornadas de análisis y 
debate sobre Política Financiera de 
Comunidades Autónomas

§

KM
La Unión Monetaria Europea exise un definición de estratesias

Expertos de las CCAA debaten 
la actual política finandera
Representantes de todas las 
comunidades autónomas 
asisten desde ayer en Toledo 
a las Jornadas de Política 
Financiera que propician 
"una puesta en común en
tre los servicios de política 
financiera para debatir y 
analizar propuestas de inte
rés común ", destacó el con
sejero de Economía y Ha
cienda, Isidro Hernández 
Perlines

Yerma AZOFRA

La implantación del euro, las 
perspectivas de la Unión Mone
taria, el cumplimiento de los pac
tos de estabilidad, la reducción 
del déficit, el funcionamiento del 
Banco Central de Europa, o las 
actuaciones y estrategias a se
guir en materia de endeudamiento 
por las comunidades autónomas 
son algunos de los temas objeto 
de atención de estas jornadas que 
ha organizado la Junta de Co
munidades, con el patrocinio de 
CCM, y han reunido en la capi
tal castellano manchega a espe
cialistas de todos los sectores.

"Son cuestiones de relevan
cia suficiente para ir aunando 
decisiones sobre las actuaciones 
que deben abordar las comuni
dades", aseguró ayer Hernández 
Perlines, después de inaugurar 
las Jornadas de Política Finan
ciera de Comunidades Autóno
mas, cuya ronda de ponencias 
concluirá hoy a mediodía.

El presidente de CCM, Juan 
Ignacio de Mesa, centró su po
nencia en torno a "El papel de 
las Cajas de Ahorros", y resaltó 
su "peso específico" en la finan
ciación de aquellas operaciones 
de crédito que realizan las dis
tintas administraciones, además 
de su doble condición como en
tidades financieras y fundacio
nes, atendiendo a través de su 
obra social a determinados ob
jetivos en el ámbito de su comu
nidad.

Las Cajas se enfrentan, en 
su opinión, a un reto de moder
nización, que implica su necesaria 
coordinación para "desarrollare! 
modelo de futuro en el que ten
drán que moverse de cara a la 
entrada del euro y eliminación 
de barreras en todo lo que se 
refiere ai movimiento de capital 
en el marco de la Unión Mone
taria Europea". En este sentido, 
pe Mesa apuntó el problema de 
la dimensión de las cajas y "las 
posibles políticas de alianza que

Hernández Perlines y De Mesa, en el centro, junto a algunos de los ponentes de estas Jornadas. M.SOTO

deben abordar para aprovechar 
las economías de escalas en la 
reducción de costos".

Problemas con el nivel de 
déficit asumible

La intervención del conseje
ro delegado de Consultores de 
las Administraciones Públicas, 
Ignacio Ezquiaga, se ocupó de 
los problemas que impiden hoy 
a las comunidades autónomas 
alcanzaron acuerdo sobre el nivel 
de déficit que están dispuestos 
a asumir en los próximos cuatro 
años, es decir, los escenarios de 
consolidación presupuestaria, tal 
y como se concretó en el pasa
do año 92, gracias a la coordina
ción entre las regiones.

Por un lado, apuntó los pro
blemas vinculados a "insuficien
cias presupuestarias históricas 
toleradas por el Gobierno cen
tral, en el caso de la sanidad, o 
generadas por las administracio
nes autonómicas, en otras oca
siones, que provocan que el ni
vel de endeudamiento sea me
nor ahora que el necesario en la 
comunidad autónoma para ha
cer frente a obligaciones que 
todavía no tienen respaldo pre
supuestario".

La situación de las empresas 
públicas ofrece una segundo 
obstáculo a este acuerdo, según 
Ezquiaga, puesto que se plantean 
"los criterios que deben seguir-

fj
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Profesionales de todas las regiones se han reunido en Toledo. M.SOTO

se para decidir cuando una em
presa pública consolida su deu
da y su déficit con los de la ad
ministración a la que pertenece"

Advirtió que, en este aspec
to, también se debe tener en cuen
ta el Proyecto de Directiva Co
munitaria presentado por la co
misión el pasado marzo sobre la 
morosidad, que exigirá el pago 
de facturas en dos meses que "sm 

pondrá toda una revolución en 
los cobros y pagos dentro del 
mundo empresarial español", de
claró.

El inspector Jefe de Grupo 
del Banco de España, Jerónimo 
Martínez Tello, habló sobre "La 
labor de supervisión de las en
tidades de crédito: Las cajas de 
ahorros. Posibilidades de coor
dinación de las CCAA".

Ruiz: "España 
debe flexibilizar 
su economía para 
sostener una nota 
alta en la UEM"

YA

La entrada de España en la 
Unión Monetaria Europea 
(UEM) ha sido un éxito históri
co, pero "no sería inteligente 
perder la oportunidad de ser un 
frente económico saneado, con 
un fuerte crecimiento, y por ello, 
ahora es el momento de abordar 
las reformas que permitan seguir 
manteniéndonos con una nota 
alta", aconsejó ayer el director 
del Departamento de Estrategia 
del Banco Santander, José Juan 
Ruiz, uno de los participantes en 
las Jornadas de Política Finan
ciera de Comunidades Autóno
mas.

En su opinión, es necesaria 
"una liberalización más profun
da de todos los sectores" que 
posibilite un crecimiento conti
nuado en la economía española 
y al mismo tiempo, "tenga un 
contenido de empleo", aspecto 
éste, la creación de nuevos pues
tos de trabajo, que considera bá
sico en este proceso.

Durante su ponencia, trazó un 
plano de la situación económica 
internacional sobre el que sen
tará sus pilares la Unión Mone
taria. En este escenario, EEUU 
y Europa se sitúan en una posi
ción de ventaja respecto a Ja
pón y otros países asiáticos que 
atraviesan un momento de ines
tabilidad de económica.

"Si no se produce un grave 
deterioro en estos países, Euro
pa y, en concreto España, ex
perimentarán un crecimiento 
económico elevado en los próxi
mos dos años", auguró Ruiz.

Dar más fuerza a la 
negociación colectiva

Para Ruiz, que apuesta por 
"flexibilizar y desregularizar la 
economía", al abordar la refor
ma del mercado laboral, "es fun
damental que las decisiones es
tén en manos de los agentes 
económicos -empresas y traba
jadores- y se adopten al nivel 
más descentralizado posible".

En esta línea favorable a la 
descentralización, el responsa
ble del departamento de Estra
tegia del Banco Santander abo
gó por "dar más contenido y fuer
za a la negociación colectiva, a 
fin de que se produzca un mejor 
aprovechamiento de los recur
sos y se puedan generar un 
mayor volumen de ganancias y 
mejorar la productividad".

Ruiz justificó este plantea
miento en el hecho de que Espa
ña, dentro de la Unión Moneta
rio, "no dispone de el tipo de 
cambio adecuado para poder 
compensar los errores que se 
puedan producir".
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No comparte su valoración del Informe sobre el Sistema Educativo

STE critica la actitud ”alannista y 
contradictoria” de Aguirre

La Trihuna

El Sindicato de Trabajadores 
de la Enseñanza de Castilla-La 
Mancha considera "alarmista y 
contradictorio" el comentario 
realizado por la ministra de Edu
cación, Esperanza Aguirre, al 
presentar el Diagnóstico Gene
ral del Sistema Educativo, ela
borado bajo la dirección del Ins
tituto Nacional de Calidad y 
Evaluación (INCE).

Según una nota informativa 
remitida a este periódico, de su 
intervención sólo se extraen 
aspectos negativos como el fra
caso escolar que afecta a un 24 
por ciento del alumnado de 14 
años, y aun 33 porciento dechicos 
de 16 años, sin resaltar otros 
aspectos positivos del informe.

"Ha buscado la descalifica
ción de la reforma educativa sin 
pararse a ver, ni por supuesto a 
explicar, como el documento 
recoge que no existen diferen
cias relevantes entre los alum
nos que estudian 8® de EGB y 
los que cursan 2° de ESO".

Asimismo, tampoco ha entra
do a valorar que los padres con
fían en la escuela y en los pro
fesionales de la enseñanza, que 
en su gran mayoría "creen posi
tivos los objetivos de la reforma 
de la Educación Secundaria 
Obligatoria", según este sindicato.

Aguirre también ha obviado 
referirse a la falta de recursos 
existente en los centros para la 
aplicar adecuadamente la refor
ma, cuando la correcta dotación

STE cree que Esperanza Aguirre sólo valoró los aspectos negativos del informe.

es responsabilidad suya.
Por otro lado, estiman que las 

declaraciones de la responsable 
de Educación son contradicto
rias al "empeñarse" en valorar 
la ESO a través del informe, sin 
tener en cuenta las declaracio
nes del director del INCE que 
apuntó que éste no era el obje
tivo perseguido por el equipo 
técnico redactor del Diagnósti
co. En este sentido, aseguró que

M.SOTO

"no se puede decir si los niveles 
suben o bajan".

Para la Confederación de 
STEs, lo más positivo del infor
me es "el informe en sí mismo, 
como radiografía de nuestro sis
tema educativo con sus aspec
tos positivos y negativos", así 
como la confirmación de que la 
reforma educativa y los elementos 
mejorables, va hacia delante con 
el apoyo de la mayoría de la 

comunidad educativa.
Destaca también las vías de 

reflexión que el informe abre a 
la comunidad educativa y a la 
propia administración que, a su 
juicio, "debería adoptar las me
didas necesarias para que se 
cumpla el Real Decreto de re
quisitos mínimos, dotando a los 
centros con los medios humanos 
y materiales necesarios para 
aplicar las nuevas enseñanzas.

El Sindicato de 
Enseñanza de 
CCOO celebra el 
XX aniversario 
de la Federación

La Tribuna

El Sindicato de Enseñanza de 
CCOO de Toledo va a celebrar 
en los próximos días una serie 
de actos que se enmarcan en la 
celebración del XX aniversario 
de la fundación de la Federa
ción de Enseñanza integrada en 
el sindicato.

En el edificio de San Pedro 
Mártir se inaugura hoy la expo
sición itinerante "20 años de 
Sindicalismo de Clase" que, en 
su recorrido por toda la geografía 
española, permanece en la ac
tualidad en la Comunidad de 
Castilla-La Mancha.

Está previsto que al acto 
oficial asistan el secretario ge
neral de la Unión Provincial de 
CCOO en Toledo, Eugenio 
Gómez, el responsable provin
cial del área de enseñanza 
Natalio González Pino, así como 
diversas autoridades provincia
les y regionales.

"20 años de Sindicalismo de 
Clase" permanecerá expuesta 
hasta el próximo martes, día 23, 
fecha en la que se celebrará el 
acto de clausura que presidirá 
el secretario general de la Unión 
Regional de CCOO de Casti
lla-La Mancha, Juan Antonio 
Mata; y el secretario general de 
la Federación de Enseñanza, 
Francisco López Ariza.

Aunque desde el sindicato 
toledano todavía no se ha con
firmado su presencia, podrían 
acudir al acto de clausura de la 
exposición, otras autoridades 
estatales del la organización 
como el secretario de la Con
federación Sindical de CCOO, 
Antonio Gutiérrez, y el secre
tario general de la Federación 
de Enseñanza, Fernando 
Lezcano.

El SATSE pide al Gobierno que 
diseñe políticas activas de empleo

La Tribuna

1 El Sindicato de Enfermería 
(SATSE) propone en una nota 
la implantación de la jornadade 
35 horas, la eliminación de las 
horas extraordinarias y la jubi
lación anticipada como medidas 
prioritarias para la creación de 
empleo.

El SATSE denuncia la falta 
de una política seria de creación 
de empleo y responsabiliza al 
Gobierno de las actuales cifras 
de paro, "dentro del sector de la 
Enfermería una de las más altas 
de la Unión Europea".

Para el Sindicato de Enfer
mería, "es imprescindible que el 
Ejecutivo ponga en marcha una 
verdadera política de creación 
de empleo y asigne los recursos 
necesarios para su consecución 
en tres sectores claves: Servi

cio Nacional de Salud, transportes 
y educación, pilares de la oferta 
pública de empleo".

El sindicato propone reducir 
la tasa de desempleo en el sec
tor sanitario; implantar la jorna
da laboral de 35 horas, fomen
tar la jubilación anticipada, eli
minar las horas extraordinarias, 
fomentar el pacto político y el 
diálogo social, aumentar los ratios 
de personal de acuerdo a las ne
cesidades del sistema sanitario, 
sustituir las bajas laborales, "que 
actualmente no se cubren en su 
totalidad", y extender al 100 % 
de la población la red de aten
ción primaria.

Sobre la creación de empleo, 
"el complemento de los ratios de 
personal defendidos por la OMS 
y la estabilidad laboral son asi
mismo condiciones indispensa
bles para la calidad asistencial". SATSE propone reducir el paro en el sector sanitario. MOISES SOTOEI

Amnistía 
Internacional 
denuncia 
crueldades en 
141 países

T.a Tribuna

El Informe de Amnistía In
ternacional correspondiente a 
1998 muestra la existencia de 
abusos contra los derechos 
humanos cometidos en 141 paí
ses durante 1997, detalla atro
cidades perpetradas por gobier
nos y grupos armados de oposi
ción, como homicidios ilegales, 
torturas, desapariciones y el 
encarcelamiento de personas a 
las que Amnistía Internacional 
considera presos de conciencia.

Amnistía Internacional ha 
dedicado a los defensores acti
vos de los derechos humanos, 
"que han sido víctimas de homi
cidio o desaparición, o sufren 
cárcel y hostigamiento por su 
trabajo", el informe anual corres
pondiente a este año.
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Descartó una coalición y dejó la puerta abierta a posibles acuerdos

Barreda ve poco aconsejable’ ’ que
el PSOE comparta cartel con ICÁM

Mónica ORMAECHEA

El secretario general del 
PSOE de Castilla-La Mancha, 
José María Barreda, fue ayer 
tajante, al señalar que es "poco 
aconsejable" un cartel electoral 
en donde aparezcan el puño y la 
rosa con las siglas de ICAM-NI 
puesto que en Castilla-La Man
cha no hace falta una gran coa
lición de izquierdas para derro
tar a la derecha ya que los so
cialistas gobiernan en la Comu
nidad Autónoma.

No obstante, dejó la puerta 
abierta a futuras posibilidades pre
electorales con ICAM-NI como 
la incorporación a las listas del 
PSOE de nombres de este par
tido aunque huyó hablar de una 
gran coalición en la medida que 
recordó que hasta las eleccio
nes autonómicas y municipales, 
junio de 1999, falta mucho tiem
po. "Cabe la posibilidad de que 
vayamos juntos de unau otra ma
nera a las elecc iones, que no creo 
que sea en coalición, pero no es 
imprescindible para el PSOE un 
acuerdo de este tipo para ganar. 
Sin embargo, queremos hacerlo 
aunque no sea imprescindible 
puesto que nuestro planteamiento 
tiene amplitud de miras", expli
có.

El PSOE, indicó, nunca va a 
dejar de ser un partido progre
sista, regionalista y moderado que 
conduce hacia el progreso a 
Castilla-La Mancha.Y para 
Barreda será Nueva Izquierda 
quien decida si acepta o no la 
postura del PSOE en la medida 
que no se trata de un "pacto de 
lentejas sino una valoración po
lítica en la que decimos que so
mos un partido progresista que 
ocupa el espacio de centro-iz
quierda y del que no nos vamos 
a mover un milímetro. El centro 
del círculo sigue siendo el mis
mo y si los posibles acuerdos 
sirven para que se abra el círcu
lo del compás serán bienvenidos".

Recordó que en el PSOE no 
existe la prepotencia sino la 
humildad por la que reconocen 
que "solos no podemos ganar 
porque necesitamos a la mayo
ría progresista de la sociedad. 
Hay un llamamiento a la efica
cia y colaboración". Por ello, 
anunció que este planteamiento 
o postura pasa porque el PSOE 
se entienda con ICAM- NI, "en
tendimiento que deseo pero no 
de cualquier forma y no sólo con 
ellos sino también con CCOO, 
UGT; con las asociaciones de 
vecinos e incluso con la Iglesia".

Anunció que la campaña elec
toral del PSOE a un año de las 
elecciones autonómicas y mu
nicipales apelará al logro de una 
gran coalición con la mayoría de 
los castellano-manchegos. En 
este proyecto de la "causa co
mún de los hombres y mujeres

Barreda analizó la actualidad regional en un encuentro que mantuvo ayer con periodistas. M.SOTO
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progresistas" se hace un llama
miento general, no ya sólo a de
terminadas organizaciones polí
ticas sino además a las sociales, 
sindicales, a todo tipo de movi
miento que vean en el PSOE un 
aliado para llevar a cabo sus 
reivindicaciones.

Compromiso apasionado

Por otro lado, José María 
Barreda rechazó el argumento 
esgrimido por dirigentes popu
lares en torno al cansancio del 
presidente de Castilla-La Man
cha y la necesidad de alternan

Elogios para uno de los candidatos del PP que 
entran en la quiniela

Tolerante y moderado fueron algunos de los adjetivos utilizados por José María Barreda al 
referirse al posible candidato del PP en Castilla-La Mancha, el portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular, Luis de Grandes, con quien aseguró prefiere enfrentarse a un insultón, refiriéndose a 
Agustín Conde que a su juicio insulta y agrede. Barreda indicó que "como dirigente del PSOE 
para ganarle al PP preferiría tener en frente a un insultón pero como ciudadano prefiero tener a 
un moderado". No obstante, señaló que prevalece en su persona como secretario general del 
PSOE el valor del ciudadano para velar por la normalización y convivencia del proceso electoral. 
"Hay que saber compartir un espacio aunque haya una adversario político que tiene unas ideas 
diferentes. Prefiero tener en frente a señores y señoras que sean capaces de respetar al 
adversario. Aunque soy consciente de que nos darían más votos que el PP tuviese candidatos que 
más que personas parezcan energúmenos y que en vez de hablar insulten o prefieran el 
enfrentamiento".Aseguró que al PSOE no le preocupa lo más mínimo el candidato del PP del 98 
porque "va a importar poco",'arguyó. "No parece ya que en política regional a estas alturas en un 
partido equilibrado y maduro funcione la chistera de la que se saca de manera sorpresiva un 
conejo que es un mirlo blanco como candidato. Todos sabemos quienes pueden ser y sea quien 
sea me preocupa poco".

En cambio, recordó que los socialistas tienen en Castilla-La Mancha un presidente que le 
convierte en un excelente candidato porque "ya ha sido candidato y ya ha sido presidente. 
Alguien que ha demostrado ser un buen presidente siempre es un buen candidato", concluyó.

cia y advirtió que "eso no se lo 
cree nadie". "José Bono -expli
có- continúa teniendo un com
promiso apasionado con la re
gión y las alternancia radica en 
la democracia. La voluntad po
pular expresada libremente por 
los ciudadanos es la que motiva 
la repetición de mandato".

El secretario general de los 
socialista reiteró ayer la idea de 
que el PP carece de un proyec
to regionalista para Castilla-La 
Mancha. Apeló a la incapacidad 
de los populares de disponer de 
una estructura regional de par
tido por su manera de entender 

las relaciones políticas desde la 
subordinación. Asimismo, se 
refirió a su incapacidad de en
tender el Estado de las Autono
mías, "Carecen de una estruc
tura regional del partido y si le 
preguntamos al presidente del PP 
en Castilla-La Mancha por el 
futuro candidato no sabe ni res
ponderse a sí mismo puesto que 
no depende de él". Para Barreda 
los castellano-manchegos del 
resto de las provincias que no sea 
Toledo ven a Agustín Conde 
como el alcalde de Toledo pero 
no reconocen su autoridad como 
presidente del PP en la región.

"El PP lo que 
¡ tiene de mas en las 
! CCAA es gente 

como Conde o 
Bartolín"

M.ORMAgíJU¿A

El secretario general de los 
socialistas en Castilla-La Man
cha, José María Barreda que 
ofreció ayer a los medios de co
municación un desayuno, reali
zó una amplia reflexión sobre las 
razones que pueden explicar que 
el PP "no sube" en España, cues
tión que aparecía en un artículo 
de opinión escrito por el perio
dista José María Carrascal en 
un diario de ámbito nacional.

Este artículo sirvió ayer a 
Barreda de detonante para ar
gumentar sus reflexiones y con
cluyó que, en contra de las pre
visiones de La Moncloa, el PP 
es incapaz de ir hacia arriba 
porque en las comunidades au
tónomas diputaciones y ayunta
mientos tienen gente como 
Agustín Conde, Bartolín o 
Tomey.

Para el secretario general de 
los socialistas presidentes del PP 
como Agustín Conde, que tiene 
aficiones xenófobas y poco ca
ritativas y que ensaya el insulto 
y las agresiones, hacen un flaco 
favor a su partido. A juicio de 
Barreda bajo las siglas del PP 
conviven la derecha moderada 
frente a la autoritaria: "Los au
toritarios emergen cuando se 
olvidan del guión para ser poli
ticamente correctos y dejan paso 
a su forma de ser".

Asimismo, cree que la orga
nización jerárquica de los popu
lares que es diseñada desde la 
calle Génova y La Moncloa es 
un ejemplo del espíritu autorita
rio que reina dentro del partido. 
La crisis de Asturias es para 
Barreda "un espectáculo bochor
noso" en donde queda reflejado 
que el PP no aguanta discrepan
cias. "Las diferencias entre 
Alvarez Cascos y Marqués de
jan ver que el vicepresidente del 
Gobierno no aguanta criterios 
diferentes y las razones de sus 
diferencias no las explicitan 
porque no son de recibo, no son 
ideológicas".

'Sin ir más lejos

Para ver la falta de autono
mía del partido en las comuni
dades autónomas Barreda ase
guró que no hace falta irse de
masiado lejos, en Castilla-La 
Mancha, explicó, "no tiene ca
pacidad propia para tomar de
cisiones, no tiene perspecti
vas castellano-manchegas y se 
agrava cuando existe un conflic- 
to entre el Gobierno central y la 
sociedad castellano-manchega".

Asimismo, destacó que acti
tudes como las del alcalde de 
Linares o el concejal de La Ca
rolina refleja que el PP tiene pro
blemas internos para mantener 
su imagen de derecha-centro. 
Barreda puntualizó que "es difí
cil para el PP que en todos los 
rincones de España los perso
najes se aprendan el papel de dar 
una imagen de derecha-centro. 
Finalmente la derecha pura y 
dura aflora".

>2
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El portavoz socialista criticó a Conde por brindar el Ayuntamiento a las declaraciones de Tomey

Guijarro: Iberdrola podría quitar las 
torretas de Buenavista por 25 millones

MarVÁZQUEZ

El portavoz del grupo munici
pal socialista en el Ayuntamien
to de Toledo, Antonio Guijarro, 
criticó ayer la resolución del equi
po de Gobierno, durante el pleno 
del pasado miércoles en el que 
aprobaba la construcción del 
Parque de Buenavista, sin incluir 
la retirada de la línea de alta ten
sión.

"Es un error adjudicar una obra 
por 165 millones de pesetas y no 
destinar una parte a la desapari
ción del tendido eléctrico", dijo 
Guijarro a LA TRIBUNA, pues, 
a su juicio, los 25 millones de pe
setas, que "un presupuesto de 
Iberdrola que tenemos dice que 
podría costar ,no constituyen una 
cantidad tan desorbitada como 
para dejar para más tarde lo que 
se puede hacer hoy".

Para el PSOE municipal se
ría más conveniente, incluir en el 
presupuesto la retirada de las 
torretas de alta tensión, "aunque 
no fuera posible finalizar todas 
las actuaciones en el parque, que 
podría concluirse en una próxi
ma fase, pero se garantizaría que 
lo construido no iba a deshacer
se después para desenterrar la 
línea".

La única razón que ve Guija
rro en el empeño "de hacer las 
cosas al revés", no es otra que 
"la electoral, pues el equipo de 
Gobierno quiere hacer en un año 
lo que no hizo en tres, y como 
queda poco tiempo, han comen

zado ya a prepararse para el 
maratón de inauguraciones de 
obras".

Rechazo a Tomey

En cuanto a las declaraciones 
de Tomey sobre su citación hoy 
en el Tribunal Supremo realiza
das el pasado miércoles con mo
tivo de la firma de un convenio 
con el alcaldede Toledo, Agustín 
Conde, Guijarro rechazó que se 
"utilizara el Ayuntamiento de la 
ciudad tan descaradamente como 
plataforma para la ruptura de su 
silencio".

Tomey, que encabeza de la 
Federación de Municipios y Pro
vincias, es senador popular y pre
side la Diputación de Guadalajara, 
acude al Supremo papa ser infor
mado sobre sus derechos en 
relación a su presunta vincula
ción con un delito de falsedad en 
documento oficial, fue criticado 
por Guijarro, por "hacer caso 
omiso a las peticiones de dimi
sión".

En opinión del portavoz socia
lista, Conde ofreció el pasado 
miércoles una "calculada cober
tura política, con motivo de la 
citación del Tribunal Supremo, 
poniéndole en bandeja el momen
to adecuado para romper el 
mutismo que había mantenido 
hasta ahora".

Por otra parte. Guijarro, indi
có que el grupo que lidera pre
sentó también ayer una moción 
a la Comisión de Gobierno Mu
nicipal, por la que se solicita con

1

Guijarro criticó a Conde por "instrumentalizar el Ayuntamiento en favor de Francisco Tomey". M. SOTO

urgencia la regulación del tráfi
co en la zona del Puente de San 
Martín, debido al tránsito indis
criminado de vehículos por la zona, 
y la escasez de pasos peatona
les.

Concretamente, el concejal so
cialista, Francisco Díaz, autor de 

la moción, pedía al Gobierno mu
nicipal la colocación de un semá
foro tipo báculo en la zona para 
que la visibilidad sea perfecta 
para los coches y no se vea obs
taculizada por los autobuses tu
rísticos que aparcan de forma 
continuada en los aledaños al 

puente, con las consiguientes 
dificultades para los usuarios.

Díaz sugirió, también, a Trá
fico que adopte medidas como la 
instalación de bandas sonoras para 
reducir la velocidad de paso, y 
que se proceda a la esperada re
tirada de los autobuses turísticos.

El encuentro ”Innovadonna” que organiza 
la Cámara de Comercio se inaugura hoy

La Tribuna

El encuentro "Innovadonna", 
que organiza la Cámara de Co
mercio de Industria de Toledo, 
se inaugura a las nueve y media 
de esta mañana en San Pedro 
Mártir, según indica un comuni
cado de prensa remitido a este 
periódico.

El proyecto, que cuenta con 
la colaboración de la Dirección 
General de la Mujer, la Comisión 
Europea y la Universidad de 
Castilla- La Mancha, reunirá a 
cerca de un centenar de mujeres 
empresarias.

Las representantes de los sec
tores de la construcción, obras 
públicas, artes gráficas, informá
tica y telecomunicaciones, enva
ses y embalajes y el sector quí
mico, proceden de España, Por
tugal, Italia y Francia y partici

parán en las mesas redondas y 
conferencias que se van a orga
nizar.

En la inauguración interven
drán el presidente de la Cámara 
de Comercio, Jesús Santolaya, el 
consejero de Bienestar Social, 
Santiago Moreno, un represen
tante de la Dirección General de 
la Comisión Europea y el 
viecerrector de la UCLM, Án
gel Carrasco.

Las conferencias que tendrán 
lugar durante el desarrollo del 
encuentro se centrarán en la 
muestra de los diferentes aspec
tos, servicios y productos rela
cionados con los citados secto
res, además de repartirse un 

El programa intentará fomentar la 
igualdad de oportunidades

estudio de conclusiones y poner 
enmarca un Web de información 
sobre el programa y las empre
sas participantes.

"Innovadonna" es un proyec
to de la Cámara de Comercio 
enmarcado en el IV Programa 
para la Igualdad de Oportunida
des entre Mujeres y Hombre de 
la unión Europea, cuyo objetivo 
es impulsar y poner de releve al 
empresariado femenino europeo 
en sectores industriales de futu
ro.

Se pretenderá, asimismo, sen- 
sibilizar al colectivo europeo de 
empresarias, emprendedoras, 
organismos y autoridades rela
cionadas con la mujer.

h
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La Cámara de Comercio ha organizado las conferencias. M. SOTO
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El presidente de la Junta de Distrito asradeció la ayuda de los colaboradores

Muñoz presentó las Fiestas del 
Polígono polemizando con '’El Tajo'’

MarVAZQUEZ

El presidente de la Junta de 
Distrito del barrio toledano del 
Polígono, Ángel Muñoz, presentó 
ayer el programa de sus Fies
tas, que comienzan el próximo 
lunes, y donde, por primera vez, 
podrán celebrar las verbenas 
sobre una pista de baile acondi
cionada.

Muñoz, que subrayó la inten
ción de realizar una relación de 
festejos atractivos para las dis
tintas franjas de edad, recordó 
que "en ningún momento se ha 
pretendido competir con las Fies
tas de la Semana Grande, pues 
éstas son las de un barrio, con el 
sabor popular de las de pueblo".

El también responsable de 
Tráfico y Seguridad Ciudadana 
en el Ayuntamiento de Toledo, 
subrayó que "se ha trabajado con 
mucha ilusión para conseguir 
este programa, aunque segura
mente siempre habrá a quien no 
le guste, o quien le encuentre fallos 
o algún grupo u organización que 
vea las cosas de otra manera". 
Refiriéndose a las críticas de los 
ediles socialistas al programa del 
Corpusí

"Desde hace dos años, cuan
do me encargué de la organiza
ción de las fiestas hemos procu
rado presentar unas fiestas a gusto 
de todos, sin que ninguna actua
ción se lleve una importante 
partida de dinero porque eso iría 
en detrimento de las demás, y 
de lo que se trata es de repartir 
el máximo presupuesto posible 
en actividades lúdicas y cultu
rales a lo largo de toda la sema
na, en vez de en un sólo artista", 
explicó Muñoz.

El presidente de la Junta de 
Distrito de Santa María de 
Benquerencia agradeció el apoyo 
prestado a todos los que han 
colaborado tanto económicamen
te como con su trabajo en la 
preparación, organización y 
materialización de las Fiestas, y

Muñoz critico la falta de colaboración de una clásica ayudante, la Asociación de Vecinos "El Tajo". M. SOTO
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en concreto, se dirigió al Con
venio Cultural Toledo, a la Aso
ciación de Feriantes de Castilla- 
La Mancha, la asociación de 
vecinos "Benquerencia", el 
URBAN Joven y una serie de 
empresas del barrio, "que tam
bién nos han ayudado a conse
guir, entre todos, los nueve mi
llones de pesetas con los que 
hemos contado como presupues
to".

Polémica con ”El Tajo”

En cambio, Muñoz criticó la 
actitud de la Asociación de 
Vecinos "El Tajo", que este año 
ha retirado su colaboración en 
la confección del programa y, 
además "está organizando unas 

fiestas paralelas para septiem
bre, con la ayuda económica de 
una importante institución".

Según Muñoz, la citada aso
ciación vecinal no quiso colabo
rar en los preparativos "porque 
no convoqué la Comisión de 
Festejos", aunque él asegura que 
lo hizo en marzo, momento en que 
"los interesados trataron todo lo 
relacionado al programa".

Por lo pronto, las Fiestas del 
Polígono contarán con un con
siderable abanico de posibilida
des para el disfrute de los veci
nos, entre las que Muñoz desta
có las lúdicas que se enmarcan 
en cada uno de los días temáti
cos, que irán dedicados a los 
niños, la tercera edad o incluso 
una jornada homenaje a Federi

co García Lorca, en la que se 
representará una antología, ha
brá una selección de actuacio
nes flamencas o un recital de 
poesía.

Los conciertos serán otro 
punto fuerte en las noches del 
22 al 28 de junio, entre los que 
destacan la actuación de Enri
que Urquijo y los Problemas, o 
en el día de la Solidaridad, "ano
rexia", "Corriente alterna" o 
"Tapir".

Él teatro, los bailes regiona
les, y sobre todo," las verbenas, 
que se celebrarán sobre la nue
va pista de baile, cuyo coste ha 
ascendido finalmente a un mi
llón y medio de pesetas, comple
tarán el nutrido programa de las 
Fiestas del Polígono.

El puente de 
San Martín" 
inicia hoy la VIH 
edición de las 
fiestas del barrio

Yerma AZOFRA

1.a Asociación de Vecinos "El 
Puente", en colaboración con la 
Diputación Provincial de Toledo, 
el Convenio Cultural Toledo, la 
Consejería de Cultura, los co
merciantes de la zona y los pro
pios vecinos, además de con el 
patrocinio del Ayuntamiento de 
Toledo, ha organizado el progra
ma de actividades para las fies
tas del barrio de "El puente de 
San Martín" que se inauguran 
hoy con un partido de fútbol de 
sala y concluirán el próximo 
domingo, día 21, con una gran 
verbena.

"Pretendemos atraer el máxi
mo de gente con actos diversos", 
comentó a LA TRIBUNA, el 
secretario de la asociación, Je
sús González, a pesar del esfuer
zo que supone para la asocia
ción de este barrio, con cerca 
de 800 vecinos, y un reducido 
presupuesto. "Tenemos que 
recurrir a la instalación de un 
kiosco o a las quínolas para 
recaudar dinero", dijo.

Por otro lado, González cree 
que "debería haber una mayor 
organización entre todas las 
asociaciones para evitar la co
incidencia de festejos", en rela
ción con los cambios que cada 
año sufren las fiestas para ade
cuar el calendario y no coinci
dir con barrios que tienen un 
mayor número de vecinos.

El ex alcalde, Joaquín 
Sánchez Garrido, será el encar
gado de leer el pregón anuncia
dor de las fiestas, a las 20 ho
ras, y después de los juegos 
infantiles, se celebrará un 
caldereta popular. Después de 
llenar el estómago, la actuación 
de la peña flamenca "El Quejío", 
y la verbena popular a cargo de 
la orquesta Fernando y sus 
amigos, permitirán a los asisten
tes "quemar" las calorías.

El sábado, habrá concurso de 
pesca y de postres, sin olvidar 
la verbena, y el domingo, la 
Compañía de Teatro "Carlos 
Lemos" representará la obra de 
García Lorca "La Casa de 
Bernarda Alba".

Ctra. Avila, km. 3’500 - TOLEDO

RESERVAS: 
925 21 00 62
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fSd ficMii *att)^**’«bt)



g Viernes, 19 de junio de 1998 TOLEDO La Tribuna

Fueron recibidos por el alcalde de la capital

Oficiales de Infantería de Toledo 
visitaron ayer Cuenca

Laura DELCASTILLO

Unos cincuenta oficiales de la 
Academia de Infantería de Toledo 
viajaron ayer hasta Cuenca para 
devolver la invitación que el al
calde de la ciudad, Manuel 
Ferreros, les hizo en Semana 
Santa.

Y es que, en esas fechas tan 
importantes para la capital 
conquense la Banda de Música 
de la Academia lleva varios años 
colaborando con la ciudad. Es por 
eso, que el alcalde quiso darles 
ayer las gracias e invitarles a que 
sigan estando ligados a Cuenca 
con este tipo de actividades.

Los militares, vestidos de 
paisano parasu visita turística, sa
lieron temprano de Toledo para 
pasarse, antes de llegar a la ciu
dad, por Huete. Allí, fueron reci
bidos por el teniente alcalde de 
la localidad e hicieron una visita 
a la iglesia.

Una vez en Cuenca, los ofi
ciales asistieron al Ayuntamien
to, donde los estaba esperando 
Manuel Ferreros para pasar unos 
momentos reunidos. El alcalde les 
informó de que está al corriente 
de las actividades de Semana 
Santa a través de la Junta de 
Cofradías y de la labor que la 
Sección de Música de la Acade
mia de Infantería está llevando a 
cabo en esas fechas. "Cuenca no 
es una ciudad con una gran tra
dición musical -señaló Forreros- 
pero la música que tiene es de 
buena calidad y los conquenses 
saben apreciar lo que es bueno". 
Los militares, por su parte, agra
decieron al alcalde "el trato tan 
exquisito que le están dando a la

W

Los visitantes visitaron las dependencias municipales. F.B./FOTO-RES

música de la Academia". El co
ronel jefe de la Jefatura de Ser
vicios, José Ramos, le invitó a ir 
a Toledo cuando él quiera y le 
hizo entrega de un cuadro de la 
capital castellano-manchega "en 
la que aparece el Alcázar y la 
Academia con el río Tajo en 
medio". Asimismo, Ferreros los

obsequió con una metopa de la 
ciudad y una pieza de cerámica 
con el escudo de Cuenca "del que 
estamos muy orgullosos". En este 
rato, el alcalde aprovechó la 
ocasión para contarles de forma 
muy general el origen natural y 
urbanístico de la ciudad y el sig
nificado de las Casas Colgadas

l>a Infantería obsequió a Ferreros con un cuadro. F.B./F-R

Los oficiales de la Academia de Infantería de Toledo con el alcalde. F.B/F-R

Especialistas en alergia de Castilla-La 
Mancha se reúnen, desde hoy, en Almagro

La Tribuna

La Sociedad Madrid-Castilla- 
La Mancha de Alergología e 
Inmunología Clínica clausurará 
hoy en la localidad ciudadrealeña 
de Almagro las Sesiones Interhos- 
pitalarias que ha venido desarro
llando en todos los hospitales 
públicos de Madrid a lo largo del 
curso 1997-98.

La jomada científica, que ten
drá lugar en el Palacio de los 
Condes de Valdeparaíso de la 
localidad ciudadrealeña de 
Almagro constará de una prime
ra parte, en la que se presenta
rán los casos clínicos de los hos
pitales de Castilla-La Mancha, y 
en la segunda, se tratará un tema 
monográfico.

En relación a los casos clíni
cos, cabría destacar el dedicado 
a "Rinoconjuntivitis y asma bron

quial por polen de vid" que pre
sentará la doctora Mur Gimeno 
y que ha sido realizado por el 
Hospital Santa Bárbara de 
Puertollano y Complejo Hospi
talario de Ciudad Real. Este es 
el primer caso documentado en 
el que se demuestra que el polen 
de vid, a pesar de su baja pre
sencia en la atmósfera de Ciu
dad Real (representa d 0,8% del 
total del polen recolectado) pue
de inducir una respuesta alérgica 
en pacientes con estrecha expo
sición a un cultivo de notable 
importancia social y económica 
en esta provincia.

El segundo caso tratará de la 
"Anefilaxia por sensibilización a 
nuez de Brasil", presentado por 
el doctor Borja Segade del Com
plejo Hospitalario de Ciudad Real. 
Los frutos secos son, junto con 
las frutas, los alimentos que con 
mayor frecuencia dan lugar a 

reacciones alérgicas. En este caso 
se hace referencia a la nuez de 
Brasil, un fruto seco de reciente 
introducción en España, cuya 
alergenicidad es similar a otros 
frutos secos, y que puede llegar 
a producir reacciones severas en 
pacientes sensibilizados.

Clausura

La conferencia de clausura 
será impartida por el profesor 
A.Gil Miguel, de la Universidad 
Complutense de Madrid, y ver
sará sobre "Contaminación am
biental y patología respiratoria", 
un tema de gran actualidad ya que 
los contaminantes ambientales 
están muy asociados al asma 
bronquial, y pueden ser uno de 
los responsables del preocupan
te incremento que esta enferme
dad está alcanzando en los últi
mos años.

La alergia al polen de olivo suele ser una de las más frecuentes.
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Se llamará ''El Reino de Don Quijote de la Mancha "ypodría estar listo a finales del 2.000

Ciudad Real aspira a ser un destino 
turístico con el Quijote por bandera

Conchi SÁNCHEZ

"El Reino de Don Quijote de 
La Mancha" da nombre a un 
proyecto casi de ciencia-ficción 

•que pretende transformar los 
terrenos conocidos como 
Valcansado en un destino turís
tico y de ocio único en Europa. 
Esa es, al menos, la intención de 
los promotores, la empresa 
ciudadrealeña GÉDECO, y de la 
Junta de Comunidades, que ayer 
dio, por vez primera, su apoyo 
público a una idea que fue pre
sentada a los empresarios y sin
dicatos de la provincia, y que 
supondrá una inversión total de 
más de 83.000 millones en 6 
años.El consejero de Industria, 
José Fernando Sánchez Bódalo, 
asistió ayer, junto al responsable 
de la promotora del proyecto - 
GEDECO-, Aurelio Alvarez, y 
representantes del mundo empre
sarial, sindical y bancario 
ciudadrealeño, a la presentación 
de esta ciudad temática medie
val, de la que se encargó su di
rector Eddie Rodríguez Feliu.

Atracciones, comercio y 
entretenimiento

Este detalló la mezcla de atrac
ciones, comercios y entretenimien
to de que dispone "El Reino de 
Don Quijote de la Mancha", y que 
se concreta en la Villade Dulcinea 
del Toboso, con entretenimien
tos y deportes acuáticos, espec
táculos y a tracciones en la Zona 
Comercial de La Laguna; la Ciu
dad Temática Medieval, que re
creará las hazañas del Quijote y 
héroes medievales europeos, 
espectáculos y atracciones fami
liares; la Venta de Sancho, que 
será un islote en el que se desa
rrolle el ecoturismo, el turismo 
gastronómico, medieval y 
artesanal; el Parque Acuático

Temático, que contendrá el Va
lle de las Olas, que será, de cons
truirse, uno de los mayores del 
mundo, junto con el de Disney de 
Orlando y el de Sudáfrica y, por 
último. El Mundo de Rocinante, 
con espectáculos, paseos y atrac
ciones con animales.

El director del proyecto, que 
también dio a conocer los ambi
ciosos centros deportivos que se 
prevén instalar, asegurp que el 
estudio de viabilidad económica 
prevé una cifra "conservadora" 
de visitantes, unos 6.000, que 
queda muy por debajo de los 
32.000 que acoge Port Aventu
ra.

Esto se debe a que la inten
ción de este destino turístico es 
un turismo "no sólo de un día, sino 
que venga por periodos más ex
tensos de tiempo", como indicó 
Rodríguez. En cuanto al merca
do potencial, éste es de 8 millo
nes de personas en un radio que 
suponga un desplazamiento de 
entre 0 y 60 minutos hasta Ciu
dad Real, sin contra con Madrid, 
que aportaría unos 89.000 visi
tantes anuales, todo lo cual daría 
un total de entre 900.000 y 
1.200.000 visitantes anuales.

Inversiones

En cuanto a las inversiones 
para desarrollar este proyecto 
que, según Sánchez Bódalo "está 
en línea de salida" y podría co
menzar a construirse en el pri
mer trimestre del próximo año, 
para finalizarse en el último tri
mestre del 2.000 -en sus prime
ras fases-, se prevé que proce
dan en un 40% de las Adminis
traciones públicas -de ésto, un 
75% de la Unión Europea-, un 
30% de recursos propios, y el 
resto de inversores privados, 
con algunos de los cuales ya se 
ha contactado, en Gran Bretaña,

<twU *1 CuMMnAti ta 
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Un momento de la presentación que tuvo lugar ayer.
T. FERNANDEZ

Estados Unidos, Sudáfrica, Méxi
co y Francia, como explicó el 
director del proyecto.Todos ha
blaron ayer, en definitiva, de 
conseguir "ilusionar" a todos con 
este proyecto "que supondrá una 
revolución del turismo en una 
provincia que tiene un crecimiento 
lento en este área".

La ciudad temática medieval 
supondrá una inversión de 83.000 

millones de pesetas

Sánchez Bodalo: la coordinación entre 
Administraciones es imprescindible

"Este destino turístico creará 
un valor añadido en la región"

El consejero de Industria, José Fernando Sánchez 
Bódalo, detalló ayer las tres exigencias que la Junta ha 
hecho a la promotora ciudadrealeña de la idea de este 
destino de ocio: la demostración de su viabilidad, la 
búsqueda de empresas que ya hayan desarrollado este tipo 
de proyectos en el mundo para ilusionarías con éste, y la 
creación de un valor añadido en la región que dé una 
oportunidad de desarrollo a los proveedores de bienes, 
servicios y productos de la región. De este modo, explicó 
el compromiso de los impulsores del proyecto de "dar 
prioridad o "derecho de tanteo" a las empresas regionales 
para trabajar en este proyecto". En cuanto al empleo, se 
prevé la creación de más de 3.600 puestos de trabajo, 
tanto directos como indirectos, que serán ocupados por 
personas de la región, cualificadas tras ser preparadas por 

■los servicios públicos de empleo regional.

Que el empuje de este proyecto no es 
una cuestión de personalismos y que es 
necesaria la coordinación entre las distintas 
Administraciones para que esta ciudad 
temática salga adelante, fueron dos ideas 
que, tanto el consejero de Industria, José 
Fernando Sánchez, Bódalo, como el 
promotor del proyecto, Aurelio Álvarez, 
reiteraron ayer en numerosas ocasiones, en 
el transcurso de una presentación realizada 
con un día de adelanto sobre la prevista 
desde hace días por el Ayuntamiento 
capitalino.

Los pasos a seguir desde ahora para 
desarrollar el proyecto, son la obtención de 
los permisos necesarios del Ayuntamiento, 
que debería tramitarlos en un periodo de 
entre 30 y 45 días, "para que antes de que 
los responsables del Ministerio de Economía 

1se vayan de vacaciones, podamos incluir el 
’proyecto en el expediente de subvenciones, 
'patrocinado y de la mano de la Junta, de 

manera que en octubre o noviembre

tengamos ya el humo blanco de Madrid y se 
termine de reunir la financiación y la 
incorporación de los inversionistas finales", 
como aseguró el director del proyecto Eddie 
Rodríguez.

Preguntado sobre porqué esta 
coordinación entre Administraciones no se 
tradujo ayer en una presentación conjunta de 
la ciudad temática, el consejero señaló que 
ésta se hace a distintos niveles, "pero 
necesita inivitablemente que lo respalde la 
comunidad autónoma, un respaldo que han 
pedido las autoridades locales, quienes 
también han pedido el del Estado Español".

Según el consejero, este apoyo ya se 
evidenció ayer y "a partir de ahora, la función 
del Ayuntamiento es recabar la ilusión de los 
ciudadanos más directamente afectados", a lo 
que añadió que no entendía las declaraciones 
del alcalde que LA TRIBUNA publicaba 
ayer , en cuanto a que "la Junta se 
adelantaba para conseguir protagonismo".
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a Las formaciones sindicales califican 
la cifra de muy importante y consideran 
que sin la presión social, el plan no 
se hubiera puesto en marcha

CC.00 y UGT aseveran que la aportación de la Junta y del INEM se concretará en breve

Los sindicatos sostienen que el Plan 
de Empleo litará a 700 contratos
El Plan de Empleo local alcanzara las 700 contrataciones, 
según las previsiones avanzadas ayer por CCOOy UGT, que 
calificaron la cifra como "muy importante”. En los próxi
mos días se conocerá la aportación económica de la Junta 
y el INEM, que quedará plasmada en el convenio de Planes 
Especiales de Empleo y Zonas Rurales Deprimidas.

Aurora DE PABLOS

El Plan de Empleo Local co
mienza a tomar cuerpo. Si la 
semana pasada se anunciaba que 
las contrataciones se iniciarán en 
agosto, ayer se daba a conocer 
la cantidad de parados que po
drán beneficiarse de esta inter
vención: alrededor de 700.

Los sindicatos CCOO y UGT 
aseveraron ayer en rueda de 
prensa que aunque aún quedan 
por concretar ciertos matices, el 
Plan de Empleo para este año 
alcanzará la cifra anteriormente 
referida, "una cantidad muy im
portante si tenemos en cuenta 
de dónde partíamos (20 contra
taciones) e incluso, si se compa
ra con la del año pasado (221)", 
indicó el secretario provincial de 
CC.OO, Eugenio Gómez.

Aunque no se ha determina
do qué cantidades aportarán la 
Junta de Comunidades y el INEM, 
todo hace suponer que será si
milar a la partida que ha destina
do el Ayuntamiento de Talavera, 
es decir 100 millones de pesetas, 
presupuesto que permitirá la con
tratación de más de 200 perso
nas en situación de desempleo.

"A esto habrá que sumar la 

financiación de las otras adminis
traciones que quedará plasmada 
en un convenio de colaboración 
de próxima firma", declaró 
Gómez.

Sobre la aportación de Junta 
e INEM, comentó que es prefe
rible ser prudente, ya que, seña
ló, "mientras que no sea oficial 
es aconsejable no hacer futuribles, 
para evitar reabrir la polémica 
entre las partes".

Según sus aseveraciones, los 
operarios, que trabajarán duran
te tres meses, percibirán un sa
lario mensual de 105.000 pese
tas.

Presión social

El secretario provincial de 
CC.OO destacó que la "presión 
social" suscitadaen esta cuestión 
ha hecho que los poderes públi
cos "acaben sensibilizándose" con 
el problema: "Sin la bronca que 
se formó en su día hoy no esta
ríamos hablando de estas cifras", 
concretó.

Por su parte, el secretario de 
Organización de UGT, José 
Lemus, presente en la rueda de 
prensa, hizo hincapié en que el 
acuerdo para el Plan de Empleo

J
^Omlsle ^ obreras

Los sindicatos avanzaron ayer nuevos detalles sobre el Plan de Empleo Local.

en Talavera no hubiera fragua
do sin el empeño de los sindica
tos: "Unos ponen los millones, 
otros las decisiones políticas, pero 
sin la labor sindical este acuerdo 
no hubiera sido posible", manifes
tó.

En cuanto a la puesta en 
marcha del plan, los sindicatos 
recordaron que se desarrollará 
a partir del día 1 de agosto con la 

contratación de los primeros se
senta parados.

El plazo de solicitud comen
zará el día 1 de julio y permane
cerá abierto hasta el 15. Este 
primer período sólo se destinará 
para presentar los impresos, y un 
segundo para la presentación de 
documentos que acrediten que el 
demandante preseleccionado 
reúne las condiciones estableci

’?5 
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das por el plan, que hacen refe
rencia a la fecha de demanda de 
empleo, las cargas familiares y 
los ingresos.

Mientras, una reunión prevista 
para ayer por la tarde entre 
Ayuntamiento, asociaciones ve
cinales y sindicatos iba a tratar 
de concretar las obras de mejo
ra que se realizarán dentro del 
Plan de Empleo.

La fase final de la reforma del 
Palenque costará 87 millones

C.S.J.

La tercera fase de la rehabi
litación del teatro Palenque cos
tará algo más de 87 millones. En 
esta cantidad se ha aprobado el 
pliego de condiciones para los 
últimos trabajos que pondrán fin 
a la reforma de este edificio de 
propiedad municipal que llevaen 
obras varios años.

El pliego de condiciones, apro
bado en la última sesión de la 
Comisión de Gobierno, contem
pla seis partidas presupuestarias 
para acometer los distintos tra

bajos de remate que aún quedan 
por realizar. La carpintería y 
cerrajería están contempladas en 
la primera partida y en ella se 
incluyen las tarimas del escena
rio y el patio de butacas, las puer
tas, taquillas y elementos de de
coración.

La partida destinada a alba
ñilería contempla el picado y 
revestimiento de la fachada, una 
tarea en la que se descubrirán 
algunas zonas de piedra de la 
portada original. En el pliego de 
condiciones se contempla tam
bién la pintura exterior e interior 
del edificio, la electricidad, cor

tinaje y adquisición de las buta
cas.

El plazo de ejecución de los 
trabajos será de ocho meses, 
aunque en el concurso se valo
rará el acortamiento de los pla
zos. Las empresas interesadas 
dispondrán de un plazo de 26 días 
para concursar, a partir de la 
publicación en el Boletín Oficial 
de la Provincia.

El primer teniente de alcalde 
ha adelantado a este respecto que 
los trabajos de esta fase final de 
la reforma podrían dar comienzo 
en el plazo aproximado de mes y 
medio.

PEÑAEn esta tercera fase entrará el tratamiento de la fachada.
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- Esta noche, a las 22 
horas, actúa la orquesta 
"Benidorm" en el recinto de 
las Fiestas del barrio 
Palomarejos-Buenavista

- También hoy,a las 24 
horas en el mismo recinto, 
el '’Los enemigos” ofre
ce también un concierto, con 
motivo de las fiestas del 
barrio.

- Joaquín Sánchez Ga
rrido leerá hoy el pregón 
anunciador de las ”V1II 
Fiestas del barrio ”E1 
puente de San Martín”, 
a Ias20 horas. A continua
ción, juegos infantiles, 
caldereta para todos los 
asistentes, y actuación de 
la Peña Flamenca ”EI 
Quejío”, y la verbena po
pular a cargo de la orques
ta ”Fernando y sus ami
gos”, a las 24 horas.

-El sábado, día 20, el 
Sexteto de Saxofones 
”Leganés” y Sara Olleros 
ofrecerán un concierto de 
música clásica en el Cír
culo del Arte de Toledo, 
a las 20,30 horas.

- -El Consejo de Juven
tud de Castilla- La Mancha 
ha organizado los IX En
cuentros de Juventud del 
19 al 26 de Julio en la loca
lidad ciudadrealeña de 
Daimiel. Las inscripciones 
deberán presentarse hasta 
el 8 de julio.

- La Federación Local 
de Asociaciones de Ve
cinos de Toledo, ha con
vocado un Curso de Ara- 
beque se celebrará en junio 
y julio. Los interesados 
pueden inscribirse en la 
sede de la federación. Las 
clases se imparten en ho
rario de tarde dos veces a 
la semana.

- Se ha abierto el plazo 
de matrícula para inscnbirse 
en las XXI Jornadas de 
Teatro Clásico que se 
celebrarán en Almagro el 
próximo mes de julio. Las 
plazas son limitadas. Para 
más información se puede 
llamar al Instituto de 
Almagro de Teatro Clási
co en el teléfono 926-2953 
00. Se concederán 30 be
cas de alojamiento.
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MULTICINESM"CR1STINA
SALA J: CERRADO POR VACACIONES.
SALA 2: "PRIMARYCOLORS"( 13 años)
SALA 3: "UNA PAREJA PERFECTA "(Apta).
SALA 4: "SECUESTRO" (18 años).
Pases: 17:00, 19:50y22:40.

MULTICINESMAYORA!.
SALA A: "RUNDUN" (1 íiños)
SALA B: "CENIZAS DEL PARAISO "(13 años)
SALA C: "ENEA PUTA CALLE"(13 años). P: I7:00 y I9:50
"LA CORTINA DE HUMO"(ÁpíSi)P:22:40
SALA D: "DEEP IMPACT" (Apta)
Pases: 17:00,19:50 y 22:40

TAT^ VEEA PELA EE/AJA
MULTICINES CALDERON
SALA 1: "MEDIANOCHE EN EL JARDIN DEL BIEN YEL
MAL"
SALA 2: "A LUZ DEL FUEGO"
P: 17:30,20:30y22:45.
SALAS: "LLAMANDO A LAS PUERTAS DEL CIEL0"P: 17:30 

"MENSA KA "P: 20:30 y 22:45

TOEEUOS 
MULTICINES BENIDORM
Cerrado por obras

IKIIÍVISIONKS

rELETOLEDO
15:30 Las recetas de José 

Juan Castillo
16:00 La película
"Oliver Twist"
17:30 Dibujos animados
18:30 La llamada del oeste
19:15 Hoyo cero
19:50 El estribo
20:30 Tu calle, mi calle
21:10 Documental
21:30 Toledo al día
22:15 La Película
"Contigo llegó el desastre"
24:00 Toledo al día

Canal 4 Toledo
10:00 Agenda de empleo
12:00 Sólo noticias
13:30 Educación sexual
14:00 Documental
14:30 Avance informativo
17:00 El mundo en m. hora
17:30 Club infantil
18:30 Dibujos animados
19:00 Avance informativo
19:10 Documental
20:00 El mundo en m. hora
20:30 Canal 4 Noticias
21:30 CLM al día
21:40 Clásicos en h y n
24:30 Bloomberg

06:00 Tesoros de la Iglesia
07:00 Cultura en crisis
07:30 Te amé tarde
08:00 Búsqueda de la 
oración
08:30 Rosario de Tierra
Santa
08:45 Letanías
09:00 Lo mejor de la Madre
Angélica en vivo
10:00 La vida en 
abundancia
11:00 Tesoros de la Iglesia
12:00 El Vía Crucis
12:30 Visionarios, místicos y
estigmáticos
13:00 Imagen de Dios
13:30 Tierra de la
Esperanza
14:00 Misa desde el
Monasterio de bluestra
Señora de los Angeles
15:00 Humanae vitae
15:30 Fe práctica en la
Divina Providencia
16:00 Our father 's plan
17:00 Peregrinaje por el 
mundo
17:30 La misión del 
cristiano
18:00 Ejercicios para el 
alma
19.00 Juan Pablo IÍ
19:30 Creencias y prácticas
católicas
20:00 Via dolorosa
21:00 Divina Misericordia
21:15 Hablemos de la fe
21:30 Vayan por el mundo 
entero
22:00 P^ueblo de Dios
22:30 Ultimas preguntas
23:00 Montañas y valles en 
la vida espiritual
23:30 Misa desde el
Nlonasterio de N. Sra. de los
Angeles
00:30Gerbert
01:00 En concierto
02:30 Testigos de Jehová
03:00 Rosario de las Santas
Escrituras
03:30 Aquí entre nós
04:00 Tesoros de la Iglesia
05:00 El plan de nuestro 
padre
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MUSEOS

Museo de Santa Cruz:
- Miguel de Cervantes, 3. TIfno. 221036
Museo de Arte Contemporáneo:
- Bulas Viejas, 15. Tfno. 227871
Museo de los Concilios:
- San Clemente, 4. Tfno. 227872
Taller del Moro
- Taller del Moro. s/n. Tfno. 227115
Casa Museo del Greco
- Samuel Leví. 3. Tfno. 224046
Monasterio de San Juan de los Reves
- Reyes Católicos, 21. Tfno. 223803
Museo de la Fundación Duque de Lcrnia
- Hospital de Tavera. Vega Alta, s/n. Tfno. 220451
Museo de Santo Domingo el Antiguo
- Plaza de Santo Domingo el Antiguo. Tfno. 222930
Museo Sefardí > Sinag^oga del Tránsito
- Samuel Leví, 3. Tfno. 72^665
Museo Tesoro Catedralicio
- Catedral. Arco del Palacio. Tfno. 222241
Parroquia de Santo Tomé
- Plaza del Conde, 1. Tfno. 256098
Sinagoga Santa María la Blanca
- Reyes Católicos, 4. Tfno. 227257
Museo del Ejército
- Cuesta de Carlos V, s/n. Tfno. 221673
TALAVERA
Museo de Cerámica Ruiz de Luna
- Plaza de San Agustín, s/n. Tfno. 800149
EL TOBOSO
Casa de Dulcinea
- José Antonio, s/n. Tfno. 197288
GUADAMUR
Museo de Costumbres y Artes Populares de Montes de 
Toledo
- Ermita de San Antón. Tfno. 370301
ESQUIVIAS
Casa de Cervantes
- Plaza de Cervantes, s/n. Tfno. 546632
ILLESCAS
Hospital Nuestra Señora de la Caridad
- Cardenal Cisneros, 2. Tfno. 511625
CONSUEGRA
Museo Arqueológico (Plaza de España) 
VILLACAÑAS
Museo de la Tía Sandalia (Tfno. 160428)
Museo del Silo (Sol, s/n. Tfno. 160428)
NAVAHERMOSA
Museo Etnológico (Tfno. 410111)

EXPOSICIONES

TOLEDO

Mezquita de las Tornerías
- C/ Tornerías, 21.Exposición de Marciano Buendía. Durante 
todo el mes de junio.
Círculo de Arte de Toledo
-C/ Sixto Ramón Barro, 1. Exposición "En torno al caballo" de 
Gabriel Cruz Marcos. Hasta el 20 de junio.
Centro Cultural de Caja Rural
-C/ Coronel Baeza, s/n.

Sala "Picasso”. Exposición de Angel Humanes. Hasta 
el 20 de junio.
Sala "Velázquez".Exposición de grabados de Ju1io Tej ado.
Hasta el 20 de junio.

San Pedro Mártir
-C/ San Clemente. Muestra de Artes Plásticas 1997. "El crisol 
del norte". Hasta el 25 de Junio.
Centro Cívico Santa M^ Benquerencia
-C/ Alberche, 38. Exposición "Bosque de bosques". Hasta el 
25 de junio.
Escuela de Artes
-C/Reyes Católicos s/n.E^osición de trabajos de los alumnos 
de la primera promoción Ciclo Superior de ilustración. Hasta 
26 de junio.
Posada de la Hermandad
-C/ Hermandad, 6. Exposición de Instrumentos Musicales dej 
la Edad Media. "Bisabuelos de una orquesta". Hasta el 30 de! 
junio.
Palacio de Benacazón
-C/Recoletos, 1. Exposición de tapices de Miguel Patiño. Hasta, 
el 30 de junio.j
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MON PROTOtt J5

Mesas

La historia del mueble permite 
contemplar la evolución de la pieza y 
el principio de su especialización

Para\Ielos La Tribuna
de Toledo

Mesas

JOSE 
RIVERO

L
a mesa, sin duda alguna, ya no es el mueble 
por lo común de madera, compuesto por una 
o varias tablas, sustentado en uno o varios 
pies y, que sirve para comer, escribir u otros usos. 

La definición del diccionario conceptúa un obje
to reconocible e identificable: todos sabemos lo 
que es un mesa en su imágen elemental; una tabla 
primaria con cuatro pies, uno por cada esquina 
de la tabla. Más allá de ello, todo serán variacio
nes formales o especializaciones funcionales. Mesa 
camilla, mesa de noche, mesa matancera, mesa 
de batalla y mesa de billar. También se estable
cen otras modalides diferentes que aportan otras

o ara, donde el oficiante realiza la ceremonia 
litúrgica ante los feligreses y el catecumenado y 
come y bebe, aunque lo haga de pie. ¿Qué decir 
de la mesa de billar?, ya a la americana o ya a la 
francesa, tapizada de verde , como un prado lla
no, con aristas de goma y maderas nobles y con 
las hoquedades que traga la bola y conectan el 
prado de superficie con la bidega de un extraño 
barco. Y es que la mesa es un valor universal que 
a veces comunica tanto que no sólo no transmite 
nada, sino que dificulta su nueva formalización. 
Los esfuerzos de los diseñadores por inventar 
nuevas formas, son visibles en los repertorios de

sentidos: mesa gallega, 
mesa franca, mesa re
donda, mesa traviesa o 
mesa maestral.

La historia del mue
ble permite contemplar 
la evolución de la pie
za y el principio de su 
especialización. La 
mesa para comer se in
tegra en el llamado co
medor, como uno más 
de sus componentes: 
aparador, trinchante, re
postero y guarnicione
ro. Luego estará la mesa 
de un restaurante, que 
es una mesa de uso más 
rápido, cubierta por 
manteles para propiciar su uso continuado con el 
sólo cambio de vestimentas. De esta especializa
ción por un uso continuado, se deriva el velador, 
que es una mesa pequeña con un solo pié gene
ralmente redondeada y con su tabla de piedra que 
se limpia con regularidad al concluir un servicio. 
La mesa para escribir no precisa la velocidad del 
cambio que demanda la mesa de un comedor o de 
un restaurante; más bien reclama un sosiego y una 
lentitud que precisa todo ejercicio escrito y todo 
pensamiento que se escribe. Deben ser mesas 
dóciles a los pliegues del tiempo y propensas al 
desvarío y a la perdida, que ésas son las raíces de 
lo literario. La mesa para escribir genera, tam
bién, el escritorio que no es igual que la escriba
nía -aunque algunos las confunden con un con
junto de piezas de cristal o cerámica donde alber
gar tinta, plumillas y palos de escribir o cálamos- 
. El escritorio puede tener un fuelle que se pliega 
y descubre la intimidad cadavérica del plano de 
trabajo, con sus cajones y gavetas donde se guar
dan notas y grapas, lápices de colores y sellos 
usados. En este misterio del mueble que oculta y 
que se oculta parcialmente, participa el secreter. 
Este es aún más pequeño que el escritorio y en 
donde sólo se puede anotar -sobre su pequeño 
tablero- un teléfono o un recado. Otra naturaleza 
tienen las mesas de escribir escolares, que llamanos 
pupitres. Al pupitre, con su plano para la escritu
ra inclinado y su cofre para colocar los libros, le 
ha sustituido la banca que ya no agrupa a dos, 
sino a ocho escolares y uniforma todo..

Los otros usos de las mesas abren un reperto
rio creciente de posibilidades: desde la mesa de 
operaciones que ocupa un quirófano y ofrece un 
cuerpo tendido a un enorme conjunto luminoso 
en forma de sol y a una cuchillería de sonoros 
bisturiés, pinzas y tijeras; hasta la mesa del altar

tísMáS

sillas, sillones y sofás 
que surgen al merca
do cada año. Pero son 
menos visibles esos 
esfuerzos, en inventar 
nuevas mesas; como si 
éstas opusieran una 
extraña resistencia a 
ser reinventadas o a ser 
nuevamente defini
das.

Pese a esta dificul
tad advertida en el 
mundo del diseño, de 
un tiempo a esta par
te, ha surgido un terri
torio en el que la mu
tación de las mesas ha 
sido espectacular. Me 

refiero, obviamente, a los programas de televi
sión -todo tipo de programas, incluso los infor
mativos- en los que los presentadores pilotan una 
extraña inconografía en formas variadísimas que 
quieran dialogar con nosotros como si fueran 
mesas. En ellas apoyan los presentadores o con
ductores sus antebrazos, allí descansan los pape
les que narran lo que deben relatamos, a veces 
soportan un micrófono y en otras ocasiones al
bergan un monitor. Sus formas sinuosas, conti
nuadas e hiperbólicas constituyen un mensaje 
oculto que no siempre desciframos. La futilidad 
de su diseño pseudovanguardista y el horror de 
su formalización aventurera, no impide advertir 
que sus propósitos son de otra índole. No comu
nican ninguna reflexión sobre la formalización 
de un viejo utensilio, ni suponen una aportación 
de materiales o ideas. Se agazapan en su pleo
nasmo formal y en su anacoluto visual, para na
rrar un despropósito de la comunicación y una 
sevicia de la formación teledirigida. ¿Cómo po
demos creer a esos comediantes que gesticulan 
noticias delante de tal armatoste sin sentido?, 
¿cómo aceptar la sinceridad de los que confiesan 
en público su modestia con sus brazos apoyados 
en plataformas inverosímiles? y ¿cómo admitir 
la veracidad de lo que nos cuentan, parapetados 
en una trinchera del sinsentido?. La decadencia 
de los predicadores aconteció, cuando púlpitos, 
ambones y arengarios fueron transformandose en 
una metamorfosis aplacada de una representa
ción inexistente. Cuando el oráculo de la Esfinge 
no lo interpreta ya Edipo, no es que no lo enten
damos sino que ya no nos interesa. Y acontecen 
estas perversiones del sentido. Mesas cibernéticas 
extraídas del ritmo febril y alucinado de un 
diseñador visionario y galáctico, para dotar de 
apariencia de normalidad a lo que no existe.
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Firma invitada

Filantropía

CARMEN 
FERRERAS

Z^^ué suerte tienen los impotentes yankys sin 
■ Irecursos. Ciertas cosas sólo suceden en 

el país del Tío Sam. Por qué no habrá en 
España un filántropo, al modo y manera de Alan 
Greensberg, capaz de efectuar una donación 
multimillonaria para que los impotentes pobres 
puedan comprar la Viagra como si de ricos se 
tratara. Lo anhelo más que nada para evitar tan
tas incomodidades al ministro español del ramo. 
El señor Romay Beccaría ha anunciado que, en 
casos excepcionales, la Seguridad Social, finan
ciará la Viagra, Tras el último medicamentazo, 
la medida no ha tenido buena acogida entre los 
afiliados al sistema público de sanidad. Por cierto, 
todos nos preguntamos qué parámetros van a de
terminar si un caso es o no es excepcional. La 
picaresca hará el resto. El señor Greensberg es 
ese financiero multimillonario de Wall Street con 
intereses accionariales en la Pfizer -la empresa 
farmacéutica que fabrica la controvertida píldo
ra masculina- quien, en un gesto que le honra, ha 
apoquinado 150 millones de pelas para que aque
llos de sus conciudadanos que no se pueden 
permitir la correspondiente dosis de Viagra que 
enhiesta su disfunción tengan, de esa forma, la 
posibilidad de recuperar la virilidad perdida. Tanto 
muchimillonario como hay en España, desde el 
señor Botín a los Albertos, pasando por tanto

antiguo y nuevo rico y, sin embargo, no se les ha 
visto un rasgo de solidaridad, un gesto de gene
rosidad para con sus atribulados congéneres, 
víctimas de la impotencia. Hay que apellidarse 
Greensberg, ser americano y tener setenta años 
para dar una lección en ese sentido. Buenas gen
tes como Jesús Gil y Gil o José María Ruiz Mateos, 
en lugar de criar sementales de cuatro patas uno, 
y fabricar bombones de café con «leche» el otro, 
bien podrían destinar parte de los beneficios ob
tenidos a la subvención de Viagra entre los im
potentes patrios necesitados, aliviando así al digno 
ministerio del señor Romay, de dinero y de crí
ticas, Si fueran un poco listos se darían cuenta de 
la publicidad que tan benefactora actitud lleva
ría aparejada. De empresarios ricos, pasarían a 
ser empresarios ricos y benefactores, con el caché 
que eso da en esta y en cualquier otra sociedad 
que se precie, A pesar de las reservas médicas 
sobre los efectos secundarios de la pastillita en 
cuestión y las diecitantas muertes que contabili
za, la Viagra se ha convertido en la panacea que 
resuelve el, al parecer, más tremendo problema 
del hombre, la impotencia, Pero es que, además, 
se ha convertido en objeto de filantropía. Qué 
lástima que con las investigaciones que se llevan 
a cabo con el cáncer y el sida no ocurra tres cuar
tos de lo mismo.

MSliv^

JUAN CAR
LOS!

rey de España: 
«La influencia de 
los periodistas tie
ne que ser la de su 
integridad perso
nal».

JOSEANTO
NIO SAEZ DE 
SANTAMARIA

teniente general en la reserva: «El 
GAL como organización unitaria nun
ca existió».

RAMON JAUREGUI
responsable de política autonómica 

del PSOE: «Las acciones contra ET A 
perjudicaron la pacificación».

JAVIER GOMEZ DE LIAÑO 
juez de la Audiencia Nacional:

Motos
JAVIER REVERTE

objetivo: acabar

Fi
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En Madrid, el pasado fin de semana, la 
policía tuvo que hacer un despliegue espe
cial para contener a los «moteros»; En las 
cercanías de la capital, en el circuito del Jarama, 
se celebraban pruebas para los campeonatos 
mundiales de motociclismo, en sus diversas 
cilindradas, y Madrid se había plagado de 
imponentes y ruidosas máquinas motoriza
das de dos ruedas. Un campeonato de 
motociclismo no es lo mismo que un cam
peonato de cualquiera otra modalidad depor
tiva. La moto es casi una religión en nuestros 
días entre quienes poseen uno de estos vehí
culos y, para los motoristas, su «burra» es casi 
un animal vivo, como un caballo pudo serio 
para los vaqueros de otro tiempo. Hay una 
hermandad de la moto como hay hermanda
des de creyentes que veneran un santo o una 
virgen. Y en consecuencia, para los motoristas, 
un campeonato del circuito del mundial no 
es un evento cualquiera. Un campeonato de 
motociclismo es como una romería, tiene algo

de procesión pagana, casi que se convierte en 
un rito. De modo que, cuando se celebra una 
carrera en uno de los circuitos del Mundial, 
los peregrinos motorizados acuden desde to
dos los rincones del continente, no sólo para 
ver a sus ídolos, sino para participar de algu
na manera en la procesión, en la gran fiesta 
laica del rugido de los motores. Supongo que 
el despliegue policial tenía su razón de ser. 
Muchos de los cofrades venidos al encuentro 
del Jarama, recorrían las calles de la capital 
en bruscas aceleraciones, adelantaban a los 
vehículos de cuatro ruedas en espectaculares 
pasadas, inclinándose a los lados de la moto 
hasta casi rozar el asfalto y emulando a sus 
héroes. Se jugaban la vida, desde luego, y quizás 
jugaban con la de otros. Pero al margen del 
riesgo que comportaban sus acrobacias, eran 
todos ellos gentes inofensivas. Para nada se 
parecen a los «hooligans» del fútbol destro
zaron la estatua del dios Neptuno y cargado 
contra la policía en la plaza de la Cibeles.

«Polanco tiene un 
conmigo».

jugador de los 
Chicago Buils: 
«Mi final se res
pira en el ambien
te».

ESPERAN
ZA AGUIRRE

ministra de 
Educación: «La 
lengua, la Histo
ria y las matemá-

Bajar la guardia

ABEL MA
TUTES

ministro del 
Exterior: 
«Cardiff es la es
caramuza previa 
a una gran nego
ciación».

MICHAEL 
JORDAN

ticas deben ser reforzadas».
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l PILAR 
. CERNUDA

E
l PP anda como desorientado en las últi 
mas semanas, mientras el PSOE, tras el 
fiasco organizado por los acuerdos con 
Nueva Izquierda en Madrid, empieza a respi

rar cuando todo indicaba que había tocado irre
misiblemente fondo, Borrell apareció en el 
debate parlamentario sobre la cumbre de Cardiff 
bastante más seguro que en el debate sobre el 
estado de la Nación, adelantando su futuro 
apoyo a Aznar en las cuestiones que son vita
les para España y exigiéndole que espabile en 
aquellas en las que España no está cosechan
do precisamente triunfos, Borrell es hombre 
que ha aprendido de la decepción sufrida, que 
ha conseguido aclarar su posición en la direc
ción del partido y que ha marcado distancias 
con algunos personajes que pretendían 
patrimonializar su figura, y ha aparecido en

la tribuna de oradores con una firmeza que 
demuestra su buena formación económica y 
sus dotes oratorias. El PP ha bajado la guar
dia, y el PSOE, con Borrell al frente, se han 
apresurado a intentar recuperar el terreno 
perdido. Tras el «efecto Borrell», aparece ahora 
el «efecto torpeza» en el PP, Asturias se pue
de convertir en un escollo importante en la 
carrera hasta ahora imparable de Aznar y 
Alvarez-Cascos, y no parece que el presiden
te del Gobierno se encuentre con muchas ganas 
de tomar parte en el asunto. Sucede porque 
las cartas tenía que haberlas tomado hace mucho 
tiempo, hace varios meses, y ahora se ha en
venenado tanto la situación en la tierra astu
riana que se hace prácticamente imposible 
arreglar el desaguisado que se ha creado allí 
por los afanes de poder de Cascos, Marqués,

Rozada y de Lorenzo, No se trata de una po
lémica política, tampoco de diferencias de 
criterio sobre la forma de gobernar, sino que 
se vive un guirigay de medio pelo que 
desprestigia, sin excepción, a todos aquellos 
que participan en esa obra de teatro. Desde el 
PP se hacen bromas porque Borrell se ha en
cerrado con Boadella y los Joglars par apren
der el arte de expresarse bien en público. Sin i 
embargo, a algunos dirigentes del PP les con-i 
vendría hacer examen de conciencia sobre sus 
comportamientos públicos de los últimos días. 
Porque si a Aznar le tocó estar en alza hace 
unas semanas, los fallos del PP llevan a Borrell* 
a sentirse crecido. Lo está gracias a la crisis| 
del PP en Asturias, los escasos resultados de| 
la cumbre de Cardiff y las decisiones —ma-; 
las— de Bruselas respecto al sector del olivo.,

M.C.D.2022



26 Viernes, 19 de Junio de 1998 1^

La
 Tr

ib
un

a Tanto las parejas del mismo sexo como 
los solteros deberán pasar un proceso de 
selección establecido para determinar 
su idoneidad

El todavía anteproyecto es el primero que abre la puerta a esta fisura en toda España

La Ley del Menor permite que las 
parejas homosexuales puedan adoptar
El Anteproyecto de Ley del Menor de Castilla-La Mancha 
ofrece como novedad de ámbito nacional la posibilidad de 
que parejas homosexuales puedan acoger o adoptar a me
nores, posibilidad que también se hace extensiva a los 
solteros.

Efe-Toledo

Según dijo a Efe el director 
general de Servicios Sociales, 
José Luis Martínez Guijarro, 
tanto las parejas del mismo sexo 
(«gays» y lesbianas) como las 
personas individuales deberán 
superar el proceso de formación 
y selección establecido para de
terminar su idoneidad, aunque 
el trámite será «más complica
do» que para las parejas 
heterosexuales. El artículo 62 
de dicho anteproyecto, que esta
blece los requisitos para la adop
ción, recogeesta posibilidad para 
«los cónyuges o parejas con 
relación estable análoga a la 
conyugal». Según Martínez 
Guijarro, ninguna de las leyes 
existentes en España que regu
lan la adopción o la acogida de 
menores ofrece esta posibilidad.

Otra de las novedades contem
pladas en el borrador de esta ley 
-que hasta su aprobación deberá 
pasar por los preceptivos trámi
tes de consultas y debate parla
mentario- es la inclusión del 
denominado «acogedor profe
sional», figura que sólo está 
contemplada en la ley catalana. 
Según dijo ayer el consejero de 
Bienestar Social, Santiago Mo
reno, durante la presentación del 
anteproyecto, se trata de aque

lla persona que tiene como pro
fesión la acogida de menores en 
su domicilio. Los requisitos 
que deberá cumpliré! «acogedor 
profesional» se podrán desarro
llar, en todo caso, en un regla
mento posterior a la ley. Esta 
podría entrar en las Cortes Re
gionales para su debate en el 
mes de octubre.

Medidas de internamiento 
en última instancia

El texto trata de evitar que 
el menor tenga que dejar a su 
familia o el ambiente familiar, 
por lo que solo se aplicarán 
medidas de internamiento en 
última instancia y se primarán 
antes otras soluciones como es 
la acogida del menor en una fa
milia de forma temporal y que 
no lleva implícita la adopción. 
Actualmente hay en Castilla-La 
Mancha 75 familias en proceso 
de formación para acoger a 
menores temporalmente en su 
casa -durante un periodo esti
mado de dos años- posibilidad 
que ya se contempla en una Orden 
de la consejería, aunque ahora se 
le dará rango de ley.

Entre las novedades contem
pladas en el texto se incluye la 
protección social del menor más

Santiago Moreno, consejero de Bienestar Social.

allá de la mayoría de edad y 
permite la emancipación del jo
ven hasta los 24 años. Además, 
propone una descentralización de 
funciones y competencias en los 
Ayuntamientos mayores de 5.000 
habitantes. También recoge la 
profesionalización de los equi
pos de atención al menor y se 
pone en marcha la figura del 
«profesor responsable» que 
deberá hacer un seguimiento 

individualizado del menor, que 
además de derechos también tiene 
deberes en esta norma.

Del texto, que consta de 11 ar
tículos, 22 capítulos y cinco tí
tulos, se han enviado un total de 
1.500 ejemplarse a personas y en
tidades relacionadas con el me
nor, incluido ministerio fiscal y 
jueces, para que aporten sugeren
cias al proyecto. El antepro
yecto deberá pasar también por

el Consejo Regional de Servi
cios Sociales, Consejo Regional 
de Municipios, Consejo Consul
tivo de Castilla-La Mancha y 
Consejo de Gobierno. Ajuicio 
del consejero Santiago Moreno, 
este anteproyecto es uno de los 
más progresistas de todas las 
Comunidades Autónomas en 
cuanto a la atención de los me
nores que estén en situaciones de 
riesgo, desamparo o conflicto.

Perlines: el PP no negocia la 
financiación de las regiones

Efe-Toledo

El consejero de Economía y 
Hacienda, Isidro Hernández 
Perlines, aseguróayer que el Go
bierno central siempre se ha 
negado a llegar a acuerdos con 
las comunidades gobernadas por 
el PSOE sobre su participación 
en los ingresos del Estado, que 
son «una simple imposición» del 
Ministerio de Economía.

«El Gobierno de España lle
vados años incumpliendo lo que 
marcan los estatutos de autono
mía y la LOTCA», dijo el conse

jero, al ser preguntado por el 
rechazo en el Congreso de una 
proposición no de ley del PSOE 
en la que se pedía la reapertura 
de la negociación con las tres 
comunidades que no aceptaron 
el modelo de financiación auto
nómica.

Acuerdos en el porcentaje 
de participación

Hernández Perlines manifestó 
que «hemos solicitado reiteradas 
veces» que se produzcan estos 
acuerdos sobre el pocentaje de

Participación en los Ingresos del 
Estado (PIE) en los foros ade
cuados, es decir, las comisiones 
mixtas, a lo que el Gobierno de 
José María Aznar «se ha nega
do».

Proposición razonable

Hernández Perlines calificó 
de razonable la proposición no 
de ley que fue presentada por el 
PSOE, y apoyada por IU, y que 
contó con los votos en contra del 
PP y los nacionalistas en el Ple
no que el Congreso de los Dipu
tados celebró el pasado martes.

Llí

Isidro Hernández Perlines, consejero de Economía y Hacienda.

.2022



La Ttíbuna REGION Viernes, 19 de junio de 1998 27

En virtud de un convenio a suscribir próximamente con el Banco de España

La Junta emitirá 22.000 millones en
títulos para reconvertir la deuda

Efe-Toledo

La Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha tiene pre
visto reconvertir este año 22.000 
millones de su endeudamiento 
en emisiones de Deuda Pública, 
en virtud de un convenio que el 
Gobierno regional suscribirá 
próximamente con el Banco de 
España. Así lo anunció ayer en 
Toledo el consejero de Econo
mía y Hacienda, Isidro Hernán
dez Perlines, quien explicó que 
con este convenio, Castilla-La 
Mancha se beneficiará del ser
vicio que el Banco de España 
ofrece a las comunidades autó
nomas para que emitan y ges
tionen títulos y obligaciones de 
Deuda Pública.

El Gobierno regional preten
de, precisó el consejero, 
reconvertir una parte significa
tiva del endeudamiento relati
vo a créditos de interés varia
ble en emisiones de Deuda Pú
blica, que podrán ser suscritas 
con cualquier tipo de entidades 
o particulares en las mismas con
diciones, mecanismos y agilidad 
que la Administración del Es
tado.

Hernández Perlines manifes
tó que este servicio, nuevo en 
Castilla-La Mancha pero pues
to en marcha en otras regiones, 
«nos permitirá acceder con fa
cilidad a todo el mercado de 
deuda pública del país e inclu
so del europeo, contar con tipos 
de interés a largo plazo muy 
razonables y propiciará una 
gestión rápida y puntual para 
todas las personas y entidades 
interesados en esas emisiones». 
El consejero hizo estas declara
ciones durante la presentación 
de las «Jornadas de Política Fi
nanciera de Comunidades Au
tónomas», que se han iniciado 
hoy en Toledo, y donde partici-

El PP seguirá el lunes su estudio 
sobre economía sumergida

Efe-Hellín

La Comisión Regional de 
Economía y Hacienda del PP se 
reunirá el próximo lunes, día 22, 
en la localidad albaceteña de 
Hellín, donde proseguirá su es
tudio sobre la economía 
sumergiada en la región, según 
informan en una nota de pren
sa.

En este encuentro, los res
ponsables del PP hablarán tam
bién sobre la situación y pro
yectos de Sodicaman, la políti
ca de personal del nuevo equi
po rector de la Caja de Ahorros 
de Castilla-La Mancha y la

Isidro Hernández Perlines junto a al presidente de CCM, Juan Ignacio de Mesa, ayer en Toledo. EFE

pan representantes de todas las 
comunidades y del Ministerio de 
Economía y Hacienda, así como 
responsables de diversas entida
des financieras.

Este encuentro incluye una 
reunión, prevista para mañana 
viernes y a puerta cerrada, de los 
directores generales de Econo
mía de las CC.AA con respon
sables del Ministerio de Econo
mía y Hacienda que analizarán 
asuntos como el cumplimiento 
de los pactos de estabilidad, los 
escenarios de consolidación 
presupuestaria, la adaptación al 
euro y la financiación autonó
mica.

El presidente de la Caja de

«discriminación» que por parte 
de la Junta sufren los munici
pios gobernados por los «popu
lares».

Ultima reunión de este 
ciclo

Con esta reunión, en la que 
está previsto que participen di
putados regionales del PP y res
ponsables económicos de las di
putaciones y de las principales 
ciudades de la región 
castellanomanchega , se cerra
rá el actual ciclo de encuentros, 
ya que el próximo se celebrará 
pasadas las vacaciones de ve
rano.

Castilla-La Mancha (CCM), 
Juan Ignacio de Mesa, fue el 
primer ponente de las jornadas 
con una conferencia sobre el 
papel de las Cajas de Ahorro, 
donde incidió en la situación de 
estas entidades en el marco de 
globalización económica que 
supone la Moneda Unica y en la 
polémica sobre el tamaño de las 
cajas y las posibles alianzas entre 
ellas.

«España en la Unión Econó
mica y Monetaria» fue el título 
de la ponencia del director de 
Estrategia del Banco Santander, 
Jósé Juan Ruiz, quien destacó 
el éxito que supone para Espa
ña su incorporación en el mer

El PP está realizando un estudio sobre la economía sumergida en la región.

cado único europeo, por las po
sibilidades de crecimiento que 
conlleva.

También participó en el se
minario el inspector del Banco 
de España Jerónimo Martínez 
Tello, quien expuso su visión 
sobre la labor de supervisión de 
las entidades de crédito y la co
laboración en este área entre las 
cajas de ahorro y las comunida
des autónomas. Entre los invi
tados previstosde la sesión de 
la tarde destacó la ponencia del 
director general del Banco de 
España, José Luis Malo de 
Molina, quien expuso su visión 
sobre el proyecto del Banco Cen
tral Europeo.

CLM participará 
en la primera 
conferencia 
europea sobre 
inversión regional

Efe-Bruselas

Cien regiones europeas, 
entre ellas Castilla-La Mancha, 
participarán en Bruselas los días 
22 y 23 de junio en la primera 
conferencia sobre inversión re
gional e innovación en la UE, 
organizada por la Comisión 
Europea. Además de Castilla- 
La Mancha, también han con
firmado su asistencia Castilla 
y León, Extremadura, Aragón, 
Galicia y el País Vasco, infor
maron fuentes comunitarias.

Se trata de debatir estrate
gias de innovación en las em
presas locales europeas para 
mantener y crear puestos de 
trabajo, especialmente en el 
marco de la creciente economía 
global y de los acelerados cam
bios tecnológicos.

La Comisión de la UE finan
cia dos programas para ayudar 
alas autoridades regionales en 
sus políticas de innovación, el 
RIS (en inglés. Estrategias de 
Innovación Regional) y el 
RITTS (Estrategias de 
Transferecia de Tecnología e 
Innovación Regional).

El plan RIS se limita a aque
llas regiones incluidas en el 
Fondo Europeo de Desarrollo 
Regional (FEDER), mientras 
que el plan RITTS abarca a todas 
las zonas de la UE. La crea
ción de empleo a nivel regio
nal depende en gran medida de 
las estrategias que las autorida
des públicas y las empresas re
gionales desarrollen para fo
mentar la inversión en prácti
cas innovadoras, según la Co
misión Europea.

Los planes de apoyo del 
órgano ejecutivo europeo tam
bién ofrecen ayudas para iden
tificar aquellas zonas con una 
mayor necesidad de innovación.

112 discapacitados 
logran un empleo 
a través de los 
servicios jurídicos 
de COCEMFE

Efe-Toledo

Un total de 112 personas 
discapacitadas de Castilla-La 
Mancha han conseguido un 
empleo, entre los meses de 
febrero y mayo, a través de los 
Servicios de Integración Labo
ral puestos en marcha por la 
Confederación de Minusválidos 
Físicos (COCEMFE) en cola
boración con el INEM, la Fun
dación ONCE y la Junta.

Según informa COCEMFE 
en un a nota de prensa, en este 
mismo periodo un total de 1.044 
discapacitados han recibido 
orientación e información en 
estos servicios de integración, 
cuyos técnicos han visitado 
además 538 empresas de la re
gión para captar ofertas de tra
bajo. .
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Castilla- La Mancha destacó el buen 
funcionamiento del convenio que ha 
enmarcado las jornadas

Ayer inauguró las charlas de "Justicia constitucional y principio democrático"

Blázquez: la r^ón no ha tenido 
muchos conflictos con el TC
La Universidad de Castilla- La Mancha inició ayer el ciclo 
de conferencias sobre "Justicia Constitucional y Princi
pio Democrático", en el que participarán investigadores 
de las universidades de Extremadura, Valencia y la Carlos 
III, y cuya apertura correspondió a la presidenta de las 
Cortes regionales, María Blázquez.

MarVÁZOUEZ

La presidenta de las Cortes 
de Castilla- La Mancha, María 
Blázquez, inauguró las jornadas 
sobre "Justicia Constitucional y 
Principio Democrático", junto al 
profesor Luis López y a Eduar
do Espín, uno de los ponentes de 
la primera conferencia, que han 
sido programadas principalmente 
para investigadores, cuya acti
vidad comenzó ayer en el Pala
cio Lorenzana para finalizar esta 
tarde.

"El Gobierno regional ha te
nido pocos conflictos con el Tri
bunal Constitucional", aseguró 
Blázquez y citó como los focos 
de discrepancia más importan
tes surgidos en los últimos años 
los dos recursos que la Junta de 
Comunidades ha elevado al TC 
sobre el sistema de financiación 
autonómica, que "consideramos 
insolidario" y el relacionado con

Desciende el número total de alumnos 
matriculados en Selectividad

D.C.

El número de alumnos matri
culados en las pruebas de acce
so a la universidad ha descendi
do por segundo año consecuti
vo, especialmente en Madrid, con 
2.715 alumnos menos, y la Co
munidad Valenciana, 618 menos, 
según la secretaría de Estado de 
Universidades, Investigación y 
Desarrollo. El número total de 
alumnos matriculados, tanto en 
COU como en LOGSE, en junio 
de 1997 fue de 210.112, mien
tras que en junio de este año ha 
sido de 206.887, exactamente 
3.225 menos que en el curso 
anterior. Según los datos provi
sionales desglosados, se presen
tan este año a la Selectividad 
COU 171.001 alumnos, lo que 
supone 13.114 menos que en 
1997;y a la Selectividad LOGSE 
un total de 35.886, es decir, 9.889 
más que en el curso pasado.

la sanitaria, "cuyo sistema deja 
a la región en una situación de 
desventaja y proporciona una 
inversión por habitante injusta".

Para la presidenta del parla
mento castellanomanchego, el 
convenio en el que se enmarcan 
las jornadas, "ha sido muy fruc
tífero, pues ha llevado a cabo una 
importante relación de activida
des desde su creación". Entre 
otras, ha otorgado tres becas para 
la investigación, el convenio ha 
posibilitado la publicación del 
anuario "Parlamento y Consti
tución", que engloba temas polí
ticos y jurídicos, aparte de faci
litar la consecución de lo que "era 
un objetivo prioritario", la crea
ción de qn fondo bibliográfico es
pecializado con sede en las Cor
tes, pero que, puntual izó Blázquez, 
también llegará a todos los campus 
de la Universidad de Castilla- La 
Mancha.

El ciclo de conferencias, en

ALUMNOS MATRICULADOS POR COMUNIDADES AUTONOMAS
CC.AA. COU 97 LOGSE 97 COU 98 LOGSE 98
Andalucía 29.264 4.394 28.495 6.161
Aragón 5.147 889 4.348 1.510
Asturias 5.291 1.274 4.714 1.811
Baleares 2.032 944 1.975 946
Canarias 5.591 717 5.301 1.434
Cantabria 2.206 460 2.075 672
Cast.y León 10.388 1.951 9.246 2.941
Cast.La Mancha 5.252 1.262 4.590 2.071
Cataluña 28.546 2.701 25.677 5.241
Extremadura 3.770 1.081 3.200 1.600
Galicia 13.051 1.005 12.627 1.405
La Rioja 1.450 69 924 403
Madrid 35.758 2.975 32.415 3.602
Murcia 4.452 988 3.946 1.388
Navarra 2.628 349 2.462 274
País Vasco 11.160 3.514 12.486 2.022
Valencia________ 18.129 1.407 16.520 2.398

BlUIAL 184.115 25.997 171.001 35.886 I----------- ---------------_____________
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María Blázquez inauguró las charlas que Analizan hoy. M. SOTO

el que participan cuatro Univer
sidades, la de Castilla- La Man- . 
cha, Valencia, Carlos III y 
Extremadura, aglutinará, según 
Espín, "lo que el Tribunal ha dicho 
en relación al resto de poderes 
del Estado, Legislador, Ejecuti
vo y Judicial, o algunos aspec
tos relacionados a los Derechos 
Fundamentales y la estructura 

territorial", se inició con la po
nencia sobre "Justicia Constitu
cional y Poder Legislativo".

El doctor en Derecho habló, 
durante la primera charla, a los 
alrededor de 30 investigadores 
participantes, acerca do las limi
taciones que el Tribunal Consti
tucional plantea a la actividad del 
Poder Legislativo.

La UNED 
provincial abre 
su plazo de 
reserva

La Tribuna

Desde hoy viernes y hasta 
el día 31 de julio está abierto el 
plazo de reserva de plaza y tras
lado de expediente del Centro 
Asociado de la Universidad 
Nacional de Educación a Dis
tancia (UNED) de Ciudad Real, 
que para el próximo curso aca
démico 98/99 oferta un total de 
16 carreras universitarias en su 
sede central de Valdepeñas y 
en las extensiones de 
Puertollano y Alcázar de San 
Juan. Las carreras son las de 
Filología Hispánica, Greografía 
e Historia, Psicología, Ciencias 
de la Educación, Químicas, Fí
sicas, Matemáticas, Derecho, 
Economía, Administración y Di
rección de Empresas, Informá
tica -Técnica de Gestión y Sis
temas-, Ciencias Políticas, So
ciología, Ingeniería Industrial y 
Filosofía. Así, según una nota 
de prensa remitid a nuestra re
dacción, deberán realizar la 
preinscripción todas aquellas 
personas que deseen matricu
larse por primera vez en esta 
Universidad y quienes, siendo 
alumnos universitarios de la 
UNED, quieran matricularse en 
otra carrera o simultanear es
tudios en la propia universidad. 
La preinscripción ha de hacer
se dentro del citado plazo, aun
que aún no conozcan la clasifi
cación que les da acceso a la 
Universidad o se presenten a 
Selectividad en septiembre.

Además, se imparte un cur
so de acceso a la Universidad 
para mayores de 25 años, que 
tan sólo han de cumplimentar 
la matrícula del 15 de septiem
bre al 15 de octubre.

La UNED, que a lo largo del 
pasado curso contó con más de 
2.200 alumnos, admite todas las 
solicitudes de plaza para iniciar 
estudios en sus carreras, con la 
excepción de Informática y 
Derecho, siempre y cuando se 
realicen dentro de plazo.

Toledo inauguró 
ayer las jornadas 
sobre Justicia 
Constitucional

T.a Tribuna

El Paraninfo Universitario del 
Palacio del Cardenal Lorenzana 
del campus de Toledo acoge 
desde ayer las «Jornadas sobre 
la Justicia Constitucional y el 
Principio Democrático», dirigi
das por el catedrático de Dere
cho Constitucional de la UCLM, 
Eduardo Espín, y financiadas por 
las Cortes regionales y el Pro
yecto de Investigación de la 
DGICYT (PS94-0219)

.2022



Viernes, 19 de junio de 1998 29Liaño pide al CGPJ que aplace la 
decisión sobre su suspensión como 
magistrado hasta que se decida el 
recurso contra su procesamiento MOVIL

Polanco afirma que la Justicia es eficiente y el juez denuncia interferencias

El Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) preguntó 
ayer al fiscal general del Estado si procede suspender 
cautelarmente al juez de la Audiencia Nacional Javier 
Gómez de Liaño tras haber sido procesado por tres supues
tos delitos de prevaricación por decisiones que tomó en el 
«caso Sogecable».

El CGPJ pregunta al fiscal si 
debe suspender al juez Liaño

C.N.G. - Madrid

El magistrado del Tribunal 
Supremo Joaquín Martín Cani
vell ha procesado a Liaño en la 
causa seguida a raíz de la quere
lla del presidente del Grupo Pri
sa, Jesús de Polanco, contra el 
juez, que le imputó y le puso una 
fianza de 200 millones de pese
tas en el «caso Sogecable», se
guido por una supuesta gestión 
irregular en Canal Plus y que fue 
archivado por la Audiencia Na
cional.

Polanco, que abrió ayer en 
Madrid la Junta General de Ac
cionistas del Grupo Prisa, se pro
nunció por vez primera tras co
nocerse el miércoles ambas re
soluciones -el procesamiento de 
Liaño y el archivo del «caso So
gecable» y dijo que «hablan del 
buen funcionamiento de la Jus
ticia en nuestro país, sobre la que 
se vierten muchas críticas».

Precisamente, el portavoz de 
Justicia del PP en el Congreso 
de los Diputados, Andrés Olle
ro, observó la coincidencia de 
los dos autos judiciales conoci
dos el miércoles y la reunión, 
ayer, de la Junta General del Gru
po Prisa.

La Comisión Permanente del 
CGPJ pidió al fiscal general el 
informe preceptivo para que diga 
si procede la suspensión cautelar 

de Liaño y fuentes de la Fisca
lía adelantaron a Efe que el órga
no de Gobierno de jueces y ma
gistrados tendrá hoy a primera 
hora de la mañana el informe pa
ra que pueda tratar el.asunto en 
el Pleno que tiene convocado.

Por su parte, Liaño presentó 
ayer un escrito en el CGPJ en el 
que pide que este órgano no es
tudie si debe suspenderle mien
tras no sea firme el auto de su 
procesamiento, y en el que le co
munica que ha decidido recu
rrirlo.

El Gobierno calla

Mientras, el vicepresidente 
primero del Gobierno, Francis
co Alvarez Cascos, y el minis
tro del Interior, Jaime Mayor 
Oreja, no quisieron comentar la 
decisión del Tribunal Supremo 
de procesar al juez y expresa
ron su respeto a las resolucio
nes judiciales.

La ministra de Justicia, Mar
garita Mariscal, afirmó que «el 
Gobierno no ha tenido nada que 
ver ni en esta causa ni en ningu
na otra».

El propio Liaño siguió ayer 
realizando declaraciones y cali
ficó de «injusto, no ajustado a 
derecho y precipitado» su proce
samiento y aseguró que tiene «la 
conciencia tranquila y ancha».

1 t

Cebrián y Polanco durante la asamblea de accionistas de Prisa. EFE

Liaño añadió que «de las últi
mas cosas que haría sería des
confiar» del Tribunal Supremo 
e insistió que tramitó el «caso 
Sogecable» como cualquier otro 
en su Juzgado.

Según una nota de Antena 3, 
en declaraciones a esta televi
sión, Liaño se refirió a supues
tas interferencias por parte de 
sus compañeros.

Concretamente, dijo que 
«Garzón se acercó a mi despa
cho y al de uno de los fiscales y 
nos anunció que Auger -presi
dente de la Audiencia Nacional- 
estaba muy preocupado por el 
asunto de Sogecable y que le ha
bían hecho llegar que la gente 
del Grupo Prisa se conformaría 
con que las medidas cautelares 
que se pudiesen adoptar fuesen 

suaves».
El fiscal jefe de la Audien

cia Nacional, Eduardo Fungairi- 
ño, indicó que está «muy disgus
tado» por el procesamiento de 
Liaño y señaló que no compar
te ninguno de los argumentos del 
auto de archivo del «caso Soge
cable» aunque lo acata.

Las reacciones políticas si
guieron ayer y el candidato del 
PSOE a la Presidencia del Go
bierno, José Borrell, afirmó que 
el archivo del «caso Sogecable» 
«da la razón» a lo que había de
fendido su partido respecto a esa 
cuestión, por lo que -dijo- «nos 
alegramos mucho de ello».

El coordinador general de IU, 
Julio Anguita, señaló que le ex- 
traña «la forma, el momento y el 
contenido» del procesamiento.

Un testigo del 
caso Urralburu se 
acoge al secreto 
profesional 
durante el juicio

Efe ■ Pamplona

Agustín Guardia Palau, ex 
abogado de Luis Roldán y pro
pietario de la asesoría Línea Ges
tión II, que se hizo cargo de las 
sociedades patrimoniales de los 
seis imputados en latrama nava
rra del caso Roldán, se acogió 
ayer al secreto profesional para 
no desvelar datos relevantes de 
los imputados.

Por ello. Guardia Palau con
testó a algunas de las preguntas 
formuladas por las acusaciones, 
si bien a la mayoría de ellas res
pondió con un «no puedo contes
tar», aunque precisó que «ya me 
gustaría hacer algunas aclaracio
nes».

Guardia Palau reconoció que 
su empresa se hizo cargo de las 
sociedades COPCAN (Aragón), 
Residencial Menorquina(Olivia 
Balda) y Europe Capital (Luis 
Roldán) en 1991, para regulari
zar las declaraciones de la renta 
que, al parecer, no habían efec
tuado durante los años 1989 y 
1990.

Sin embargo, tras este recono
cimiento, Palau dijo que «nun
ca» conoció ni la fiscalidad ni 
la contabilidad de las mismas.

Asimismo, Guardia Palau se 
desvinculó durante su declara
ción de las operaciones de com
pra-venta realizadas por los im
putados y en concreto dijo que 
«nada tu ve que ver» con las ges
tiones llevadas a cabo para la 
venta de los chalés de Rota.

En este sentido, negó haber 
recibido por parte de Antonio 
Aragón 14 millones de pesetas 
para pagar los chalés de Rota, 
en contra de lo manifestado por 
el ex consejero de Obras Públi
cas durante su declaración, lo que 
motivó un careo entre ambos, en 
el que cada uno mantuvo su ver
sión.

Vera y Amedo están citados 
a declarar hoy en Bilbao

La Audiencia Nacional condena al etarra 
Josu de Mondragón a 82 años de cárcel

LE. - Bilbao

El ex secretario de Estado de 
Seguridad Rafael Vera y el ex 
policía José Amedo están cita
dos hoy a declarar ante el Juz
gado de Instrucción número 1 de 
Bilbao, encargado de la investi
gación del asesinato del dirigente 
de HB Santiago Brouard, come
tido hace catorce años, informa
ron fuentes jurídicas.

Vera, quien está siendo juz
gado actualmente en el Tribu
nal Supremo por el secuestro de 
Segundo Marey reivindicado por 
•os GAL, estaba citado para el 
pasado 23 de abril, pero no acu

dió a la comparecencia debido 
a que se «traspapeló» la orden 
judicial.

El juez del caso Brouard, José 
Luis González Armengol, deci
dió llamar a testificar a este ex 
responsable del Ministerio de In
terior debido a que el ex direc
tor de la Guardia Civil Luis Rol
dán declaró en esta causa que el 
ex teniente coronel del institu
to armado Rafael Masa depen
día directamente de Vera.

Masa, condenado por un caso 
de torturas al padre de un etarra, 
testificó varias veces en este su
mario sin que en ningún momen
to se pudiera demostrar su par
ticipación en el atentado.

C.NyA.G.M.-Madríd/Miami

La Audiencia Nacional ha 
condenado al ex «número 2» de 
ETA Jesús Arcauz Arana «Josu 
de Mondragón» a 82 años de cár
cel por un ataque con granadas 
contra el cuartel de la Guardia 
Civil de Munguía cometido en 
1991 por el «comando Vizcaya», 
en el que resultaron heridos gra
ves cinco agentes de la Benemé
rita.

La sentencia, notificada ayer, 
declara probado que «Josu de 
Mondragón» «era quien con ca
rácter exclusi vo se ocupaba, den
tro de la organización terroris
ta ETA, del suministro de gra

nadas Jotake de fabricación case
ra a los comandos de dicha orga
nización».

También se conoció ayer la 
condena por el mismo tribunal 
al ex dirigente etarra Ignacio 
Aracama Mendia «Macario» a 
26 años y ocho meses de cárcel 
por el asesinato en 1985 del di
rector del Banco Central Ricar
do Tejero Almagro.

En una sentencia notificada 
ayer, la Audiencia considera pro
bado que Ignacio Aracama, que 
en 1984 y 1985 formaba parte 
del «comando Madrid» de ETA, 
decidió con otros dos etarras, no 
identificados, matar a Tejero, 
para lo que vigilaron sus costum

bres y horarios y ejecutaron la 
acción.

Por otro lado, Estados Uni
dos aprobó la petición españo
la de extradición de un presun
to miembro de la banda terro
rista ETA detenido en Miami, 
en el primer ease que ha puesto 
a prueba el tratado que existe 
entre ambos países.

El juez federal Ted Bandstra 
aprobó el miércoles la petición 
de extradición del presunto eta
rra Ramón Aldasoro Magiinecc- 
laya y rechazó sus alegatos de 
que los cargos de asesinato de 
los que los acusan en España eran 
delitos políticos y no actos cri
minales.
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El Congreso 
aprueba la Lev 
de Cooperación 
sin la polémica 
enmienda del PP

J.T. - Madrid

El Congreso dio ayer por 
aprobado el texto del proyecto 
de ley de Cooperación, pero re
chazó con los votos de la oposi
ción y también de su socio nacio- 
nalista CIUla enmienda al artí
culo 17 que el PP logró sacar 
adelante en el Senado, la pasa
da semana.

A pesar de contar con el apo
yo del PNV y de Coalición Ca
naria, el PP perdió la votación 
en este enmienda, por lo que el 
texto definitivo de esta ley reco
noce al Ministerio de Exterio
res la responsabilidad de la «di
rección» de la política de coope
ración Internacional para el De
sarrollo.

También reconoce este tex
to, en su artículo 28, la compe
tencia de Exteriores para ges
tionar los Fondos de Ayuda al 
Desarrollo que estén destinados 
a aliviar la pobreza.

Ambas competencias, según 
la oposición, se hubieran visto 
recortadas en favor del Ministe
rio de Economía, si las enmien
das a estos dos artículos introdu
cidas por el PP en el trámite del 
Senado hubieran prosperado.

Las críticas manifestadas a 
ambas enmiendas llevaron la 
pasada semana al PP a negociar 
con sus socios nacionalistas la 
retirada de la enmienda al artí
culo 28 durante su debate y 
votación en el pleno del Sena
do.

En la votación de este texto 
en la Cámara Alta, el PP man
tuvo sin embargo su enmienda 
al artículo 17, después de nego
ciar con sus socios nacionalis
tas la reforma de su redacción.

Juran los nuevos consejeros y el PP ejecuta la expulsión

Pasos sin retorno del PP
asturiano y Marqués

L..T. - Oviedo

El presidente del Principa
do, Sergio Marqués, anunció 
ayer que tiene previsto concluir 
la legislatura al frente del Eje
cutivo pese a haber sido expul
sado ayer del Grupo Parlamen
tario Popular, que le retiró la 
confianza política.

A su 1legada al pleno que ayer 
celebró el Parlamento asturia
no, el presidente precisó, a pre
guntas de los periodistas, que 
piensa seguir al frente del Eje
cutivo «como mínimo hasta 
junio de 1999», fecha en la que 
concluye la actual legislatura.

El presidente señaló que la 
Mesa de la Cámara no le noti
ficó oficialmente el acuerdo de 
su grupo parlamentario por el 
que se procede a su expulsión y 
de Leonardo Verdín, nombra
do ayer vicepresidente del Eje
cutivo, y que por lo tanto no opi
nará al respecto hasta que no lo 
conozca.

Por otra parte, los tres diputa
dos que permanecen fieles a 
Marqués, Victor Rivera, Fran
cisco Monte y José María Ya
ñez, reiteraron que piensan se
guir mostrando su apoyo al pre
sidente, y que, por lo tanto, es
peran a que el grupo proceda a 
su expulsión.

A estos tres diputados el gru
po parlamentario del PP les ha
bía dado un plazo más amplio 
para que reconsideraran su apo
yo a Marqués.

Marqués durante la toma de posesión de sus nuevos consejeros. efe
Además de Marqués ayer fue 

expulsado del Grupo Popular el 
diputado Leonardo Verdín, que 
tomó posesión a las 9.30 horas 
como consejero de Cooperación, 
en sustitución del dimisionario 
Ramón García Cañal, y horas 
más tarde Marqués le encargó 
que se ocupara de la vicepresi
dencia, como también hacía su 
antecesor en el cargo.

En el debate de una moción 
del grupo parlamentario de IU 
sobre la elaboración de una Ley 
de política universitaria, el 
prtavoz del PP, Iglesias Caune
do, anunció que votarían en con

tra porque no van a pedir que 
legisle y «facilitar las cosas a 
un Gobierno ilegítimo que ha 
usurpado y secuestrado el po
der a la voluntad popular y que 
como única bandera política 
exhibe la calavera pirata».

El vicepresidente primero 
del Gobierno, Francisco Alva- 
rez-Cascos, eludió pronunciarse 
sobre la crisis de su partido en 
Asturias y subrayó que no debe 
opinar en este momento sobre 
unas cuestiones «que se están 
decidiendo y abordando en las 
sedes institucionales y territo
riales correspondientes».

Sólo IU y el BNG 
se opusieron a la 
ratificación del 
Tratado de 
Amsterdam

Efe - Madrid

El proyecto de ley porel que 
se ratifica el Tratado de Ams
terdam fue aprobado ayer en el 
pleno del Congreso con los vo
tos en contra de los grupos IU 
y BNG, insatisfechos con un do
cumento que a su juicio no fa
vorece lo suficiente el avance 
hacia una auténtica unión eco
nómica y social.

Tanto IU como el BNG re
clamaron la devolución al Go
bierno del proyecto de ratifi
cación del tratado mediante una 
enmiendan la totalidad, inicia
tiva que fue desestimada al 
recibir 262 votos en contra, 19 
a favor y una abstención.

Durante su exposición del 
proyecto, el ministro de Asun
tos Exteriores, Abel Matutes, 
consideró «muy satisfactorio» 
el resultado de los trabajos de 
la Conferencia Interguberna
mental que se encargó de revi
sar el tratado de Maastricht y 
afirmó que el documento fir
mado en Amsterdam cumplió 
los cuatro grandes objetivos fi
jados entonces.

Según subrayó, el tratado de 
Amsterdam respondió así a los 
objetivos de acercar la UE a los 
ciudadanos, crear espacios co
munes de libertad y justicia, re
forzar la coherencia en la polí
tica exterior de los países miem
bros y dotar de más legitimi
dad a las instituciones comuni
tarias.

Asimismo, el ministro ase
guró que el tratado permitió re
forzar los poderes del Parla
mento Europeo y preservó «los 
intereses españoles en las ins
tituciones de una Europa a 15».

Borrell asegura 
que el caso Liaño 
y la crisis de 
Asturias ponen 
en evidencia al PP

Efe - Madrid

El candidato socialista a la 
Presidencia del Gobierno, José 
Borrell, aseguró ayer que la cri- 
sis en el Ejecutivo asturiano y 
el caso Sogecable «son claros 
exponentes de una forma de 
entender la política y la demo
cracia» por parte del Gobierno 
del PP.

En declaraciones a RTVE, 
Borrell sostuvo que la actuación 
del Partido Popular en ambos 
asuntos evidencian las razones 
por las que el Gobierno no incre
menta sus expectativas de voto, 
según reflejan las últimas en
cuestas.

Esta circunstancia se produ
ce a pesar de que «la economía 
va bien, hemos entrado en el 
euro y nosotros estamos pasando 
un cierto calvario judicial en 
unos juicios en marcha», ase
guró Borrell.

CIU dice que el defensor del 
pueblo sigue intereses partidistas

Efe - Madrid

La diputada de CiU Maria 
Mercé Amorós manifestó ayer 
en el Pleno del Congreso que el 
Defensor del Pueblo no deber 
ser «caja de resonancia de inte
reses partidistas» y expresó su 
«enérgica repulsa» ante las de
claraciones de Alvarez de Mi
randa respecto a la Ley de Nor- 
malización Lingüística.

El Defensor del Pueblo, Fer
nando Alvarez de Miranda, pre
sentó ayer su Informe Anual ante 
el Pleno del Congreso (sin refe
rirse a la ley del catalán), y a 
continuación se produjo el de
bate entre los diputados, al que 
el Defensor no asistió, según se 
señala reglamentariamente.

En ese debate, la diputada de 
CiU dijo que en lo referido a la 
Ley de Normalización Lingüís
tica, el Defensor «no ha actua
do con la necesaria objetividad» 
y añadió que «esto ha produci
do sensación de indefensión en 

parte de la ciudadanía, aprove
chado por algunos con fines elec
torales».

Amorós recordó al Defensor 
que debe actuar «con la reserva 
y la discreción a la que la ley le 
obliga hasta que no se hayan con
cretado las quejas» a la llama
da ley del catalán, en alusión a 
unas declaraciones de Alvarez 
de Miranda, la semana pasada, 
en las que informó de que a su 
institución llegaban quejas por 
la aplicación de la dicha ley.

Ante el Pleno del Congreso, 
la diputada de CiU dijo también 
que «el Defensor del Pueblo lo 
es de todo el pueblo» y añadió 
que «la lengua propia es una se
ñal de identidad; el uso normali
zado del catalán es un derecho, 
no una imposición ni un privile
gio».

Momentos antes de las ma
nifestaciones de Amorós, el De
fensor, en los pasillos del Con
greso, dijo que la decisión que 
tomó en su día de no recurrir esta 

ley pero sí sugerir modificacio
nes a la misma «está dirigi-do 
a todos los residentes de Ca
taluña», castellanohablantes y 
catalanohablantes.

«A todas las quejas que nos 
lleguen las daremos la debida 
protección si es que suponen 
irregularidades», destacó el De
fensor, quien dijo que recibe 
quejas «en uno y otro sentido»; 
también señaló que está «por 
una discriminación positiva a 
favor de la lengua catalana, para 
aumentar su uso donde estuviera 
en desuso».

Alvarez de Miranda remarcó 
que siempre ha procurado man
tener una «estricta neutralidad 
e independencia, defendiendo 
a unos y otros», y en cuanto a 
la aplicación de la ley del cata
lán, subrayó que «esperamos de 
una manera prudente y razonada 
a poder tener una visión y una 
panorámica suficientemente 
amplia para hacer una valora
ción».

El miércoles fue 
el día que más 
lodo se recogió 
en Doñana desde 
el vertido

Efe - Sevilla

La marca de retirada en un 
día de lodos tóxicos proceden
tes del vertido de la mina de 
Aznalcóllar (Sevilla) se batió 
el miércoles con 25.191 metros 
cúbicos, según el informe dia
rio de la Comisión de Coordi
nación y Recuperación del 
Guadiamar.

Los 619.863 metros cúbicos 
recogidos hasta hasta el miér
coles superan el 31 por ciento 
del total, mientras en las fin
cas agrícolas afectadas se han 
extraído ya 73.000 metros cú
bicos de lodo.

En cuanto a los análisis del 
agua, sólo la concentración de 
zinc se mantiene elevada en el 
punto de muestreo situado en 
la zona de Entremuros, mien
tras que en los del Brazo de la 
Torre y el Guadalquivir los 
valores son bajos.

.2022



La Trihuna NACIONAL Viernes, 19 de junio de 1998 31

Presenta al Congreso una propuesta del Gobierno

Cascos pide consenso 
para reformar RTVE

Fraga expuso a Aznar sus 
propuestas para el Congreso 
del Partido Popular gallego

L.S.S. - Madrid

El Ejecutivo presentó en el 
Registro del Congreso el infor
me para la reforma de RTVE que, 
según el vicepresidente prime
ro del Gobierno, Francisco Alva
rez Cascos, es un documento 
«marco» y una propuesta «abier
ta» que parte de la voluntad de 
«promover el más amplio con
senso posible».

Alvarez Cascos, en rueda de 
prensa en la Cámara Baja, expli
có los cuatro grandes bloques en 
los que se divide el texto que 
deberá debatirse en la subcomi
sión del Congreso que analiza 
el futuro de la radiotelevisión 
pública.

La propuesta del Ejecutivo se 
refiere en primer lugar a la de
finición del carácter de servicio 
público de RTVE y, a partir de 
la misma, aborda su futura di
mensión y analiza el sistema de 
financiación adecuado «partien
do de un modelo mixto de ingre
sos por publicidad y aportacio
nes del Estado», dijo Alvarez 
Cascos, quien hizo hincapié en 
la necesidad de que ese modelo 
de financiación tenga carácter 
estable.

Unos 600.000 
jóvenes se 
beneficiarán de la 
reforma de la 
objeción

Efe “ Madrid

Unos 600.000 jóvenes espa
ñoles se beneficiarán de la re
forma de la Ley de Objeción de 
Conciencia desde que entre en 
vigor, el próximo mes de julio, 
hasta el año 2003, cuando se 
complete la plena profesionaliza
ción de las Fuerzas Armadas y 
desaparezca por ello la presta
ción social sustitutoria.

La Ley culminó su tramita
ción parlamentaria con la vota
ción y aprobación en el Congreso 
de los Diputados de las enmien
das que se introdujeron en el Se
nado, todas de carácter técnico.

El nuevo texto prevé la reduc
ción de la prestación social susti
tutoria (PSS) que realizan los ob
jetores de catorce a nueve me
ses (el mismo que el servicio mi
litar), y del tiempo que transcu
rre entre el reconocimiento de 
la condición de objetor y el ini
cio de la actividad a tres años.

Ello motivará que unos 
60.000 jóvenes que en la actuali
dad están cumpliendo la presta
ción social sustitutoria y que han 
cumplido ya nueve meses en sus 
cometidos den por finalizado el 
mismo.

Alvarez Cascos asistió ayer al Pleno del Congreso. EFE

Un cuarto apartado del docu
mento es el relativo al carácter 
jurídico e institucional del Ente 
Público, en el que se detallan 
cuestiones como las funciones 
del director general, del conse
jo de administración y los aspec
tos relativos al control parlamen
tario de RTVE.

Felipe González se muestra 
preocupado por el camino 
que ha emprendido la UE

Efe - Berlín

El expresidente del gobier
no español, Felipe González, 
expresó ayer su preocupación 
por el camino emprendido por 
la Unión Europea (UE) en la 
última cumbre de Cardiff que 
definió como de «transición».

«Hay como una especie de 
tensión hacía una dimensión 
más nacional de las políticas», 
dijo González en un encuentro 
con periodistas en Berlín, donde 
asiste aunas jornadas sobre glo
balización de la Internacional 
Socialista (IS).

También consideró normal 
que en la Comunidad no haya 
decisiones de consenso relevan
te mientras no se celebren las 
elecciones alemanas el próxi
mo septiembre, pero agregó que 
la tendencia que se ha obser
vado en la cumbre «no es bue
na en casi ningún aspecto. Ni 
en las reformas institucionales 
necesarias, ni en los proyectos 
de ampliación, ni en los deba
tes de carácter presupuestario 
que se apuntan», señaló.

González, presidente de la 
«Comisión Progreso Global», 
que organiza el seminario en 
la capital alemana, criticó ade

El vicepresidente primero del 
Gobierno insistió en esa «acti
tud abierta a llegar a acuerdos 
con el resto de las fuerzas polí
ticas» y mostró su confianza en 
que la propuesta del Ejecutivo 
sirva para resolver alguno de los 
«problemas congénitos» de 
RTVE.

más las posturas que contrapo
nen los intereses nacionales a 
los comunitarios, que dijo, «es 
uno de los problemas del go
bierno Aznar».

«Es una concepción errónea 
eso del interés nacional versus 
interés europeo. Es thatcherista 
y no teniendo el peso de la That- 
cher, que permitía que hubie
ra cheque británico. En lo que 
son intereses específicos nacio
nales tenemos mucho más que 
perder», añadió.

El vicepresidente de la IS 
criticó con dureza al ejecutivo 
español actual porque dijo que 
no participaba en los debates 
de construcción europea y «a 
la hora de defender los intere
ses nacionales, no tenemos peso 
suficiente que nos permita un 
horizonte de expectativas ra
zonables».

«Se cite o se mencione cada 
uno de los desafios que tene
mos, ya sea en los fondos es
tructurales o de cohesión, no 
veo un buen horizonte. No tene
mos aliados dentro de la Unión 
Europea e incluso las alianzas 
del sur respecto a las organi
zaciones comunes de mercado 
que nos interesan han desapa
recido», añadió.

Efe - Madrid

El presidente de la Xunta de 
Galicia, Manuel Fraga, expuso 
ayer al Jefe del Ejecutivo, José 
María Aznar, «las bases esen
ciales» del próximo Congreso 
Extraordinario del PP gallego, 
durante la entrevista que ambos 
mantuvieron en el Palacio de La 
Moncloa, que estuvo seguida de 
un almuerzo.

Tras la reunión, que se pro
longó durante más de dos horas 
y media. Fraga aseguró en rue
da de prensa que «este tipo de 
entrevistas no da lugar a decla
raciones», a la vez que quiso dar
le las gracias «públicamente» a 
Aznar «por su brillante acción 
en todos los terrenos» y por el 
interés que demuestra por los te
mas gallegos.

Además del Congreso Ex
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traordinario del PP gallego, que 
comienza hoy y que será clausu
rado por Aznar el sábado. Fraga 
indicó que habían conversado 
sobre otros temas «que me pare
cía que debía conoj:qr de primera 
mano», como son í?IPacto por 
el Empleo y el Pacto Local.

También tuvieron ocasión de 
hacer un repaso de la situación 
de las infraestructuras en Gali
cia, en especial, hablaron de las 
dos autovías de acceso a la Me
seta y del futuro tren de veloci
dad alta Madrid-Valladolid.

Sobre este último punto. Fra
ga aseguró que la con versación 
con Aznar sirvió de preparación 
de cara a la próxima reunión que 
mantendrán los presidentes del 
noroeste -Asturias, Castilla y 
León, Madrid y Galicia- con el 
ministro de Fomento, Rafael 
Arias Salgado.
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con el líder albano-kosovar de 
tendencia moderada Ibrahim Rugoba, 
que es quien negociará con Yugoslavia

La Policía yusoslava mantiene el bloqueo sobre las zonas donde se combate

La OTAN y Rusia acuerdan 
seguir presionando a Milosevic
1x1 OTAN y Rusia convinie
ron ayer en que ambos de
ben hacer «la mayor pre
sión posible y conjunta» so
bre el presidente yugoslavo, 
Slobodan Milosevic, «por
que así aumentan las posi
bilidades de éxito» para so
lucionar de forma pacífica 
la crisis en Kosovo.

Efe-Bruselas/Pristina/Belgrado

En la reunión extraordinaria, 
a instancias de las autoridades 
rusas, del Consejo Permanente 
Conjunto OTAN-Rusia creado 
en mayo de 1997, el embajador 
ruso, Serguei Kisliak, y sus co
legas de los 16 países de la Alian
za coincidieron en varios pun
tos, declaró a Efe un responsa
ble aliado.

Tanto la OTAN como Rusia 
afirmaron que los esfuerzos se 
deben concentrar en alcanzar 
«una solución politicamente ne
gociada que pase por conceder 
autonomía», no independencia 
a Kosovo, dado que no se desea 
una modificación de las fronte
ras de la República Federal de 
Yugoslavia (REY).

Los interlocutores están con
vencidos de que el conflicto en 
Kosovo «es peligroso para la es
tabilidad de la región y más allá», 
y de que «compartimos una mis
ma responsabilidad» frente a la 
provincia serbia, por lo que de
ben «trabajar juntos» pues es
tán «en el mismo bote».

Los embajadores aliados y 
ruso son de la opinión de que «se

La concentración de aviones de 
guerra aumenta la tensión en Chipre

Dogan TILIC

El primer ministro turco, Me- 
sut Yilmaz, advirtió ayer que na
die quiere la guerra, pero que 
Grecia será responsable «de lo 
que ocurra», ante la concentra
ción de aviones militares turcos 
y griegos en las últimas veinti
cuatro horas en Chipre.

«El aterrizaje de cazas grie
gos en Chipre representa un nue
vo desarrollo», advirtió Yilmaz, 
quien precisó que su país «no per
manecería en silencio» ante los

La policía obliga a una madre a despejar la calle en Belgrado. EFE

deben crear las condiciones para 
facilitar el diálogo» y que los 
bombardeos sobre Kosovo «dis
minuyen las posibilidades de 
maniobra» del líder albanés ko
sovar, Ibrahim Rugova, que está 
previsto que se reúna con el se
cretario general de la OTAN, 
Javier Solana, a finales de esta 
semana o principios de la próxi
ma en Bruselas.

El embajador Kisliak recono
ció que durante la entre vista entre 
el presidente ruso, Boris Yeltsin, 
y Milosevic, éste «no satisfizo 
todos los compromisos de la co
munidad internacional, aunque 
sí hizo algunas concesiones como 
garantizar la libertad de movi
mientos para diplomáticos y or
ganizaciones humanitarias, así

«actos agresivos de Grecia diri
gidos contra Turquía».

El primer ministro turco, que 
emprendió ayer una visita a Bu
carest, aludía así al aterrizaje, el 
martes, de cuatro «F-16» y un 
«C-130» helenos en la base aé
rea Pafos, en la Repúblicade Chi
pre -de mayoría griega y recono
cida por la ONU-, que fue inter
pretado por Ankara como el es
tablecimiento de una fuerza mi
litar griega permanente en la isla.

Las tensiones entre estos dos 
países miembros de la Alianza 

como facilitar el regreso de los 
refugiados», entre otros.

La visita del viceministro ru
so de Asuntos Exteriores, Niko
lai Afanasievski, a la REY el pró
ximo 21 de junio para celebrar 
consultas con las autoridades en 
Belgrado y los líderes separatis
tas en Pristina se inscribe en los 
intentos de Moscú de ejercer 
presión sobre Milosevic.

Por otro lado, varias locali
dades occidentales de Kosovo 
seguían ayer siendo escenario de 
enfrentamientos, según medios 
locales serbios y albaneses.

El Centro Informativo alba- 
no-kosovar aseguró que las fuer
zas de seguridad serbias ataca
ron varios pueblos en los alre
dedores de Djakovica, ciudad en

Atlántica aumentaron ayer cuan
do llegaron al aeropuerto Gecit- 
kale, en la República Turca del 
Norte de Chipre (RTNC) -de la 
minoría turca y reconocida sólo 
por Turquía- seis cazabombarde
ros «F-16» de las fuerzas aéreas 
turcas.

Las autoridades turcas anun
ciaron que dos de los cazas aban
donarían la isla inmediatamen
te para en su lugar, y en aparen
te respuesta a la presencia del 
«C-130» griego, emplazar por 
la tarde en ese aeropuerto tur

el suroeste de Kosovo cercana 
a la frontera entre Yugoslavia 
(Serbia y Montenegro) y Alba
nia.

Según esta fuente, las fuer
zas de seguridad serbias mantie
nen bloqueada la zona de Djako
vica, por lo que se desconocen 
las consecuencias de estos últi
mos conflictos.

Ataques kosovares

Fuentes serbias, por su par
te, denunciaron ataques contra 
varias poblaciones de mayoría 
serbia en la parte occidental per
petrados por el Ejército de Libe
ración de Kosovo (UCK), for
mación albano-kosovar que des
de hace dos años lucha por la 
independencia de esta región de 
mayoría albanesa.

Agregaron que los aldeanos 
lograron defenderse y rechazar 
el ataque con sus armas perso
nales y de caza.

Además, fuentes albanesas 
indicaron hoy que en los con
flictos registrados el miércoles, 
en la zona de Stimlje, a unos 30 
kilómetros al sur de la capital 
regional Pristina, un albano- 
kosovar resultó muerto.

En esos enfrentamientos, 
según fuentes serbias, murieron 
un policía serbio y un soldado 
del Ejército yugoslavo.

Por otro lado, en Belgrado, 
un grupo de unos doscientos 
padres y familiares de reclutas 
del ejército yugoslavo realiza
ron una protesta por el envío de 
sus hijos a Kosovo, la manifes
tación fue disuelta por la poli
cía.

cochipriota un avión de trans
porte «CASA».

Yilmaz aseguró que, tras el 
aterrizaje de aviones griegos en 
la isla, Turquía «hará uso inten
so de las bases militares en la 
RTNC».

El ministro griego de Asun
tos Exteriores, Teodoros Pan- 
galos, reaccionó a ello tildan
do de «ilegal» la llegada de los 
aparatos turcos e insistiendo en 
que se trata de un paso más de 
la ocupación del sector septen
trional de la isla.

Líderes africanos 
emprenden la 
mediación en el 
conflicto entre 
Etiopía y Eritrea

Afework WOLDE GABER

Un grupo de líderes africa
nos emprendió ayer una inicia
tiva de mediación entre Etiopía 
y Eritrea cuyo eventual fracaso 
podría dar paso a una nueva es
calada bélica entre ambos paí
ses, según fuentes diplomáticas 
en la región.

La misión actúa bajo mandato 
de la Organización de la Unidad 
Africana (OUA) y está compues
ta por los jefes de Estado de Bur
kina Faso, Blaise Compaore; 
Zimbabue, Robert Mugabe, y 
Ruanda, Pasteur Bizimungu, a 
quienes acompaña el ministro de 
Exteriores de Yibuti, Mohamed 
Musa Chehem.

Durante la primera ronda de 
conversaciones, los líderes afri
canos se reunieron ayer por la 
mañana en Adis Abeba con el jefe 
de Gobierno etíope, Meles Zena- 
wi, y por la tarde se trasladaron 
a Asmara, capital de Eritrea, para 
entrevistarse con el presidente 
de ese país, Isaías Afeworki.

«Fueron unas discusiones 
muy provechosas», dijo a la pren
sa el secretario general de la OUA, 
Salim Ahmed Salim, quien parti
cipó en la reunión de Adis Abeba 
y que señaló que los cuatro me
diadores pidieron a Zenawi que 
acepte el plan de paz propuesto 
por Estados Unidos y Ruanda.

El tanzano Salim precisó que 
Afeworki recibió la misma pro
puesta de los líderes africanos, 
quienes, subrayó, «están muy 
preocupados» por el conflicto, 
ya que puede degenerar en una 
«guerra total» que se extienda 
por toda la región en el conoci
do como Cuerno de Africa.

Observar acontecimientos

Tras reunirse con el presiden
te Afeworki en Asmara, la dele
gación de mediadores africanos 
volverá a Adis Abeba para un 
«seguimiento de la iniciativa de 
paz» con Zenawi, adelantó a los 
periodistas el secretario general 
de la OUA.

El plan estadounidense-ruan
dés incluye una demarcación 
definitiva de la frontera de unos 
mil kilómetros entre Etiopía y 
Eritrea -que sería realizada por 
países neutrales en el conflicto- 
y la retirada de las tropas etío
pes y eritreas a las posiciones que 
ocupaban hasta el momento en 
que estallaron las hostilidades el 
pasado 6 de mayo.

Etiopía aceptó a principios de 
pste mes la propuesta de Esta
dos Unidos y Ruanda, pero exi
gió que las tropas eritreas se reti
raran antes de comenzar las ne
gociaciones, mientras que Eritrea 
estuvo de acuerdo con los prin
cipios del plan, aunque presen
tó algunas reservas en cuanto a 
su aplicación.
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AL Mundial

Libreta 1 Plus 
Caja Madrid

4 ruedas.
2 Honda CR-V cada semana.

Por cada 50.000 pías, de saldo que mantenga en su Libreta 1 Plus, los viernes de 
cada semana, durante la promoción, obtendrá un número para participar en el 
sorteo de dos Honda CR-V A partir de entonces, el todoterreno puede ser 
suyo. ¿Va a perder la oportunidad de tener este gran coche? Recuérdelo, cada 
semana, dos todoterrenos. Además, la Libreta 1 Plus Caja Madrid le ofrece las 
mejores condiciones:
• Liquidez inmediata» Sin comisioqes de mantenimiento ni de administración
• Sin franquicias; remuneración desde la primera peseta» Liquidación semestral 
de intereses.

Y si todavía no tiene la Libreta 1 Plus Caja Madrid, consígala ya. Acompañar a la 
Selección al Mundial puede convertirse en su mayor aventura sobre 4 ruedas.

n 902 2468 10

Bases depositadas ante notario. Promoción válida hasta el 31 de diciembre 1998 
(no incluye el mes de agosto), en todo el territorio nacional, 

excepto Comunidad de Madrid. Celebración mensual de los sorteos semanales. CAJA MADRID
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mía
w/^ Bono: este nuevo plazo es muy mal 

síntoma, porque si la reforma se para por 
razones presupuestarias no será para 
aumentar la cantidad sino para reduciría

Bono dijo que contiene elementos preocupantes como la chaptalización, que para España es inaceptable

La Junta y la Mesa del Vino temen 
que la CE reduzca la financiación
El Gobierno de Castilla-La Mancha y la Mesa para la 
Defensa de la Viña y el Vino consideran un mal síntoma el 
aplazamiento de la presentación de la propuesta de reforma 
del sector del vino, ya que esto puede suponer que la Comi
sión Europea quiera reducir la financiación.

Efeagro

El presidente castellano-man
chego, José Bono, se reunió ayer 
con el presidente de la Mesa para 
la Defensa de la Viña y el Vino, 
José Fenollar, para analizar la 
propuesta de reforma de la OCM 
del Vino, cuya presentación fue 
aplazada ayer quince días por la 
Comisión Europea ante la falta 
de un acuerdo para incrementar 
el presupuesto destinado a los 
viticultores.

Según dijo Bono al término 
de la reunión, este nuevo plazo 
es «muy mal síntoma, porque si 
la reforma se para por razones 
presupuestarias lo razonable es 
pensar que la negociación entre 
los comisarios de agricultura y 
de presupuestos no será para 
aumentar la cantidad sino para 
reduciría». A pesar de que la 
nueva propuesta de reforma del 
sector mejora la de 1994, señaló 
Bono, contiene elementos 
preocupantes como la 
chaptalización, que para España 
es inaceptable. «Esta OCM ad
mite que una persona compre una 
botella de vino y en vez de ven
derle vino le estén dando vino más 
remolacha», indicó. La 
chaptalización, añadió, es un 
procedimiento tradicional en 

algunos lugares que no puede 
generalizarse y debería prohibirse 
que de manera secreta «en la 
botella de vino que compra un 
europeo se le esté dando gato por 
liebre, es decir, vino con remo
lacha cuando compra y paga 
vino».

El presidente castellano- 
manchego también señaló como 
otro punto negativo de la propues
ta la inconcreción sobre algunos 
asuntos y la discrecionalidad de 
los comités de gestión. Si la pro
puesta no mejora en este senti
do, agregó, «no tendrá ninguna 
posibilidad de ser aceptada por 
nuestra parte». El Gobierno cas
tellano-manchego y la Mesa para 
la Defensa de la Viña y el Vino 
han coincidido en esta valoración 
y consideran que hay que conse
guir la complicidad de los ciu
dadanos españoles y europeos, 
para que se alcen en contra de 
prácticas que algunos creen tra
dicionales y que son muy perju
diciales para el sector.

El presidente de la Junta afir
mó que el Gobierno de España 
cuenta con su apoyo para nego
ciar la reforma del sector del vino 
y sería recomendable, añadió, que 
«pudiese echar más fuerza, se
riedad y rigor que con el aceite». 
«Europa es un mercado, un zoco

1 h

Un momento de la reunión de la Mesa y el Vino con Bono. M. SOTO

donde se consigue aquello que 
se negocia, no lo que se procla
ma o se pide y considero que el 
Gobierno de España no debería 
haber aceptado las negociacio
nes por separado del aceite, del 
vino y de los distintos productos 
de nuestra agricultura, de mane
ra que perdemos fuerza», seña
ló. Por su parte, el presidente de 
la Mesa para la Defensa de la Viña 

y el Vino, José Fenollar, mostró 
también su preocupación por el 
«jarro de agua fría» que ha reci
bido el sector español con el 
aplazamiento decidido por la 
Comisión Europea, «ya que creía
mos que el aumento del presu
puesto se iba a aprobar». La Mesa, 
dijo, está muy preocupada por 
este asunto, pero también «esta
mos satisfechos por la unanimi

dad que hay en la defensa del 
sector del vino». Con este en
cuentro con el presidente caste
llano-manchego, la Mesa para la 
Defensa de la Viña y el Vino ter
mina la ronda de contactos que 
ha mantenido con partidos polí
ticos, instituciones y organiza
ciones sociales para solicitar su 
respaldo al documento elabora
do por el sector español.

La primera propuesta de la presidencia de la UE no 
aumenta las cuotas de producdón del aceite de oliva

La Tribuna

La primera propuesta de com- 
promiso sobre la reforma del 
sector del aceite de oliva que ha 
elaborado la presidencia británica 
de la UE no modifica las cuotas 
de producción, señalaron ayer 
fuentes comunitarias.

El Reino Unido mantiene las 
mismas cifras que propone la 
Comisión Europea en la propues
ta inicial, por lo que a España le 
correspondería una cuota de 
625.210 toneladas, cantidad in
ferior en un 40 por cien a su pro
ducción real.

Los países productores, Espa

ña e Italia principalmente, pedi
rán un aumento importante de sus 
cupos de producción durante el 
encuentro que mantendrá el 
Consejo de Ministros de Agricul
tura de la Unión Europea (UE) 
la semana próxima, añadieron las 
fuentes.

El Gobierno español solicita 
una cuota de unas 812.000 tone
ladas e Italia considera que su 
potencial de producción es su
perior a las 60Ó.000 toneladas, 
frente al cupo de 501.172 tone
ladas que propone el Ejecutivo 
comunitario para ese país.

No obstante, el documento de 
la presidencia británica no es más 

que un primer proyecto, que será 
con toda probabilidad modificado 
a lo largo de las negociaciones.

En opinión de las fuentes 
consultadas, la petición de deter
minados países productores - 
excluyendo a España-, de aumen
tar sus cuotas, constituye una 
«posición estratégica», ya que 
algunos podrían aceptar la pro
puesta de la Comisión si el Go
bierno español no mantuviera sus 
fuertes exigencias.

La presidencia británica tie
ne intención de imponer a los 
países productores una fórmula 
«mixta» de gestión de las cuo
tas, situada a medio camino en

tre las peticiones españolas, por 
una parte, y las del resto de los 
Estados productores por otra.

El Reino Unido propone que 
el 50 por cien de las cantidades 
no utilizadas por un Estado miem
bro sean distribuidas entre el resto 
y que la otra mitad sirva para 
nutrir la cuota del mismo país en 
la campaña siguiente.

Mientras que España reivin
dica la transferencia del 100 por 
cien del volumen no utilizado, 
como proponía la Comisión, el 
resto de los países productores 
quieren su traspaso a la campa
ña siguiente a cuenta del país 
deficitario.

El compromiso final de los 
ministros de Agricultura conten
drá muy probablemente una so
lución intermedia semejante a la 
propuesta por la presidencia bri
tánica, ya que cuenta con el apo
yo total de los países no produc
tores, en opinión de las mismas 
fuentes.

El resultado de la reforma 
dependerá de la ficha financiera 
que acuerden los ministros de 
Agricultura, yaque el incremento 
de las cuotas y la creación de una 
ayuda para los productores de 
aceite de oliva, como pide Espa
ña, requieren un aumento del pre
supuesto destinado al sector.
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Por el incremento de los excedentes de cereales

El barbecho obligatorio 
podría alcanzar el 10%

tí^.'^^

El barbecho obligatorio podría pasar del 5 al 10%.

César LUMBRERAS

La Comisión Europea ha 
propuesto al Consejo de Minis
tros de Agricultura de la Unión 
Europea (UE) que el porcentaje 
de barbecho obligatorio en el 
sector de los grandes cultivos se 
aumente del 5% actual al 10%. 
Esta medida se justifica, según 
los expertos de Bruselas, por el 
incremento de los excedentes de 
cereales en poder del organismo 
de intervención. La última de
cisión sobre el asunto la tienen 
los ministros de Agricultura.

Los técnicos de la Dirección 
General de Agricultura de la Co
misión Europea, primero, y el 
propio colegio de comisarios, 
después, consideran que, debi
do a la situación del mercado, 
con un importante aumento de 
los excedentes de cereales en los 
últimos meses a causa de los 
bajos precios, es necesario au
mentar el porcentaje de barbe
cho obligatorio para la próxima 
campaña de siembras de cerea
les, que se corresponde con la 
campaña de comercialización 
1999-2000. Por este motivo se 
ha propuesto al Consejo Agrí
cola que el porcentaje de barbe
cho obligatorio pase del 5% 
actual al 10%. Si los ministros 
de Agricultura de la UE aproba
sen esta propuesta, se dejarían 
de cultivar 1,5 millones de hec
táreas más que en la actualidad, 
lo que se podría traducir, según 
los cálculos de los servicios de 
la Comisión, en un recorte de la 
producción de cereales de 8 
millones de toneladas.

Hay que tener en cuenta que, 
durante la actual campaña de re
colección, que acaba de comen
zar, se espera cosechar en el 
conjunto de la UE alrededor de 
200 millones de toneladas de 
cereales, cifra muy similar a la 
del año pasado.

Durante los últimos meses se

ha registrado un importante in
cremento de los excedentes de 
cereales en poder del organismo 
de intervención comunitario. 
Ello ha puesto en estado de alerta 
a los expertos de la Comisión, 
que temen que se pueda llegar a 
una situación como la que se 
vivió en 1992 y 1993, antes de 
que se aplicase de forma efecti
va la reforma de la Política 
Agraria Común (PAC).

14 millones de Tm de 
excedentes

En ese momento, el sobran
te que estaba en los almacenes 
públicos de la UE superaba los 
34 millones de toneladas. Aho
ra los excedentes en poder del 
organismo de intervención se 
aproximan a los 14 millones de 
toneladas y se calcula que el 
próximo día 30, cuando acabe 
la actual campaña de 
comercialización, se haya llega

do a los 15 millones. A la vista 
de que no se prevén cambios 
importantes en el consumo de 
cereales, teniendo en cuenta que 
el mercado mundial tampoco 
estará muy activo en los próxi
mos meses, y contando con una 
próxima cosecha en la UE de 
unos 200 millones de toneladas 
de cereales, existe el riesgo de 
que los stocks de estos produc
tos alcancen un nivel muy ele
vado, que se podría estimar en 
30 millones de toneladas, es 
decir, el doble de la cifra actual, 
en el mes de junio del año 2000.

Mientras tanto, los comer
ciantes de cereales españoles han 
confirmado, en el transcurso de 
su asamblea anual, la estimación 
de producción, que habían avan
zado con anterioridad , y que 
superaba los 19 millones de to
neladas. No obstante, han mo
dificado al alza la previsión para 
la cebada y a la baja la corres
pondiente al maíz.

El dinero, ¡siempre 
el dinero!

CESAR LUMBRERAS

Los jefes de Estado y de Gobierno de la Unión Eu
ropea (UE) se han reunido en la ciudad galesa de Cardiff. 
Por primera vez en bastante tiempo ha sido una Cum
bre Europea en la que no ha habido decisiones. Se ha 
dedicado simplemente, y ahí es nada, a la reflexión. 0, 
dicho de otra manera, a lo que popularmente se podrían 
denominar cuestiones de “filosofía”, aunque muy ma
terial: la reforma institucional, el papel de cada insti
tución comunitaria, la revitalización del principio de 
subsidiariedad, las perspectivas financieras para el 
período 2000-2006, las aportaciones de cada uno de los 
Estados miembros y la reforma de la Política Agraria 
Común (PAC).

Seguro que muchos de los lectores y de los agricul
tores y ganaderos se estarán preguntando al leer estas 
líneas: bueno, ¿y qué me importa a mi todo esto?. Pues’ 
la verdad es que mucho, porque hay que tener en cuenta 
que el gasto agrario supone todavía más del 50% del 
total del gasto comunitario, por lo tanto, si hay un sec
tor afectado por la modificación de las perspectivas 
financieras, es el de los agricultores y ganaderos. Por 
si todo esto fuera poco, hay que tener en cuenta que la 
mayor parte de las decisiones que se adoptan se refie
ren a la PAC, que todavía hoy es la única política co
mún de verdad que hay.

En resumidas cuentas, que nos pongamos como nos 
pongamos, al campo le pilla todo de lleno. Durante los 
últimos días, la delegación alemana ha vuelto a reiterar 
que paga mucho a las arcas comunitarias (desde luego 
mucho más de lo que recibe) y que hay que cambiar el 
sistema porque quiere reducir su contribución. Si fi
nalmente, y a lo largo de las negociaciones de los próximos 
meses, se aceptan las tesis alemanas, sólo quedan dos 
soluciones para salir del atolladero: o bien se aumentan 
las contribuciones de los restantes países miembros, o 
de algunos de ellos, a las arcas comunitarias, o bien se 
reduce el gasto. Si se opta por esta última, pintarán bastos 
para los intereses de los agricultores y ganaderos co
munitarios.

El otro punto a debate, el de la subsidiariedad, tam
bién tiene una gran importancia en este caso para los 
hombres del campo español. La subsidiariedad consis
te, ni más ni menos, en que no todas las decisiones deben 
adoptarse en Bruselas, sino que allí deben aprobarse 
las normas generales y dejar la aplicación en manos de 
las Administraciones más cercanas a los ciudadanos. 
¡Vamos, que las Comunidades Autónomas podrían lle
gar a tener un papel más importante en la gestión de la 
PAC, con las ventajas e inconvenientes que ello traería 
consigo!.

?i^»5o

su
GANADO 

SM MERECE 

LO MEJOR 
- DEL CAMPO
CUENTA CAMPO

El Banco Central Hispano ofrece a todos los agricultores y ganaderos la Cuenta Campo. Con la agiljdad y comodidad 
de una cuenta corriente, con la posibilidad de acceder a los crédrtos y préstamos para el campo en las mejores condiciones.
Y, por supuesto, la suscripción gratuita a la revista Pulso Agrario y el servicio de Euroinformación de Ayudas Agrarias.

¿Hay quién dé tanto? INFÓRMESE EN EL 902 24 24 24
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Los eurodiputados españoles han presentado más de 130

El PE votará 167 enmiendas 
a la OCM del aceite

Sancionan por fraude a 120 
envasadoras de aceite

Efe-Estrasburgo

Hasta 167 enmiendas, en su 
mayoría de eurodiputados espa
ñoles, votará hoy, viernes, el ple
no del Parlamento Europeo en 
su dictamen sobre la propuesta 
de reforma del sector del aceite 
de oliva.

Los eurodiputados españoles 
del PP, PSOE e IU han presen
tado más de 130 enmiendas a la 
propuesta del comisario europeo 
de Agricultura, Franz Fischler. 
El resto son de italianos, fran
ceses y griegos, según informa
ron a Efe fuentes parlamenta
rias.

Los parlamentarios españo
les han consensuado entre ellos 
qué enmiendas de cada grupo van 
a apoyar. «Se va a defender lo 
mejor que ha presentado cada 
casa>\ ironizó el eurodiputado 

popular Miguel Arias Cañete.
Sin embargo, existen algunas 

discrepancias de matiz entre so
cialistas y populares que se van 
a resolver en las próximas ho
ras.

Los primeros son partidarios 
de que el dictamen recoja una 
enmienda básica, que se aumente 
la cantidad máxima garantiza
da de producción de aceite a 
1.850.000 toneladas, sin espe
cificar cómo se repartiría entre 
países.Los segundos prefieren 
otra que hable de 1.800.000 to
neladas, más una cantidad para 
aceituna de mesa y que se espe
cifique que habrá un reparto 
«proporcional» entre los países 
para que nadie vote en contra de 
esa enmienda, fundamental para 
las tesis españolas.

En cualquier caso, todas las 
enmiendas españolas van en la 

misma dirección: aumento de la 
cantidad máxima garantizada de 
producción en tomo a 1.800.000 
toneladas, mantenimiento de los 
precios de intervención, prohi
bición de las mezclas de aceites 
y ayudas para la aceituna de 
mesa.Los socialistas también in
sisten en el mantenimiento de 
una ayuda ai consumo, que 
Fischler quiere eliminar.

El debate del dictamen está 
previsto a partir de primera hora 
de la mañana y su votación po
dría durar cerca de dos horas.No 
obstante, sigue existiendo la 
posibilidad de que no se llegue 
a votar si algún eurodi-putado 
presenta una moción reclaman
do quorum en el hemiciclo -algo 
prácticamente imposible un vier
nes- o si se solicita el reenvío a 
comisión parlamentaria por el 
elevado número de enmiendas.

Efe-Madrid

La Agencia del Aceite de 
Oliva ba abierto expediente san
cionador a 120 envasadoras por 
cometer fraude en las ayudas al 
aceite en un plazo de nueve años, 
según informó ayer la Cadena 
Cope, que aseguró que ninguna 
de ellas comercializa marcas co
nocidas. El director de la agen
cia, Alvaro González Coloma, 
explicó en esta emisora 
radiofónica que los jueces con
sideraron probado el frau

Albacete
PRECIOS Indicativos Semana 25 (18-junio-98)

OVINO
Corderos de 10 a 15 kg
Corderos de 15 a 19 kg 
Corderos de 19 a 23 kg 
Corderos de 23 a 25,4 kg 
Corderos de 25,5 a 28 kg 
Corderos de 28 a 34 kg 
Corderos de más de 34 kg
Oveja extra
Oveja primera
Oveja segunda
Oveja industrial

de en 75 expedientes y que las 
multas ascendieron a 1.600 
millones de pesetas, mientras 
que los 45 restantes están aún 
pendientes de fallo.

Reincidentes

Informó de que la Agencia 
del Aceite de Oliva ha detecta
do empresas reincidentes y aña
dió que varios de los expedien
tes pendientes tienen abiertos 
procesos penales de los que pue
den sal ir condenas de cárcel para 
los responsables.

Pts/Kgr Semana anterior
595-605 560-570
480-490 455-465
405-415 385-395
365-375 350-360
345-355 330-340
305-315 290-300
260-270 245-255
70 70
50 50
40 40
35 35

Esperan que haya bloqueo en la 
votación de la OCM del aceite

Efe-Madrid

El vicepresidente de la Mesa 
de Agricultura del Senado, Pedro 
Rodríguez Cantero, espera que 
la ministra de Agricultura, 
Loyola de Palacio, consiga una 
minoría de bloqueo en la vota
ción de la reforma de la OCM 
del aceite de oliva la semana 
próxima.

Rodríguez Cantero, que es 
senador del PSOE por Córdoba, 
dijo a Efe que el Senado aprobó 
en 1997 una moción socialista 
en la que se decía que «si en la 
última negociación no se veían

Andalucía invertirá 200 millones 
en la promoción del aceite de oliva

Efe-Sevilla

El consejero de Agricultura 
de la Juntado Andalucía, Paulino 
Plata, anunció ayer que desti
nará unos 200 millones de pe
setas, este año, para la promo
ción del aceito de oliva, y negó 
que la campaña institucional ya 
en en marcha costase 159 mi
llones.

Plata respondió en el Parla
mento andaluz a una pregunta 
sobro la comercialización del 
aceite de oliva f^’rmulada por el 
PP, cuya portavoz, Carmen 

reflejados los intereses de Es
paña», la ministra «se compro
metía a conseguir una minoría 
de bloqueo» en el Consejo de 
Ministros de la Unión Europea 
(UE).

Ampliar la cantidad máxi
ma garantizada

Añadió que a Loyola de 
Palacio le desea «lo mejor» para 
que, entre otras cuestiones, se 
pueda ampliar la cantidad máxi
ma garantizada a un millón de 
toneladas, así como mantener la 
intervención pública.

Martínez de Sola, criticó la re
ciente campaña puesta en mar
cha por el departamento de 
Agricultura para promoc fonar 
este producto y en la que parti
cipan diversos personajes anda
luces o relacionados con esta 
región.

Plata negó que se hayan des
tinado 159 millones de pesetas 
a esta campaña, como aseguró 
la portavoz del PP, a la que cri
ticó por su «precipitada interpre
tación». En este sentido, expli
có que el vídeo promocional de 
dicha campaña tiene un presu
puesto de 48,5 millones de pe

También dijo que espera que 
el presidente del Gobierno, José 
María Aznar, «entienda» que la 
reforma de la OCM del aceite 
de oliva «es una cuestión de 
Estado» y que se ponga «al frente 
de la negociación para condu
cir el rumbo».

En el caso de que el voto sea 
favorable a la reforma, según el 
senador socialista se van a aban
donar 700.000 hectáreas y se van 
a perder entre 15.000 y 20.000 
jornales y 150.000 empleos, lo 
que «va a producir la quiebra 
de más de 300 pueblos andalu
ces».

CEREALES
Cebada maltería 20 . 21.25
Pienso (-1- 62 Kg/Hl) 19 20,25
Pienso (- 62 Kg/Hl). 18 18,90
Trigo duro S/C S/C
Trigo blando: De fuerza 29,50-30,50 31,50
Extensibles; 28,75 28,75
Alcalá 28 29
Panificables 25 25,50
Forrajeros (Pané, Anzada) 23 24
Avena 20 25
Centeno 20,50 22,50
Triticales 20,50 S/C
Maíz secadero_____ 24,25, 24,25

setas y que el resto del dinero - 
hasta los 159 millones de pese
tas mencionados por la portavoz 
del PP- se dedica a otros proyec
tos, como los consejos regula
dores para subvencionar los pla
nes de promoción (28 millones), 
la asistencia a ferias (4 millo
nes) o las lineas de investigación 
para la mejora cualitativa del 
aceite (75 millones).

Señaló que «sería muy inte
resante» hacer la promoción del 
aceite de oliva en el mercado 
exterior, tarea en la que «tendría 
que pringarse el Ministerio», 
dijo.

LEGUMINOSAS
Heno de alfalfa (18-20%).................... S/C S/C

Heno de alfalfa (20-22%).................... 17 17
Pipa girasol (9,2,44).............................. S/C S/C
Guisante grano (14% Hdad.).............. S/C S/C
Lentejas La Mancha.............................. S/C S/C
Yeros......................................................... 26 26
Veza grano................................................ 25,50 27

PORCINO
Selecto 198 198
Normal .................................................... 193 193
Graso 188 188
Lechón de 15 Kgr (Ptas/unidad) 5.000 5.000

CONEJOS
Conejo Joven de 1,8-2,2KG 220-230 210-220
Desvieje 60 60

LECHE Pts/Grado de grasa
- Con ordeño mecánico y tanque de frío: 
Con Denominación de Origen I8,25-19 18,25-19
Sin Denominación de Origen 17,25-18 17,25-18
De cabra 13.50 13,50
- Sin ordeño mecánico ni tanque de frío; 
De oveja 16-17 16-17
De cabra 12,50 12,50

Subida del precio de los corderos y el conejo joven: 
Los precios de los corderos experimentaron esta semana una 
subida más pronunciada, cuanto más ligero el peso, reflejo 
de la reactivación de la demanda, mientras que el resto de 
categorías se mantuvo estable, al igual que en porcino, aun
que en la cotización del conejo joven registró un repunte.

INFORMACION OFRECIDA POR:

.2022
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objetivo de la Ley es facilitar que 
Correos pueda a adaptarse a la 
liberalización que impondrá la UE La
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Todos los srupos, salvo el PSOE, reconocieron que la Ley íenel Senado

El Congreso aprobó el texto 
definitivo de la Ley Postal
El Pleno del Congreso de 
los Diputados aprobó ayer 
el texto definitivo del Pro
yecto de Ley de Regulación 
del Servicio Postal Univer
sal con la aceptación de to
das las enmiendas proceden
tes del Senado.

M.L.B. - Madrid

EI texto procedente de laCá- 
mara Alta, cuyas enmiendas se 
votaron de forma separada, sólo 
contó con el apoyo total del Gru
po Popular que votó afirmativa
mente todas ellas, mientras que 
el PSOE o las rechazó o se abs
tuvo.

El debate previo a la votación, 
contó con la presencia del minis
tro de Fomento, Rafael Arias- 
Salgado quién agradeció a todos 
los grupos de la Cámara las apor
taciones que habían efectuado 
a lo largo del trámite parlamen
tario «que han contribuido a 
mejorar sustancialmente en texto 
inicial».

Arias-Salgado explicó que 
esta es la primera Ley Postal de 
la que dispone España desde 
1953 y afirmó que con ella el Go
bierno pretende colocar a Co
rreos en una situación de compe
tividad con vistas al nuevo mer
cado postal liberzalizado que

4*

Arias Salgado durante su intervención 

viene impuesto por la Unión Eu
ropea.

Certidumbre jurídica

«La Ley crea -según dijo- la 
certidumbre jurídica necesaria 
en los servicios postales, que be
neficiarán al operador público» 
y rechazó que la Ley vaya a pro-

en el Congreso.

vocar la ruptura de la cohesión 
social de España con la creación 
de zonas favorecidas y desfavo
recidas.

Precisamente fue este último 
aspecto el que más criticó el por
tavoz del PSOE, Víctor Morlán, 
quién aclaró que esta Ley no con
tribuye en absoluto a colocar en 
una situación competitiva a Co

rreos y ademas va a crear agra
vios comparativos entre unos 
ciudadanos y otros en función 
de si viven en una gran ciudad 
o en una zona rural.

Morlán dijo que la Ley que 
ayer se aprobó no deja suficien
temente claro cuál va a ser el 
proceso de financiación de Co
rreos y rechazó también la en- 
mienda que permitirá a la direc
ción del Ente recurrir al dere
cho público «lo que restará 
transparencia a todo este proce
so».

A difrencia de otros porta
voces, Morlán dijo que el paso 
del Proyecto de Ley por el Sena
do no había mejorado en absolu
to el texto, por lo que anunció 
que no apoyarián sus enmien
das en absoluto.

Los restantes grupos que in
tervinieron, CiU, IU y Mixto 
(BNG y PDNI) indicaron que 
el trámite en la Cámara Alta ha
bía mejorado bastante algunos 
aspectos del Proyecto y por ello 
anunciaron su apoyo a varias 
de las enmiendas procedentes 
del Senado.

Sin embargo, el portavoz de 
Izquierda Unida, Pedro Anto
nio Ríos, expresó cierta descon
fianza global hacia la Ley y 
anunció un seguimiento exhaus
tivo de la misma para que re
sulte verdaramente eficaz.

El Parlamento 
Europeo recupera 
la conservación 
de los fondos de 
cohesión

Efe - Estrasburgo

El pleno del Parlamento Eu
ropeo rescató ayer la posibi1idad 
de que España pueda seguir per
cibiendo ayudas de «un» Fondo 
de Cohesión a partir del año 2000, 
aunque forme parte del euro.

Los eurodiputados aprove
charon el voto de una ponencia 
de la ecologista alemana, Elisa
beth Schroedter, sobre la cohe
sión económica y social a partir 
del 2000 para aprobar una en
mienda de los eurodiputados es
pañoles en esa línea.

La enmienda señala que el 
Parlamento Europeo «apoya el 
mantenimiento de un Fondo de 
Cohesión a partir del año 2000» 
para los países «cuyo Producto 
Nacional Bruto por cabeza se 
encuentra por debajo del 90 por 
ciento de la media comunitaria^^

Precisa, no obstante, que esta 
postura «no prejuzga su posición 
definitiva que se expresará en el 
marco del procedimiento legis
lativo relativo al reglamento del 
Fondo de Cohesión».

La enmienda se aprobó por 
457 votos a favor, 41 en contra 
y 17 abstenciones, una mayoría 
que contrasta con la que se lo
gró hace quince días en el pleno 
de Bruselas para otra enmienda 
de un democristiano alemán que 
pedía cesar las ayudas del Fon
do para España, que sólo se apro
bó por una treintena de votos.

«Hemos recuperado el terreno 
perdido. EI debate empieza de 
cero, con cartas nuevas y sin 
hipotecas», manifestó a Efe uno 
de los autores de la enmienda.

Los precios máximos de las gasolinas 
sufrirán mañana una ligera subida

A.I.G.B.- Madrid

Los precios máximos de las 
gasolinas subirán entre 30 y 40 
céntimos a partir del próximo 
sábado, debido al alza del dólar 
y a que la fuerte bajada del cru
do de los últimos días no ha re
percutido todavía en los merca
dos, informó el Ministerio de In
dustria.

El Ministerio de Industria y 
Energía anunció ayer que el pre
cio máximo de la gasolina sin 
plomo de 95 octanos (eurosúper) 
subirá 30 céntimos a partir de 
las 0,00 horas de mañana sába
do y se situará en 112,8 pesetas 
por litro, mientras que el precio 
níiáximo de la gasolinasúper con 
plomo de 97 octanos subirá 40 
céntimos y será de 117,8 pese
tas por litro.

Esta variación se debe, según 
el Ministerio de Industria «a la 
paridad del dólar respecto de la 
semana precedente y en menor 
medida al aumento del margen 
de comercialización de los paí
ses europeos que nos sirven de 
referencia».

Añade que «la fuerte bajada 
del mercado del crudo registra
da en estos últimos días no se ha 
trasladado todavía a los merca
dos de productos y en especial 
al de las gasolinas».

Los precios máximos de la 
gasolina se obtienen mediante 
una fórmula matemática que re
coge la cotización internacional 
de cada producto en los merca
dos de Italia y Noroeste de Euro
pa y los precios sin impuesto en 
Bélgica, Alemania, Francia, Ho
landa, Italia y Gran Bretaña.

Nuevos precios máximos de las gasconas

Precio actual

117,4

112,5

Precio nuevo

Precios vigentes en Península y Baleares 
del 20 al 26 de Junio de 1996

Súper

Sin Piorno

117,8

112,8
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El Indice de 
Producción 
Industrial creció 
un 6,7 por ciento 
hasta abril

Efe - Madrid

El índice de producción in
dustrial creció en los cuatro pri
meros meses del año un 6.7 por 
ciento, aunque en el mes de abriI 
bajó un 2,8 por ciento, debido a 
las vacaciones de Semana San
ta, según los datos facilitados 
ayer por el Instituto Nacional de 
Estadística (INE).

Los datos del INE señalan que 
descontando los efectos del ca
lendario la variación del mes de 
abril puede estimarse positi > a en 
5,4 puntos. Por destino de los 
bienes, en los cuatro primeros 
meses del año el índice de los 
bienes de consumo subió un 6,1 
por ciento, los bienes de equipo 
un 12,3 por ciento y los inter
medios del 5,3 por ciento.
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Las bolsas europeas
volvieron a la cruda realidad
en la jornada de ayer

noche anterior -subió cerca de un dos por ciento- animó la entrada 
de dinero. Sin embargo, la proximidad del vencimiento de futuros 
en la tarde de hoy, la apertura irregular de Wall Street y la tímida 
recuperación del dólar frente al yen puso en guardia a unos 
inversores muy recelosos con la coyuntura actual.

IBEX-: 1998

12000

10000

8000

: 6000

■ ; 401 NovFob Mar Ago SepLos mercados bursátiles de la Vieja Europa volvieron a la 
cruda realidad después de la eufórica sesión de la víspera, sin duda 
motivada por el apoyo conjunto entre la Reserva Federal de EEUU 
y el Banco de Japón en favor de un yen agonizante. Los mercados 
de bonos se frotaron las manos nuevamente al recibir una parte de 
los fondos retirados en la jomada del miércoles.

Las Bolsas internacionales continúan a la espera de que 
Japón lleve a cabo de una vez por todas las reformas agresivas” 
anunciadas para reactivar su maltrecha economía. Hasta que lle
gue ese momento, la incertidumbre permanecerá en el ánimo de 
todos.

Lo cierto fue que la apertura bursátil en nuestro país no 
pudo ser más positiva. La escalada alcista del Dow Jones en la

El tramo final de la sesión se tradujo en un intenso y 
acentuado goteo a la baja de las cotizaciones ante la desbanda 
general. El dinero apenas dio señales de vida y tan sólo se dejaron 
ver por los parquets los habituales “traders” y algún que otro 
“cazador de gangas”. La volatilidad alcanzó en algunos compases 
de la sesión unos niveles muy elevados ante el nerviosismo 
inversor.

May
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2.250 8,70
^^"^^ Vasconia 19.600 7,10
Campofrío S.A. 12.190 3,92

HOY DIF% W M

Continente 3.250 -3,42
Bankinter 9.500 -3,26
Construcciones Lain 442 -3,07

MAYOR VOLUMEN MAYOR EFEC./PTAS
__________ Vnlnmen __________ Erec7ptas %

i ELE 7.732.822 20,71 TEF 27.116.387.000 18,42
íTEF 3.924.997 10,51 ELE 25.698.406.000 17,46
;TAB 2.352.453 6,30 BBV 13.899.543.000 9,44
1 IBE 2.232.838 5,98 REP 12.990.480.000 8,83
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MERCADO CONTINUO1
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■bancos
Picking Pack 25 88 90 2,27 1 .535.047 Amper 500 4.090 4.125 0,86 615.554

Pryca
Superdiplo, S.A.

100 2.720 2.670 -1,84 151.812 Asturiana del Zinc 525 1.980 2.000 1,01 141.226
Argentaría 500 12.810 12.640 - 1,33 454.494 100 3.220 3.200 -0,62 241.938 Cía. Aux. Ferrocar.

Española del Zinc

500

500

6.050 6.150 1,65 1.981
Banco Andalucía 500 32.900 32.900 — 323 1.210 1.225 1,24 4.760
Banco Atlántico 1.000 6.190 6.190 — 92 ■CONSTRUCCION

Global Steel 400 552 555 0.54 94.685
Banco Bilbao-Vizcaya 260 7.420 7.330 -1,21 1 .859.826 ACS 250 4.825 4.700 -2,59 126.345

Indus. del Besós 500 3.340 3.440 2,99 762
Banco Guipuzcoano 500 7.800 7.800 — 1.471 Agromán 100

500 ■
1.220

802

1.200

817

-1,64

1,87

115.063

78.818
Metal.Duro Felguera 500 1.650 1.635 -0,91 19.118

Banco Herrero 500 13.750 13.750 — 42 Bami S.A.
Nicolás Correa 1.000 15.350 15.650 1,95 3.856

1.000 9.000 8.990 -0,11 7.598 Cementos Portland 500 11.780 11.800 0,17 17.068Banco Pastor
Nueva Montaña 500 214 210 -1,87 316.306

Banco Popular 125 12.890 12.710 -1.40 194.072 Construcciones Lain 100 456 442 -3,07 297.701
Tubacex 100 450 438 -2,67 920.977

Banco Santander

Banco Simeón

250

1.000

7.500

10.110

7.400 -1.33 1.488.176 Cristaleria Españ. 

Dragados

1.000

500

14.840

4.800

14.500

4.725
-2,29

-1,56

4.125

229.103 Zardoya Otis 1.000 5.300 5.250 -0,94 8.516MMMM ....

Banco Vasconia 500 18.300 19.600 7,10 500 Filo 500 545 545 — 38.446 ■AUTOMOVIL
Banco Zaragozano 500 5.020 4.990 -0,60 8.585 Financiera y Minera

Fomen. Cons. Contr.

500 2.870

7.790

2.850
7.720

-0,70
-0,90

2.232
118.129

Citroen Hispania 1.000 17.230 ____— —
Banco de Castilla 5.000 190.000 190.000 15 1.000

Tudor 500 1.840 1.865 1,36 3.797
Banco de Galicia 500 29.000 29.000

4.265

Grupo Acciona

Hisalba

1.000

1.000

38.300

2.150

38.220

2.215

-0,21

3,02

11.872

2.6590.12
______ 1_5

11.123
Volkswagen 50 119.250 119.250 — 15

Banco de Valencia 500 4.260

Banesto 400 1.820 1.780 -2,20 23.777 Huarte 500 835 825 -1,20 87.347 ■tRANSP. COMUNICACIONES
Bankinter 500 9.820 9.500 -3,26 103.667 Inmob. Zabálburu 1.000 2.270 2.275 0,22 19.882

Autopistas 500 2.375 2.325 -2, 11 384.533
______ 30 I.Urbis 500 2.130 2.095 -1,64 40.759B. Crédito Balear 500 13.900 13.900 —

Autopistas Mare Nos. 1.000 3.295 3.205 -2,73 177.572
B.Central Hispano 250 4.750 4.735 -0,32 552.264 Lafarge Coppee 25 15.000

4.830

15.000

4.820 -0,21

215

8.334
Estación. Subter. 500 4.100 4.100 — 150

Commerzbank 5 5.900 .... .... .... Metrovacesa 500
Europistas 1.000 1.250

Obrascón 500 1.470 1.470 26.270
1.2X0 2,40 V/.003

■ELECTRICAS Iberpistas 300 3.980
Porti. Valderrivas 500 18.500 18.350 -0,81 4.219

3.900 -2,01 -1.U/0

Aguas de Barcelona 500 8.350 8.180 -2,04 236.582 500 6.890
Prima Inmobiliaria 1.000 1.370 1.375 0,36 74.542 Radiotrónica 6.700 -2,76 90.2//

Cantábrico 1.000 7.030 6.990 -0,57 64.588 6.830 -1, 16 3.924.997
Sotogrande S.A. 100 561 554 -1,25 119.312 Telefónica 500 6.910

Eléc. R. Zaragoza 500 6.500 6.510 0,15 6.737
Uniland 1.000 12.600 12.600 32

Endesa 200 3.370 3.300 -2,08 7.732.822 ■otros SERVICIOS
Uralita S.A. 2.190 2.185 -0,23 402.000

Enher 1.000 3.335 3.375 1,20 1.735
440

Abengoa 500 13.150 12.970 -1,37 7.800
Valenciana Cementos 200 3.615 3.590 -0,69 2.346

E. de Viesgo 1.250 6.400 6.360 -0,63 627 Corpor. Finan. Alba 1.000 17.670 17.500 -0,96 19.910
Vallehermoso 500 5.680 5.580 -1,76 112.507

1.000 1.485 1.485 524.772 Dogi 100 2.405 2.450 1,87 44.980Fecsa ....
Vidrala 500 2.050 2.025 -1,22 18.880

Gas Natural SDG 500 10.650 10.400 -2,35 224.585 500 5.480 5.480 — 7.209Grupo Anaya
Gas y Electricidad 1.000 11.900 11.800 -0,84 6.246 ■INVERSION MOBILIARIA Indo Intern. 1.000 8.200 8.250 0,61 2.405
Iberdrola 500 2.415 2.375 -1,66 2.232.838 Cía. Gener. Invers. 125 141 140 -0,71 32.994 Meliá Inv. 5 7.050 6.850 -2,84 5.635
Saltos del Nansa_______ 1.500 15.500 15.500 — 63 Cofir 400 2.070 2.250 8,70 633.610 Midesa 100 3.175 3.200 0,79 21.478
Sevillana______________ 500 1.695 1.715 1,18 294.720 Corpor. Banesto 500 1.890 1.920 1,59 10.852 Prosegur 100 1.700 1.700 — 17.979
Unión Elec. Fenosa 500 1.870 1.840 -1,60 403.397 Dinamia 500 2.550 2.495 -2,16 5.025 Sol Meliá 100 7.120 6.990 -1,83 87.066

■alimentación Faxtibex____________ 1.000 7.900 7.760 -1,77 1.683 Tele Pizza, S.A. 100 1.500 1 495 -0,33 930.885

Azucarera Ebro Agrie, 100 4.500 4.570 1.56 47.725 ■papeleras V. Leonesa 510 2.430 2.500 2,.88 5.5.248
Y l lSA.lll^ISd

Baron de Ley__________ 100 5.020 5.100 1 *'*^ 37.194 Empr. Nac.Celulosas 750 2.950 2.925 -0,85 22.305 1
Bodegas Riojanas_____ 100 2.13.5 2.125 -0,47 740 European Paper_____ 500 95 96 1,05 48.337 UlVISAS

Ventu
Bodegas y Bebidas 1.000 6.990 6.900 -1,29 1.010 Iberpapel 100 2.420 2.475 2,27 42.117

1 Corona Danesa 22,257 22.301
Campofrío S.A._______ 500 11.730 12.190 3,92 6.018 Sarrió 500 740 730 -1,35 62.331

1 Corona Noruega 20,057 20,097
Cia.Vinícola N.Esp. 200 6,510 6.450 -0,92 1.029 Seda Barcelona 1.250 1.250 137.935500 —

1 Corona Sueca 19,177 19,211
El Aguila S.A.________ 500 1,365 1.400 2,56 65.677 Sniace 500 416 410 -1,44 208.646

12,049 12,073
Krupe________________ 1.000 6.100 6.300 .3,28 11.533 Tableros de Fibra 500 2.515 2.525 0,40 11.754 1 Chelín Austriaco

92,799OMSA Alimentación 250 1.345 1.380 2,60 13.594 Tavex Algodonera 500 2.210 2.200 -0,45 54.633 1 Dólar Australiano 92,613
103.5^Pescanova____________ 1.000 2 500 2.530 1,20 6.408 Unipapel 500 5.100 5.100 1.361 1 Dólar Canadiense 103,376
1.5L707Puleva-Uniasa 500 6.180 6.100 -1,29 67.161 1 Dólar USA 151,403

Tabacalera 500 3.280 .3.285 0,15 2.352.453 ■químicas 3f ENERGIAS 1 Dracma Griego 0,500 0101

Viscofán 100 7.160 7.190 0,42 51.514. Bayer______________ 5 7.450 7.450 — 272 1 Ecu 167,876 168.212

■comercio V
Carburos Metálicos 1.000 6.920 — — — 1 Escudo Portugal 0,828 0.830

SE(JUROS
i Cepsa 500 5.740 5.660 -1,39 3.929 75 206 75.356

AGE U. Fénix________ 100 2.000 2.000 — 21.003- Ercros 60 198 197 -0,51 977.342 1 Fmnm Rf*lap 4 110 4,111
íViviHo Uominguez 100 5.140 5.170 0,58 52.59ÍI E. I. Aragonesas 500 1.315 1.315 — 97.605 1 Frnn^^ Ernncús 25 '■’84 25.334
Aldeasa __________ ___ 200

1 fW^
5.850 5.750

OT TAA
-1,71
A CA

------ Faes________________________ 350 9.800 9.710 -0,92 8.437 1 Franco Suizo 101,476 101.680
1 .Vv/U

\ 795
-----------:— - Grupo Fosforera 1.000 300 305 1,67 59.471

1 Libra Esterlina 253,419 253127

1 00
z

3 ^50
-----------: ------Miguel y Costas 500 7.120 7.150 0,42 13.168

1 Libra Irlandesa 213,524 21.3152

C^orp \4npfrc________ ^00 4*^0
----- Repsol S.A._________________

"70 TAA
500 8.520 8.340 -2,11 1.541.067

1 Marco Alpm.’in 84,772 84.942

Cortefiel 100 3.175 3.160 -0,47 32827 ■sideromet alúrgicas I Marco Finlandés 27,893
27.949

Finanzauto 350 2.290 2.275 -0.66 17.617 Aceraba 1.000 2.130 2.120 -0.47 194.182 1 Yen Japonés 1,108 lho

Mapfrejykia_________ 500 7.110 6.900 -2,95 93.464 Acerinox S.A.______ 1.000 20.880 21.010 0,62 39.305I 100 l.iras Italianas 8,604
8122

ISi lid. tiene
alguna su gerencia sobre estas páginas, no dude en ponerse en contacto con i 

Tno. (96) - 384- 6436 de
nosotros, 
17h. a 2

, esto avudará a mejorar este servicio 
Oh.

en favor de todos los lectores.
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BOLSAS EXTRANJERAS

BOLSAS NACIONALES (CORROS)
MADRID

600

NOMINAL IIOY DIF.

B ALIMENTACION
Naarden L 1.oOG — —-
Pascual Hnos 250 100,00 9,00
San Miguel 3.000 — —
United Dutch 500 —

B COMERCIO Y SEGUROS
Cointra B 500 —

B CONSTRUCCION
Ah. Familiar 1.000 1.73Ü,ÜO -10,00
Alcázar 500 __ __

Asland Cata! 500 __ __
Inmb. Valenc. 500 — __

I. Del Sur 1.000 __ __
Max.Cent.Leisa 250 __ __

Obras y S.P. 500 __ —

Vías y Const. 1.000 __ __
B INVERSION MOBILIARIA
Bansaliber 750 8.230,00 -26,06
Banzano 500 __ __
Baseibar 1.000 — __
Bolshispania 1.000 __ __
Carmosa 500 9.070,00 __
Ceivasa 500 7.920,00 -10,00
Cevasa A 1.000 __ __

Chafisa 1.000 — __
Fiponsa 500 7.210,00 -132,00
Inverpastor 1.000 — __
Inv.Herrero 500 7.850,00 50,00
Inv.Val.Americ. 1.000 — __
1. Lealtad 500 __ __

Mobinversora 1.000 __ __
Norvasa 350 4.025,00 __
Renfila 500 __ __
Rentinver 1.000 __ __

Union Europ. 1.000 — __
B NAVEGACION Y PESCA
Fletamentos-B- 1.000 — —
Pescanova 1.000 __ __
Transmedit. 500 __ __
B PAPELERAS Y TEXTILES
Pap.Navarra l.GGG — —
B QUIMICAS Y ENERGIAS
Lsp.Oxigeno l.GÜÜ — —
Faes 500 __ __
Gassol 500 __ __
Nicas 155 __ __

U.Resinera 1.000 — —

MADRID (Cont.)
INDICE GENERAL (MADRID) Período: 3 años

950 ----------- ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

fe1

■A'.-:

AMPLIACIONES DE CAPITAL

■ A quince días

I-.COMlENZO EFINAI, NVAS. ANICAS. ANT. UIX

Prima Inmob 26-may-98 26-jun-98 1 1 1.370,00 1.235,00
Lingotes A. 2-jun-98 2-jul-98 1 3 2.100,00 1.830,00

DIVIDENDOS
VAI,OR CONCEPTO BRLTIO NETO PACO

Endesa Complementario 49,00 36,75 18/06/98
C.A.F. ~único 168,00 126,00 20/06/98
Covimosa Complementario 1250,00 937,50 22/06/98

INDICES DE REFERENCIA DEL BANCO DE ESPAÑA
Periodo TAE (Bancos) IAE (Caias) Indic. CECA Rcnt. Deuda P. Mlbor año
Junio 97 6,717 6,949 7,820 5,680 5,101
Julio 97 6,624 6.824 7.625 5,600 5.125
Agosto 97 6,989 6,687 7.750 5,552 5,211
Septiembre 97 6,463 6,580 7.625 5,410 4,990
Octubre 97 6.384 6,662 7,500 5,282 4.985
Noviembre 97 6,252 6.537 7.375 5,230 4.807
Diciembre 97 6,196 6,328 7,250 5,167 4,623
Enero 98 5,988 6,268 7,375 5.086 4,421
Febrero 98 5,879 6,099 7,125 4,947 4,325
Marzo 98 5,827 5.918 7,000 4,823 4.161
Abril 98 5,659 5.906 6.750 4,707 4,215

FUTUROS IBEX-35
Fl'CHA ANTERIOR APERTURA MAXIMO MINIMO UI.IIMO C/NEC.

19 Jun. 1998 9.975,50 10,00 9.720,00 9.797,00 47.816
17 Jul. 1998 9.979,00 1,00 10,00 9.730,00 9.792,00 30.399

FUTUROS BONO NOCIONAL 10 AÑOS
PI-CHA ANTERIOR APERTURA MAXIMO MINIMO UITIMO C/NEC.

15 Sep. 98 109,26 — 109,50 109,10 109,43 55.647

NOMINA!. IIOY DIF.

B MINERAS
11.Coto Corte 266
U.Vas.l^eones. 500 __

M.Tormaleo 1.000 __ ___

Ponferrada 25 __ ___

BSIDEROMETAI.URGICAS
A lurusa 500
Cobra 500
Iber. Frió 1.000 __ ___

Metalogenia 500 __ ___

Moulinex Esp 1.000 __
BAUTOMOVII.
Pasa Renault 1.000 5.6(XJ.U0 150.1IO

B OTROS SERVICIOS
Inypsa I000
Prim S.A 500 1.845.00

METALES
Pias./jjr. DiL

Oro Manufacturado 1.593,83 15.00

Plata Manufacturada 35,52 0.17

Platino 2.768.00 27.00

Paladio 2.300.83 126,05

INTERBANCARIO 
(MIBOR)

; A una semana

PLAZO

A seis meses

A un año

A tres meses

A un mes

A un día

7d

4.18

4.34

4,2.3

4,37

4,38

4.39

4,41

IIPO

Bm

0,01

0.02

0,01

0.02

0,01

0.03

DU.

12m

8

FONDOS
UITIMO DIF. FIN/97 ULTIMO DIE. FIN/97 ULTIMO DIF. nN/97 ULTIMO DIE nN/97

Renta 4 Internacional 1.264,78 __ 1.172,30 Foncaixa 10 2.052,44 -0.69 2.025.06
BDINERO ■ DIVISA EXTRANJERA

Foncaixa 1I 2.176,03 -0.66 2.139.43
Altas F.l.A.M.M 177.031,25 174.836,87 BM Dinerdivisa 1.557,89 -11,58 1.497,97 ■MIXTO RENTA VARIABLE

Foncaixa 2 2.861.64 -0.93 2.822.94
A.B. Dinerplus 204.943,45 202.117,23 Madrid Divisa FIM_____ 1.643,88 21,09 1.448.85 BBV Inversisn 94_____ 1.566,91 5.69 L44O,49

Foncaixa 6 100.000.00 __ 100.000.00
BBV Dinero Beta Crecimiento 21.656,20 358.72 16.914,75

274,604,15 13,48 270.068,63 ■ FONDTESOROS ACO 1 O Foncaixa Mixto 25 1.115.13 4,08 —

BBV Monetario 12.151,28 0,73 11.965,35 A.C. Cuenta 189.533.33 17,03 186.599.61
Eurovalencia VCG 1.361.05 2,92

Foncrccimicnto 132.541.98 11.65 130.646.59
Eurovalor I 574,69 2.32 463.30

BcH Fondimo 1 257.329,44 38,42 253.014,67 A C Deuda 1.958.76 -0,71 1.926,01 30.797.72 Fondpostal 2.786.16 -60.04 2.716,79
Fonbolsa 40.547,38 843.27

BhX-Diner 180.484,19 7.98 177.975,20 BM Fondtesoro 1.966.24 -3,15 1.911,15 15.834,36 86.12 14.618.89 Fondpostal Divisas 3.223.71 6.07 2.995,10
Fonfomento FIM

Bandesco Monetario ■ 104:913,61 - 9,04 104,166,42 Beta Deuda Fond. 1.788.82 -2,09 1.761,25 Fonpatri monto 24.060,8 1 256.96 20.923,39 Fonpenedes FIM 1.346.01 0.40 1.331,07

Bankpyme Fondval. 121.544,47 10.18 119.623,00 Di nermadrid-FIAMM 187.869.17 14,38 185.058,61 Fonpenedes Mixto 1.495.26 9.69 Fonrenta Fija FIM 17.146.38 -9.26 16.835,98
1.392.9o

Beta Dinero FIAMM 210.886,77 13.58 207.469,57 Fondeuda Ahorro 21.007,31 -7,81 20.695,3 I Indosuez Bolsa FIM Fontcsoreria 11.001.06 1.11 10.805.15

Caixa Galicia Din. 134.429,02 6.67 132.515,78 Fondeuda Efectivo 204.475,02 13,74 201.380,67 1-5Q '1-^'1^<0 0X1 IO

Zo/.oU5,3o

106 667 69 Iberahorro 2.331.95 0.22 2.292.60

Cavaldiner 222.182,14 13,55 219.254,37 Ibercaja Dinero 11______ 170.270,97 11,28 167.757,85 Renta 4 Bolsa 2.443,39 __ 1.899,38 Iberlion Ahorro______ 22 1.640.63 -443,65 216.266.48

Cavaldiner Oro 139.025,89 11,11 136.614,87 Indosuez Fondtesoro 20.673,57 -16.09 20.240,61 Indosuez Patrimonio 20.647.94 100.70 18.519.91

Cuentafnndn PFAMM 13 15 OCVK MO 07 1 867,62 0,21 1.843,37
BRENTA FIJA Interes Diario BCH 1.189.26 0.08 1.175.55

Diner BM FIAMM 207 440,99 14,89 204.280,23 Santander Dinero 184.797,81 9,45 182.260,60
BBV Ahorro_________ 1.624,88 -0,98 1.593.86

Inversabadell________ 2.648.85 — 2.419.68
BBV Bono 2001 113.057,69 -99,32 109.872.06

Renta 4 Ahorro_______ 1.735.91Dineractivo 211 789 03 15 33 209 083 65 MIXTO RENTA FIJA BBV Fondvalencia 18.525,86 -5,93 18.053.66
Rural Giion deuda 15.054.29 69.60 14.992,63Dinemavarra 182.983.68 — 180,634,51 Ahorrofondo 6.781,00 76,77 5.949,46 BBV Renta 2.402,18 -0,20 2.362.68 2.285.98

Eurovalor II1 228.700.32 20,79 225.068,25 Alhambra RI.M. 2.234,97 __ 2.116,15 BBV Renta 91 1.589,05 -0,24 1.562.54
Santander Ahorro 2.312.04 0.14

S. Sant. 2 FIM 2.264.98 -I.77 2.250.33
Fondmadrid ______ 225.405.31 16,01 222.272,73 Argentaria Global______ 1.560,93 3,39 1.454,28 BCH Mixto Acciones 2.910,77 34,74 2.450.06
Fondpostal Moneta. 259.427.00 12,93 255.959,11 Bandesco Divisas 15.732.50 23,94 15.005,84 BM Dinerbolsa 1.366,45 -0,23 1.341.53 ■renta VARIABLE

Fonpenedes FIAMM 1.236.67 0,10 1.220,11 Befa Renta Plus 1.140.23 3,57 Bandesco Ahorro 1.057,46 0,02 1.050.50 BCH Acciones 2.227.08 38.84 1.726.48

Ibercaja Dinem 226.805,17 13,48 223.818,29 Beta Valor FIM 2.745.05 21,84 2.337,56 Bandesco R. Fiia 1.650,91 -1,28 1.611.26 Bandesco Renta V. 27.457.43 531.59 20.897.67

Ibercuenta 224.387,51 2,82 221.229,78 Cesta Europe__________ 1.015.76 8,63 __ Beta Renta FIM 2.350,98 -1,62 2.312,17 Beta Acciones 24.029.96 483,28 17.836.34

Indosuez Oro 1.584.439,33 143,79 1.558.518,76 Foncaixa Mixto 28 1.097.78 1,96 __ Credipas deuda 1.714,22 6,03 1.686.05 Cuentafondo Bolsa 1.878.12 43,05 1.501.71

Indosuez Tesorería 265.559,36 14,62 261.991,23 Foncenhis, F.I.M._______ 1.703.67 1,69 1.625,27 Cuentafondo Ahorro 2.285,60 15,28 2.043.71 Foncaixa Bolsa 5 4.346.98 86,82 3.372.63

Kutxarent 208.466,64 208.466,64 Fondejecutivos_________ 216.514.23 189.536,14 Cuentafondo Renta 1.907,40 -3,10 1.854.05 Iberlion Bolsa 2.413.12 51.96 1.829,01

Santander Tesoreri 225 605 13 -4 57 222 342 14 Ibercaja Renta _______ __ 2.324,29 5,35 2.137,91 C.Catal.Prev 2.558,49 -I.39 2.517.10 BM Garantizado 1.507.64 -I.03 I 462.97

SitSant. FIAMM 230.393,42 14,40 227.822.26 Indosuez Global 128.056,51 443,43 122.662,81 Eurovalor 11__________ 882.39 -0,76 865,86 Beta Euro Accio. 1.267.36 18.62 ______ —
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Las investigaciones sobre esta red 
delictiva, a la que se acusa de 
haber cometido un millar de 
asaltos, no han terminado aún

Vecinos de Tarrasa 
buscan a la joven 
desaparecida la 
semana pasada

Efe- Terrasa (Barcelona)

Los familiares y amigos de 
Noelia Gómez González, de 20 
años, desaparecida desde el 
martes de la semana pasada, 
empezaron ayer a colgar carte
les con su fotografía por 
Terrassa, donde vive con sus 
padres en el barrio de La Grípia.

La familia denunció su des
aparición a la policía el pasado 
viernes, tras pasar las precep
tivas 72 horas de ausencia sin 
tener noticias de ella.

En el momento de su desapa
rición, la joven vestía pantalo
nes tejanos verdes y una cami
seta negra con los hombros blan
cos y letras naranja.

Mide 1,70 y pesa unos 55 
kilogramos. Tiene el pelo lar
go y negro. Noelia se fue de casa 
el martes pasado para «peinar 
a una amiga», según explicó su 
madre «y no ha vuelto ni ha 
llamado desde entonces, y es
tamos muy preocupados porque 
elta acostumbra a llamar mucho 
cuando está fuera de casa, sea 
la hora que sea».

La joven no tiene novio co
nocido y «aunque había pasa
do por una depresión, ahora ya 
estaba bien», ha reconocido su 
madre. La muchacha estudia es
tética en Terrassa.

Lérida: timan 
850.000 pesetas a 
un vecino con el 
"tocomocho"

Efe- Llardecans(Lérida)

Un vecino de Llardecans ha 
denunciado ante la Guardia 
Civil de Maials haber sido víc
tima del timo del «tocomocho» 
con el que le estafaron 850.000 
pesetas, según informaron ayer 
fuentes de la Subdelegación Hel 
Gobierno en Lérida.

Los hechos sucedieron el 
pasado martes, cuando el denun
ciante fue abordado por un des
conocido en lacalle Sant Antoni 
de Lérida que le preguntó dón
de estaba la delegación de la 
ONCE.

Inmediatamente se unió a la 
conversación una tercera per
sona y entre los dos convencie
ron al vecino de Llardecans de 
que haría un buen negocio al 
cambiar unos supuestos bole
tos premiados de la ONCE por 
dinero.

El incauto fue al banco y sacó 
850.000 pesetas convencido de 
que conseguiría muchas más 
ganancias con los boletos pre
suntamente premiados, entregó 
el dinero a sus timadores y des
pués comprobó que había sido 
estafado.

^ de las detenidas en la operación han sido liberadas

Los 'Cosovares" pasan 
a disposición judicial
La Policía ha concluido los 
interrogatorios de los 
kosovares de la red 
yugoslava dedicada a robos 
de pisos y empresas que fue 
desmantelada el martes pa
sado en Madrid y Barcelo
na, por lo que ayer fueron 
puestos a disposición Judi
cial, informó la Dirección 
General de la Policía.

Efe- Madrid/Barcelona

La operación «Balcanes-!!» 
se saldó con 82 detenciones, de 
las cuales 63 se produjeron en 
Madrid, I3 en Barcelona y seis 
en Alemania, donde la organi
zación tenía varios enlaces de
dicados a «blanquear» el dine
ro obtenido ilegalmente eri 
España.

En Madrid, los 63 detenidos 
pasarán a disposición del juz
gado de instrucción número 42 
de Plaza de Castilla, entre ellos 
el jefe de la organización, 
Alessandro Passino, alias «Bru
no», su lugarteniente, Marco 
Fatmir, y el encargado de co
ordinar las operaciones econó
micas de la banda, Gani Potera.

En cuanto a los 13 detenidos 
en Barcelona, las fuentes expli
caron que se repartirán entre el 
juzgado de instrucción núme
ro 3 de Gavá y el juzgado de 
guardia de Vilanova y la Geltrú.

"El Chupete" escapa de un 
centro de menores en Figueras

Efe- Figueras

El joven delincuente E.S.G, 
conocido como «El Chupete», 
que no puede ser detenido por
que en su DNI consta que tiene 
11 años, en vez de los 17 que 
tiene realmente, se escapó el 
pasado martes del centro de 
menores de la Generalitat al día 
siguiente de su ingreso, infor
maron ayer fuentes policiales.

El joven E.S.G., acusado de 
haber cometido medio centenar 
de actos delictivos y que no fue 
inscrito en el registro civil por 
sus padres hasta cinco años 
después de su nacimiento, in
gresó el pasado lunes en un 
centro de menores de la

4 
Jí li*.

Los detenidos son trasladados a dependencias judiciales. EFE

Las investigaciones sobre 
esta red delictiva, a la que se 
acusa de haber cometido un 
millar de asaltos a domicilios y 
sedes de empresas en polígonos 
industriales de varias ciudades, 
no han terminado aún, según las 
fuentes.

Los agentes de las Unidades 
de Droga y Crimen Organiza
do (Udyco) de la Policía que han 
intervenido en la operación

Generalitat en Barcelona, tras 
denunciar la policía que no podía 
detenerlo porque era oficial
mente menor.

Al trascender la noticia, la 
Dirección General de Infancia 
de la Generalitat decidió ingre
sarlo en un centro de menores 
acogiéndose a la situación de 
desamparo familiar del menor, 
pero este consiguió huir a las 
pocas horas y está siendo bus
cado por los Mossos 
d’Esquadra.

Según publicó ayer Diari de 
Girona, «El Chupete» huyó del 
centro de menores y se dirigió 
al barrio de Bon Pastor de 
Figueres, donde vive su fami
lia, que podría haberlo trasla

«Balcanes-!!» están pendien
tes de resolver algunos «flecos» 
antes de dar definitivamente por 
cerrada la investigación.

Por otra parte, cuatro de las 
mujeres detenidas quedaron 
ayer en libertad tras prestar de
claración en la Jefatura Provin
cial de Policía, según fuentes 
policiales. Las mujeres habían 
sido detenidas en Sitges (Bar
celona).

dado en coche hasta el domici
lio de un tío suyo en Perpiñán 
(Francia), que se había ofreci
do para obtener la tutela del 
menor.

El delegado de Justicia de 
la Generalitat en Girona, Josep 
María Guinart, considera que 
si finalmente el joven delin
cuente ha escapado a Francia, 
las acciones policiales están 
muy limitadas y lo único que 
se puede hacer es pedir a los 
servicios sociales del ayunta
miento de Perpiñan que hagan 
un seguimiento del menor. 
Según el periódico gerundense, 
la huida del joven originó una 
fuerte discusión entre los pa
dres y el resto de la familia.

Fallece la mujer 
herida grave en 
el incendio de un 
piso de Pamplona

Efe- Pamplona

Trinidad Herce, de 63 años, 
ha fallecido en el Hospital de 
Cruces como consecuencia de 
las graves heridas que sufrió en 
la madrugada del martes al in
cendiarse su domicilio, en la 
capital navarra.

La mujer, según confirma
ron ayer a Efe fuentes del hos
pital vizcaíno, falleció en la 
Unidad de Grandes Quemados, 
donde fue ingresada dado que 
presentaba quemaduras de se
gundo grado en una gran parte 
de su cuerpo.

Mientras, en centros sanita
rios de Pamplona permanecen 
ingresados el marido de la fa
llecida, Carmelo Goñi, de 76 
años, quien sufrió intoxicación 
a causa del humo y cuya alta 
médica no se espera antes de la 
próxima semana, y Pilar Pérez 
Colomo, de 28 años, quien pre
senta algunos traumatismos 
junto a los síntomas propios de 
la intoxicación por monóxido 
de carbono.

Como consecuencia del in
cendio un total de siete vecinos 
del inmueble, situado en el 
número 3 de la calle Río Queiles, 
tuvieron que recibir asistencia 
hospitalaria, y otros ocho fue
ron evacuados y trasladados a 
hoteles de Pamplona ante el 
riesgo de un derrumbamiento 
en el edificio a pesar de que el 
piso siniestrado fue apuntala
do.

Un hombre fallece 
apuñalado en un 
club de carretera 
de Almería

Efe- Almería

'Juan José López Cabrera, de 
34 años, ha fallecido tras reci-^ 
br^ varias puñaladas en un club 
de alterne del barrio El Zapillo 
de Almería, informaron a Efe 
fuentes de la Policía Nacional 
y del servicio de urgencias sa
nitarias.

Sobre las 03.30 horas de la 
madrugada del miércoles, una 
llamada anónima informó al 061 
del apuñalamiento de una per
sona en el «Club Mónaco», 
adonde se personaron los ser
vicios de emergencias que tras
ladaron a la víctima hasta el 
Hospital Torrecárdenas, en es
tado muy grave.

Juan José López Cabrera 
presentaba heridas de arma 
blanca en el abdomen, tórax y 
en el cuello, que le afectaban a 
la yugular, y falleció una hora 
después en el centro hospitala
rio. Fuentes de la Policía Na
cional no han precisado los mo
tivos del apuñalamiento.

:2022
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Las causa que pudieron provocar la catástrofe son, de momento, desconocidas

Doce muertos en Montreal debido
al aterrizaje forzoso de un bimotor Efe- Córdoba

Efe- Montreal (Canadá)

Autor
Efe- Barcelona

La Tribuna

Diario la Tribuna, con la Cultura

M.C.D.2022

Los doce ocupantes del bimo
tor que se estrelló ayer, jueves, 
cuando realizaba un aterrizaje 
forzoso en Montreal,por causas 
aún sin esclarecer, murieron en 
el accidente, informó la policía 
Montada de Canadá.

Las 12 personas que volaban 
a bordo del avión de la compa
ñía «Prop Air», 10 pasajeros y 
dos miembros de la tripulación, 
murieron en el accidente, por lo 
que no se registraron supervi
vientes.

El pequeño bimotor realiza
ba un servicio de puente aéreo

entre Montreal y una localidad 
no especificada de la provincia 
de Ontario.

El accidente se produjo a las 
07.35 hora local , cuando el avión 
aterrizó fuera de la pista del 
aeropuerto de Mirabel, en el 
norte de Montreal.

El aeroplano, con todas sus 
plazas ocupadas, había despega
do poco antes de otro aeropuer
to de la capital, el de Dorval.

Los servicios de emergencia 
encontraron la cabina llena de 
humo, y se cree que el acciden
te se debió, a un fallo técnico, 
aunque este dato está por con
firmar. Estado en el que quedo el aparato tras el accidente.

Córdoba: dos 
mujeres heridas, 
una de ellas muy 
grave, por una 
discusión familiar

Carmen G.R., de 48 años, y 
Rosario F.M., de 23, resultaron 
heridas, la primera muy grave, 
por los disparos que hizo J.C.S., 
compañero sentimental de la 
hermanado Rosario, después de 
una discusión familiar que 
mantuvieron en su domicilio de 
la calle Torremolinos, en Cór
doba.

El subdelegado del Gobier
no en Córdoba, José Antonio 
Linares, dijo ayer a Efe que los 
disparos fueron efectuados con 
un revólver que guardaba el 
agresor, y que la discusión se 
originó cuando las tres mujeres 
se presentaron en la vivienda del 
presunto agresor para intentar 
llevarse el hijo que éste y la 
hermana de Rosario tienen en 
común y que vive con su padre.

Detenidos 5 
jóvenes que 
robaban a 
menores y sus 
pisos en Barcelona

DIARIO INDEPENDIENTE

Efe- Alicante

Agentes del Cuerpo Nacio
nal de Policía han detenido en 
Barcelona a cinco jóvenes acu- 

• sados de robar a menores bajo 
amenazas y de desvalijar sus 
domicilios, después de compro
bar la ausencia de sus familia
res. Fuentes de la Jefatura Su
perior de Barcelona informaron 
ayer de que, a finales de la pa
sada semana, fueron detenidos 
Daniel N.R., de 18 años, y Car
los A.P., de 19, que vendían 
objetos de procedencia dudosa 
en establecimientos especializa
dos en compra y venta de mate
riales de ‘segunda mano\

Los investigaciones se enca
minaron a identificar a los res
ponsables de los robos de obje
tos, que eran quienes entregaban 
el material a los dos jóvenes 
detenidos.

Intervenidos 48 
euatriciclos en 
Alicante

La Guardia Civil ha deteni
do en la provincias de Alicante 
y Albacete a ocho personas por 
la venta ilegal de cuatriciclos 
(minicoches) procedentes de 
Francia y con documentación 
falsificada, y ha intervenido 
hasta el momento cuarenta y 
ocho de estos vehículos, infor
mó hoy la Benemérita. La ope
ración continúa abierta, ya que 
la Guardia Civil cree que son 
«cientos» los vehículos de esta 
procedencia ilícita.

Si tienes escrito algo sobre tu pueblo o tu 
provincia, -gentes, historia, monumentos, cos
tumbres, gastronomía,...- y no tienes quien te lo 
publique, LA TRIBUNA puede hacer algo por ti, 
en beneficio de nuestros lectores y del autor que 
llevas dentro.

Entra en contacto con el director del perió
dico, puede que hayas encontrado editor para tu 
obra.

¡NO TENEMOS MAS INTERES QUE El. DE 
DARDA A CONOCER!
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La niñera, acompañada de sus padres, 
señaló que espera que "la comunidad 
médica tome mi caso ahora que todas 
las vías de apelación están cerradas"

Louise Woodward regresa al 
Reino Unido como una heroína

La niñera británica Louise Woodward, 
convicta en Estados Unidos por el homici
dio involuntario del bebé Matthew Eappen, 
regresó ayer, jueves, rodeada de fuertes me
didas de seguridad, al Reino Unido donde 
fue recibida como una heroína.

Louise, de 20 años, cuyo caso acaparó 
la atención de los medios de comunicación 
de EEUU y el Reino Unido, llegó por la ma
ñana ai aeropuerto londinense de Heathrow 
procedente de Boston, después de que un 
tribunal de Massachussets autorizara esta 
semana el retorno de la niñera a su país.

Como si se tratara de una famosa actriz 
de cine, la «au pair» viajó en primera clase 
de un avión de British Airways, en el que 
iba también el presidente de la aerolínea, 
Colin Marshall, y estuvo rodeada de fuer
tes medidas de seguridad.

Tras su llegada a esta capital, Louise viajó 
a la ciudad inglesa de Manchester, donde 
expresó su pesar por la muerte del bebé de 
ocho meses, pero reiteró su inocencia.

En una rueda de prensa abarrotada de 
periodistas, la niñera, acompañada de sus 
padres, señaló que espera que «la comuni
dad médica tome mi caso ahora que todas 
las vías para una apelación están cerradas. 
Estoy feliz de estar nuevamente en casa, 
en tierra británica».

«No tuve un juicio justo, con la falta de 
evidencia médica. La única forma ahora es 
educar a la gente. Estoy a favor de educar 
a la gente sobre el síndrome del bebé za
randeado. No se sabe mucho sobre esto», 
añadió Louise. «Soy convicta pero es una 
condena que no merecí. Creo que en su 
momento la verdad se sabrá», añadió.

Admitió que el apoyo que ha recibido 
de numerosas personas de todo el mundo, 
muchas de las cuales hicieron aportacio
nes económicas para ayudaría con los gas
tos legales, le facilitará afrontar su futuro.

Asimismo, Louise insistió en que no 
venderá su historia a ningún periódico, y 
que sólo otorgará una entrevista a la cade
na británica BBC, por la que no recibirá 
dinero alguno.

Al término de la rueda de prensa cele
brada en el aeropuerto de Manchester, 
Woodward y sus padres se trasladaron hasta 
su pueblo natal, Elton, en el condado de 
Cheshire, norte de Inglaterra, donde los 
residentes adornaron las calles con lazos 
amarillos como señal de bienvenida.

Además, sus padres, Gary y Sue 
Woodward, y su hermana Vicky, de 19 años, 
posaron para los fotógrafos en la puerta de 
su casa en Elton, pero no hicieron declara
ciones a la prensa.

Christine Gray, miembro del comité de 
la campaña que luchó por el retomo al Reino 
Unido de Louise, expresó su satisfacción 
por haberla ayudado y espera que haya una 
gran reunión con los residentes de Elton 
para el próximo fin de semana.

El pasado martes el Tribunal Supremo 
de Massachussets consideró que el juez que 
entendió en la causa, Hiller Zobel, actuó 
correctamente al rebajar, a finales del año 
pasado, su condena de asesinato a homici
dio involuntario.

La fiscalía argumentó que Woodward, 
enfurecida porque el bebé no dejaba de 
llorar, lo sacudió y le golpeó la cabeza contra 
una superficie dura. V.G.

La condesa de 
Barcelona inaugura 
el 1 Salón del Mayor

La condesa de Barcelona in
auguró ayer el I Salón del Mayor, 
que se celebra en el Recinto Ferial 
de la Casa de Campo de Madrid, 
organizado por la Fundación 
Hombre, en el que, entre otras 
actividades, se realizarán prue
bas médicas gratuitas.

La condesa iba acompañada 
por la secretaria general de Asun
tos Sociales, Amalia Gómez y por 
la consejera de Sanidad y Servi
cios Sociales del gobierno autó
nomo Rosa Posada. El presiden
te de la Fundación Hombre, 
Bartolomé Vicens Fiol, recordó 
que en España existen 8 millones 
de personas mayores y que el 
Salón es un centro de ideas, ser
vicios y respeto a los mayores.

El salón también está dotado 
de talleres, juegos de mesa y 
degustación de bebidas, ademas 
de actividades deportivas, y se 
realizarán mesas redondas sobre 
temas de tercera edádJ.P.^

"Pfizer" prepara una 
campaña de promoción 
de su píldora contra la 
impotencia

Los laboratorios «Pfizer» preparan una amplia 
campaña publicitaria para informar y promocionar su 
ya popular píldora contra la impotencia masculina de
nominada «Viagra» con el mensaje de que mejora la 
calidad de vida, no sólo del hombre, sino también de 
su pareja. Fotografías de parejas de avanzada edad 
bailando con las mejillas juntas ilustrarán los anun
cios publicitarios de hasta ocho páginas que «Pfizer» 
piensa insertar en unas 50 publicaciones médicas, dentro 
de la campaña que prevé iniciar en octubre.

La campaña publicitaria probablemente intentara 
contrarrestar la eventual repercusión negativa que 
puede tener sobre el producto la muerte de 16 hom
bres que tomaban «Viagra», pese a que los expertos 
insisten en que el medicamento no presenta riesgos, 
aunque si puede ser peligroso si se toma junto con 
ciertas medicinas. A ese respecto, tres de los hom
bres fallecidos a causa de un ataque al corazón, mu
rieron tras series inyectada nitroglicerina, sustancia 
que puede ser altamente peligrosa si el paciente toma 
también «Viagra» debido a que puede provocar una 
fuerte caída de la presión sanguínea.P.D.P.

.2022
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1^ exposición muestra algunas de sus mejores instantáneas

Hopper: ”He puesto mis 
cinco sentidos en las fotos’’

El actor, realizador y fotó
grafo Dennis Hopper presentó 
ayer en la galería Metta de Ma
drid su colección de fotografías 
en blanco y negro, sacadas en
tre 1961 y 1967 a personas que

La exposición «Out of the 
sixties» recoge en la galería Metta 
de Madrid 30 fotografías, cuyos 
precios oscilan entre las 375.000 
y 800.000 pesetas, de distintos

personajes y también de objetos 
característicos en esa etapa ame- 
ricana, como la coca-cola, el 
cómic de «Barbarella», el «Daily 
News» y algunos grafitis.C.A.R.

L¿l¿f

El polifacético Dennis Hopper. EFE

en aquel momento comenzaban 
sus vidas públicas y que luego 
pasaron a formar parte de la his
toria de Estados Unidos.

Hopper, que confesó que el 
no se siente más fotógrafo que 
actor o director, «sino que sen
cillamente soy un artista que 
cuando fotografía pone sus cin
co sentidos en ello», retrató la 
América que por primera vez 
dejaba de copiar a Europa y se 
iniciaba en el «pop-art» y el 
realismo, con personajes como 
Paul Newman, Jane Fonda, 
Luther King, Tina Turner y Andy 
Warhol. «Todos -añadió- esta
ban empezando, luego con el 
paso del tiempo fueron impor
tantes, pero nunca podría que
darme con uno de ellos, porque 
quién sobresalió más, Martín 
Luther King o Andy Warhol, es 
difícil de elegir».

Denis Hopper compareció 
ante la prensa con un aspecto 
saludable, que indica que ha 
superado su etapa de alcohol y 
drogas, y con una imagen y unos 
ojos que a sus 62 años sigue 
recordando a sus papeles en 
«Easy Rider», «Apocalypse 
Now», «Rebelde sin causa» y 
«Gigante», y no aparece en nin
guna de sus fotografías «porque 
nunca me he plateado hacerlo».

¿Quien ha dicho 
qac un hotel sólo son

El Festival de 
Guitarra de 
Córdoba 
homenajeará a 
Lorca y Yepes

El Festival Internacional de 
la Guitarra de Córdoba, que se 
celebrará entre el 1 y el 16 de 
julio, rendirá homenaje al escri
tor Federico García Lorca y al 
guitarrista Narciso Yepes, dijo 
hoy Manuel Angel Jiménez, 
director de la Fundación Públi
ca Municipal Gran Teatro de 
Córdoba que organiza el certa
men. Jiménez, dijo en una con
ferencia de prensa que desde la 
inauguración del festival el 1 de 
julio, con la puesta en escena de 
«Yerma», dirigida por Nuria 
Espert, «todo está impregnado 
de espíritu lorquiano», hasta la 
actuación de Antonio Canales el 
8 de julio en el Gran Teatro.

El Festival Internacional de 
la Guitarra, que este año cum
ple su XVIII edición, incluye 34 
conciertos, 20 cursos,3 semina- 
^los, 4 conferencias y 2 exposi
ciones y cuenta con un presu
puesto de 73 millones.M.M.M.
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HALCON
. ., son síernpre^ar^líadejjn gran viQje.

1

500 oficinas propias en España - Inf. y Reservas: 902 300 600 
htfp://ww'w.holcon-ví<>|es.es I

INFORMACION Y RESERVAS
CIUDAD REAL Alarcos, 17 - Telf.: (926) 21 26 24
Alcázar ele San Juan Dr. Bonardell, 13 - Telf: (926) 55 07 18
Daimiel 
Manzanares 
Puertollano 
Tomelloso 
[/aidepeñas

Arenas. 19 - Telf.: (926) 85 41 76
Empedrada, 18 - Telf.: (926) 62 07 76
Ricardo Cabañero, 4 - Telf.: (926) 41 01 24
Próxima apertura
Virgen, 8 - Telf.: (926) 32 52 04

CUENCA C/ Colón. 26 - Telf.: (969) 22 94 65 - Fax: (969) 22 85 00

GUADALAJARA Virgen del Amparo, 21 - Teléfono: (949) 23 08 60

TALAVERA Joaquina Santander, 13 - Teléfono: (925) 82 60 71

TOLEDO Avda. Europa, 18 - Tel.: (925) 25 55 36

C/ Colombia. 8 - Tel.:(925)25 49 12
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Photo España 98 es un acontecimiento histórico 
excepcional para Esperanza Aguirre

Como un acontecimiento 
artístico verdaderamente ex
cepcional definió la ministra de 
Educación y Cultura, Esperan
za Aguirre, a PliotoEspaña 98, 
festival fotográfico internacio
nal inaugurado ayer y que re
úne a 250 fotógrafos en 71 ex
posiciones, todas ellas situadas 
en el eje de la Castellana.

Con la intención de acercar 
la fotografía a un público ma
sivo, la empresa de gestión «La 
Eabrica» ha organizado esta 
primera cita, que se celebrará 
con carácter Anual, y cuya jor
nada inaugural se inició ayer 
con un recorrido por algunas 
de las 17 grandes exposiciones 
incluidas en la sección Oficial.

Entre estas se encuentran la 
de Alberto Schommer, en el 
museo Thyssen Bornemisza; 
Alberto García-Alix, en el Cír
culo de Bellas Artes; Mario 
Cravo Neto, en el Jardín Botá
nico; Irving Penn, en la Fun
dación ICO; Arnold Newman, 
en el Centro Cultural de la Villa 
y «Un domingo en Europa», en 
el Museo Arqueológico.

A las exposiciones inclui
das en la sección oficial, aco
gidas en siete instituciones y 
cuatro estaciones de Renfe, se 
suman las que se exhiben en 42 
galerías de arte y otros diez es-
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pacios ganados para la fotogra
fía en el «Festival Off».

Para la ministra de Educa
ción y Cultura, que inauguró ofi
cialmente la muestra en el Jar
dín Botánico donde el brasile
ño Mario Cravo Neto muestra 
sus obras, PhotoEspaña es un 
acontecimiento que produce 

gran satisfacción a todos los afi
cionados a la fotografía.

Acompañada del secretario de 
Estado de Cultura, Miguel An
gel Cortes, del director general 
de Bellas Artes, Benigno Pendas, 
del alcalde de Madrid, José María 
Alvarez del Manzano, y los res
ponsables de destacadas institu

ciones culturales, Aguirre afir
mó que la fotografía, junto con 
el cine, es una de las manifesta
ciones artísticas más caracterís
ticas del siglo XX, cuyo estatu
to artístico y su reconocida for
ma de expresar los sentimientos 
más profundos del hombre na
die pone en duda. M.T.

La mitad de 
los holandeses 
consumidores 
de somníferos 
son adictos

La mitad de los con
sumidores holandeses de 
somníferos son adictos 
a este tipo de medica
mentos, según revela un 
estudio publicado ayer 
por la Facultad de Me
dicinado la Universidad 
holandesa de Nijmegen. 
La investigación se hizo 
sobre medio millar de 
personas y la mitad de 
ellas consumían estas 
medicinas por prescrip
ción médica. El otro cin
cuenta por ciento recibía 
tratamiento siquiátrico 
en régimen externo a los 
centros asistenciales.

La conclusión del es
tudio es que la mitad de 
todos los consumidores 
que participaron en el ex
perimento clínico son 
«adictos, según las nor
mas internacionales» 
sobre lo que se conside
ra una adicción. Cuando 
se les suspendió el sumi
nistro, un 50 por ciento 
de los pacientes presen
taron el típico síndrome 
de abstinencia, que les 
imposibilita seguir su 
vida habitual. V.S.

Fumar dobla el riesgo de 
demencia y de Alzheimer

Los fumadores de cigarrillos tienen dos veces más de 
posibilidades de contraer la enfermedad de Alzheimer que 
los no fumadores, según un estudio que publica «The Lancet».

El trabajo agregaque los fumadores corren también el riesgo 
de desarrollar demencia vascular, otra forma común de de
mencia causada por enfermedades vasculares y ataques al 
corazón. El estudio, realizado por un equipo de científicos 
holandeses, encabezado por el doctor A. Ott, siguió el histo
rial médico de 6.870 mujeres y hombres, mayores de 55 años, 
en un suburbio de Roterdam.

Su estado de salud fue seguido durante un periodo mínimo 
de dos años y cuando alguno de ellos desarrolló síntomas de 
demencia fue sometido a un examen neuropsicológico y a un 
scáner cerebral para determinar si padecían Alzheimer o 
demencia vascular. Un total de 146 de las personas desarro
llaron demencia. A 105 de ellas se les diagnosticó Alzheimer, 
con una incidencia del 50% mayor entre los fumadores. Los 
fumadores mostraban tendencia a sufrir la enfermedad a una 
edad más temprana.L.R.
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Familias 
cántabras piden 
que sus niñas no 
vuelvan a Rusia

Tres familias cántabras 
que acogen a niñas rusas 
desde el verano de 1995 re
clamaron ayer a la adminis
tración española que solucio
ne la situación de ilegalidad 
en la que se encuentran las 
menores e impida así que sean 
devueltas a los orfanatos de 
donde proceden. Andrés 
Perez, portavoz de los afec
tados, dijo en rueda de pren
sa que Eloina Linares, respon
sable de «Nuestro Futuro», 
ofreció a las tres familias la 
posibilidad de adoptar a las 
niñas. L.J.C.

La mayor cita del flamenco 
auna ortodoxia y fusión

Casi todos los grandes del flamenco actual se encuentran 
entre el medio millar de artistas que durante treinta días de sep
tiembre y octubre próximos actuarán en ocho escenarios distin
tos de Sevilla en representación de las más diversas tendencias 
flamencas, de la pureza a la fusión. La X Bienal de Arte Flamen
co de Sevilla incluye 46 actuaciones, de las que sólo tres serán 
repeticiones y de las que 28 son estrenos absolutos montados 
para esta cita, que será inaugurada el 4 de septiembre en la Plaza 
de 1 oros de la Maestranza con la -Carmen» de Salvador Távora 
con su grupí' teatral. La Cuadra.A.V.

La visitante 100.000 del 
pabellón alemán es española

Una ciudadana española de Salamanca, de 69 años, fue la 
visitante número cien mil del pabellón de Alemania en la 
Exposición Mundial de Lisboa, cifra que este recinto alcanzo 
un día después de haberla conseguido el pabellón de España.

El director de la muestra alemana, Detlev D. Zobel. reci
bió a las 15.25 horas del miércoles a la puerta del pabellón a 
la salmantina Trinidad Hernández, que se encontraba de vi
sita en la Expo por dos días en compañía de un grupo de amigas 
de la misma edad. La visitante española recibió como obse
quio, de manos del director en la sala VIP, una maleta deco
rada con motivos de la ciudad de Colonia.J.G.
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CRUCIGRAMA

Región de 
Italia

Compren
diera 1 1

Amalgámalos

N* romano 
Punto cardinal 

Guise 
Raspa Y t

7 romano 
Preposición 

Catedral

i Símbolo 
químico 

Letras de 
“búcaro” C

Nota musical 
Reces 

N- romano 
Consonante

I
Adverbio 

Aflicciones 
Cierto árbol 
Procesada

1

Consonante 
Marcharte 

Conynante 
Urdieseis

1 Distinta, 
diferente 
Capital 

europea

i
Consonante 

Hachón 
Pieza del gozne 

o pernio (PI)

1 Demostrativo 
Percibidme

1

1
Suplicante 

Dios egipcio 
Ciudad 
italiana

i Inmóvil, 
pasivo 
Artículo 

Estuarios

Cantón suizo 
Vocal 

Cierto gas 
(PI)

Borrachera 
Denota 
alegría 
Vocal

1 Enfurecerse 
Vocal 

Hospedar

Región de 
Francia 

Letra repetida

1
Abrasara

1 Pedestal 
Quiérela

Heces 
Sensatez (PI) 
Preposición

Confiere
1^ Dejen de 

desempeñar 
un cargo 
Negación

Nota musical Interjección 
Consonante

1
1

Regalen 
Disociar en 

iones 
Vocal

I 1 1

Llevasen nave 
a remolque 
En la baraja

i Cierto animal 

Símbolo 
químico

2

HORIZONTALES.- 1: Artículo.- 2: Figurado, defensor, protector o director en cualquier 
línea.- 3: De muy corta duración (PI).- 4: Divagó el pensamiento. Divinidad egipcia.- 5: 
Al revés, sulfuro múltiple que se forma al fundir menas azufrosas, crudas o incompleta
mente calcinadas. Andas mucho haciendo diligencias para conseguir una cosa.- 6: 
Gustosas, sabrosas. Dícese de lo que está especialmente dedicado o consagrado a 
Dios.- 7: Al revés, unidad administrativa de la Federación Malaya. Herramienta.- 8: 
Prended. Alerce africano.- 9: Faja de papel litografiado que se coloca a cada cigarro 
puro para indicar su vitola y la marca de fábrica (PI).- 10: Al revés, vuelta o torcimiento 
de una cosa.- 11: Percibid.

VERTICALES.- 1: Montículo, piedra o construcción.- 2: Parte de la filosofía.- 3: Se 
rompe, se hace pedazos una embarcación tropezando con un escollo.- 4: Borosilicato 
de alúmina duro como el cuarzo, negro.- 5: Provincia española. Que padece cierta per
versión sexual.- 6: Sufijo de sustantivos y adjetivos. Interpreté lo escrito.- 7: Persona 
asociada con otras (PI). Masa grande de una materia que se desprende por una ver
tiente, precipitándose por ella.- 8: Reparar, renovar.- 9: Percibas.- 10: Al revés, nombre 
de mujer (PI).- 11: Nombre de mujer.

NUMÉRICO

Las letras de la P a la Z representan los números del 0 al 9, 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticalmente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras

QV X Y P = 15
YRUQT = 22
TTUP R = 33
PY SZR= 31 
5XRVX = 20 
24 19 29 17 32 = 121
Letras clave X = 2; Z = 4

PECPIAINAMURRMA 
lUSACOOARANESGA 
NPETPPESATIYLES 
GAICAORCAÑUCIVI 

LBEJQDOCEGONHRT 
ACAILIOIOEINEGN 
TOEIORESNGAULZE 
ELCIBDLIUONOAEU 
RDCTAADYRNVCSOO 
RTNSVORVAOIOORA 
ANZIRROAIAUDLOR 
GIAOTSACMOUCOAD 
ANBRENQAIATOASN 
TRXEIOJSIDOIREP

Buscar 10 
selecciones 
participantes 
en el Mundial

Fútbol 98

TÉlTA DE ARANA

Escribir desde el borde hacia el centro palabras de 
cinco letras, terminadas todas por la vocal que se 
señala abajo. Cuando estén todas las casillas llenas, 
con la primera letra de cada palabra, leidas del 1 al 
18, se formará el nombre de un municipio de 
Palencia

1: Iluminado, alumbrado.- 2: Mezquino, tacaño.- 3: 
Imploro.- 4: Roca, escollo.- 5; Plagio.- 6; Alberquín.- 
7: Fresco, inédito.- 8: Me distancio, me separo.- 9: 
Expido, despacho.- 10: Posteriormente.- 11: Relego, 
excluyo.- 12: Humor, líquido.- 13: Asedio, sitio.- 14: 
Rollizo, gordo.- 15: Cierto pariente.- 16: Famoso 
monarca persa.- 17: Izo.- 18: Brinco vocal- O

ARIES. Su salud será muy mala; 
trate de cuidarse mucho más. Su 
trabajo no avanzará de acuerdo con 
lo previsto. En el amor seguirá la 
tensión
TAURO. Salud pésima. Sus planes 
laborales quedarán totalmente 
estancados, lo que le desmoralizará. 
En el amor su pareja estará muy 
poco receptiva
GÉMINIS. Salud óptima. Se sen
tirá orgulloso por el trabajo realiza
do y satisfecho de las ganacias obte
nidas. En el amor el día se presenta 
óptimo
CÁNCER. Salud muy mala. 
Póngase al día cuanto antes en su 
trabajo y no deje que se retrase de 
ese modo. Horas amargas en el 
amor
LEO. Salud excelente. Su seguridad 
le convertirá en el centro de atención 
de sus compañeros de trabajo. Día 
feliz en compañía de su pareja

VIRGO. Salud buena. Triunfará en 
el mundo laboral gracias a su perso
nalidad y espíritu de lucha. Hoy se 
sentirá muy bien

SOLUCIONES

LIBRA. Salud bastante buena. 
Notará como aumenta su prestigio 
laboral, y se pondrá de muy buen 
humor

ESCORPIO. Salud muy buena. No 
se le presentará ninguna contrarie
dad en el terreno laboral. Seguirá 
disfrutando del amor con su pareja

SAGITARIO. Su salud es tan 
buena que podría cometer algún 
que otro exceso. Viaje de negocios 
muy interesante. Exitos en el 
mundo de los sentimientos
CAPRICORNIO. Su salud seguirá 
fatal. No cambie de opinión con 
tanta frecuencia ya que esa actitud 
le perjudica en el terreno laboral

ACUARIO. Se sentirá en plena 
forma física y mental. Jomada exce
lente en el trabajo y los negocios. En 
el campo del amor, hoy se mostrará 
irresistible
PISCIS. Salud excelente. Se sentirá 
muy complacido de ver como 
actúan con usted sus compañeros de 
trabajo. Vivirá horas románticas
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4 El presidente del Barcelona, José

53
Luis Núñez, afirmó ayer que "los

C«
jugadores veteranos deben dejar paso 
a los más jóvenes"

El Real Madrid 
ficha a Luyk y 
liquida tres 
contratos

Tras el acuerdo entre el Barcelona y el Lazio

La marcha de De la
EI Valladolid sigue 
con la política de 
recuperar 
jugadores

Efe - Madrid J. Anselmo MORENO

El Real Madrid ha cerrado 
oficialmente la contratación del 
nuevo entrenador, Clifford 
Luyk, el fichaje de dos jugado
res, el belga Eric Struelens y el 
vitoriano Iker Iturbe, y la res
cisión de tres contratos, los de 
Juan Antonio Orenga, José 
Miguel Antúnez y el ruso Mijail 
Mijailov.

Todas las operaciones em
pezaron a gestarse hace sema
nas y son la primera oleada del 
plan elaborado por el área de 
baloncesto del club blanco, que 
todavía prevé la incorporación 
de un pívot extranjero con gran 
capacidad anotadora y defensi
va, y la incorporación de José 
Lasa, que ya ha comunicado al 
AEK Atenas su deseo de vol
ver al equipo madrileño.

El fichaje del técnico de 
Chittenango (Nueva York, 
USA) se formalizó el jueves por 
la tarde en una reunión entre 
Clifford Luyk y el presidente del 
Real Madrid, Lorenzo Sanz, en 
las oficinas del estadio Santia
go Bernabeu. Al igual que para 
el equipo de fútbol, en manos 
de José Antonio Camacho, la 
directiva aspiraba a conseguir 
un entrenador con pasado 
madridista, ya que pretende 
devolver el sello de la casa al 
equipo de baloncesto, recupe
rar a jugadores formados en sus 
filas y activar la cantera.

Chris Boardman, 
primer líder de la 
Volta tras su 
victoria en la crono

Efe - La Pineda

El británico Chris Board
man, del equipo Gan, es el pri
mer líder de la 78a. edición de 
la Volta a Cataluña, tras impo
nerse en el segundo sector de 
la primera etapa, una contra
rreloj de 7,8 kilómetros, entre 
Port Aventura y La Pineda.

Boardman invirtió en el tra
yecto 8 minutos y 32 segundos 
lo que significa una velocidad 
media de 54,814 kms/h.. La 
segunda posición fue para el 
italiano Marco Velo a 5 segun
dos y la tercera para el español 
Abraham Olano a diez segun
dos.

En el primer sector, entre las 
localidades tarraconenses de 
Vila Seca y La Pineda, de 79,2 
kilómetros de recorrido, el ita
liano Mario Cipollini, del equi
po Saeco, no tenía mayores 
problemas para ser el mejor en 
la llegada masiva superando al 
holandés Blijlevens.

Peña depende de el
El representante de Iván de 
la Peña, Manuel Ferrer, 
aseguró ayer que la marcha 
del Jugador barcelonista al 
Lazio de Roma depende sólo 
de una decisión personal del 
centrocampista cántabro, 
tras el supuesto acuerdo al
canzado ayer entre el Bar
celona y el equipo italiano 
para su traspaso.

Efe - Barcelona

Ese acuerdo, que cifraría el 
traspaso en 2.500 millones de 
pesetas y convertiría a De la 
Peña en el jugador español por 
cuyo fichaje se ha pagado más 
dinero, fue desmentido ayer en 
un comunicado oficial por el 
Barcelona, que confirmó, sin 
embargo, las conversaciones 
mantenidas con el Lazio en una 
reunión celebrada el miércoles 
en Barcelona.

Manuel Ferrer señaló ayer 
que el acuerdo entre el Barce
lona y el Lazio existe y que ahora 
«es Iván el que tiene que tomar 
una decisión».

Según Ferrer, el jugador tie
ne «muchas dudas» sobre si debe 
marcharse o no a Italia, ya que 
su deseo siempre ha sido el de 
triunfar en el Barcelona y «no 
se siente inferior a ningún ju-

El Albacete presentó ayer a
Melgar como nuevo jugador

Efe - Albacete

El Albacete Balompié pre
sentó a Miguel Melgar Rodrí
guez «Melgar», defensor por la 
banda derecha, como nuevo in
tegrante del conjunto albaceteño 
para los próximas temporadas, 
acto en el que estuvo presente 
Agustín Argandoña.

Melgar, nació el 12 de mayo 
de 1972 en Madrid, mide 172 
centímetros y pesa 68 kilogra
mos, y puede desenvolverse en 
funciones defensivas, organiza
tivas y, en ocasiones, también 
en ataque.

La temporada pasada, hasta 
-el mes de diciembre militó en 
eF^malicao de Oporto (Por-

Iván de la Peña.

gador de la plantilla azulgrana».
Iván podría decidir, sin 

embargo, marcharse al haberle 
dejado claro el entrenador azul- 
grana, el holandés Louis van 
Gaal, que no será titular en el 
equipo e incluso haberle mani
festado que su juego podría 
encajar mejor en Italia, expli
có Ferrer.

El contrato propuesto por el 
Lazio a Iván de la Peña sería por 
cinco o seis años y mejora sen
siblemente la ficha que cobra 
el jugador actualmente en el 
Barcelona, que es de 230 mi
llones de pesetas por tempora
da.

tugal) y después, hasta final de 
temporada, militó en el Real 
Jaén, equipo desde el que llega 
hasta el Albacete.

En su presentación oficial. 
Melgar explicó porqué a pesar 
de contar con ofertas de tres o 
cuatro equipos más, se decidió 
por la del Albacete. «Los con
tactos vienen desde hace un par 
de semanas, desde el mismo 
momento en que salió el nom
bre del Albacete y a pesar de los 
sitios que pudiera tener, me 
gustaría venir aquí».

«Hasta ahora, añadió Mel
gar, siempre he tenido sitios 
donde poder ir, y ahora consi
dero que el Albacete es el me
jor sitio en el que puedo estar».

Por su parte, José Luis 
Nuñez, presidente del FC Bar
celona, coincide con Louis van 
Gaal, entrenador del equipo, en 
que los jugadores más vetera
nos del primer equipo, han de 
dar paso a los más jóvenes, tal 
como pasó en su día con aque
llos.

Paso a los jóvenes

«El jugador joven ha de te
ner la posibilidad de jugar en 
el primer equipo y nosotros 
estamos obligados a darle 
paso», ha comentado el man
datario barcelonista.

Además, Núñez ve lógico 
que algunos jugadores que lle
van muchos años en el club, «se 
les haya comunicado que el año 
que viene tendrán problemas, 
porque competirán con los ju
gadores más jóvenes».

Nuñez cree que es «impo
sible» fichar jugadores de fue
ra, subir a algunos del fútbol 
base y, además, mantener toda 
la primera plantilla. Por eso 
considera una prioridad abso
luta el potenciar al máximo la 
cantera.

El Barcelona está estudian
do las escuelas más modernas 
de formación de jugadores de 
España, Italia, Holanda y Fran
cia y acaba de aprobar un pro
yecto para ampliar La Masía.

tHBJi: ALBRitlL.tl jtqidar proccdnite del Jaín lliguel Kelgr.en 1^ 
ipo iunclie90.EFE/WHJEl. PODIO HEFE/NSMUB. PODIO1 

albaceti

f
Melgar, ayer en Albacete.

El Real Valladolid ha cul
minado con el regreso de José 
Luis Pérez Caminero su políti
ca encaminada a recuperar a los 
jugadores que fueron traspasa
dos en los últimos años a otros 
clubes. Jugadores como Eusebio 
Sacristán, Gregorio Fonseca, 
Alberto López Moreno, Juan 
Carlos Rodríguez, Iván Rocha 
o Santi Cuesta volvieron al Real 
Valladolid después de haber 
sido traspasados a otros equi
pos.

El último de los «hijos pró
digos», José Luis Pérez Cami
nero, jugó su último partido con 
el Real Valladolid en Palamós 
el 19 de junio de 1993 antes de 
firmar su traspasado al Atléti
co de Madrid acordado con 
anterioridad a esa fecha.

En aquel partido el equipo 
entonces entrenado por Felipe 
Mesones consiguió el ascenso 
a primera división al ganar (1- 
2) con goles de Iván Rocha y a 
Caminero le hicieron el penalti 
que supuso el segundo tanto.

José Luis Pérez Caminero ha 
expresado en repetidas ocasio
nes su deseo de retirarse en el 
Real Valladolid así como de 
volver a jugar en el puesto de 
líbero. Según el sistema que em
plea Sergio Kresic, que suele co
locar a dos pivotes en el centro 
del campo. Caminero podría 
jugar la próxima temporada 
acompañando al colombiano 
Lozano en esa demarcación.

Femando Vázquez 
ficha por el 
Oviedo y será 
presentado hoy

Efe - Oviedo

El entrenador Fernando 
Vázquez dirigirá al Real Oviedo 
la próxima campaña, tras lle
gar ayer aun acuerdo con el club, 
y será presentado hoy en el es
tadio Carlos Tartiere a las 12:00 
horas, según informó el club 
asturiano.

Las negociaciones manteni
das entre la entidad y el repre
sentante de Vázquez, Gorka 
Arrinda, fueron muy duras, 
hasta el punto de que éste últi
mo se retiró de las conversacio
nes y dejó la decisión definiti
va en manos del técnico, como 
consecuencia de las diferencias 
económicas entre ambas partes.

El entrenador gallego, que 
dirigió al Compostela las tres 
últimas campañas, fue destitui
do por el club de Santiago la 
temporada pasada a falta de 
trece jornadas.

.2022
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Clemente prepara novedades en el once frente a Paraguay con respecto al partido con los mserianos

Borrón y cuenta nueva
Luis VILLAREJO

La selección española sejuega 
hoy su crédito en el Mundial de 
Francia, con Paraguay como tes
tigo y con la duda importante en 
su equipo inicial de Miguel Angel 
Nadal, aún lesionado, y en una 
ciudad que ama el fútbol y que 
tuvo el privilegio de ver en su día 
al mejor Michel Platini,en la Liga 
francesa.

España aprieta el acelerador. 
Tiene sed de venganza. Sus ju
gadores saben que de no ganar 
hoy pueden perder el tren del 
campeonato y quieren disipar 
cuanto antes, con una victoria hol
gada, la dudas que planean so
bre el equipo de Javier Clemen
te.

Se esperan cambios en el once 
inicial. Primero porque Nadal se 
ha resentido de su dolencia en un 
gemelo y no se ha entrenado a 
tope en las últimas horas. Genaro 
Borrás, médico de la selección, 
dijo a Efe este mediodía que el 
barcelonists padece «un espas
mo muscular y su recuperación 
va con retraso».

«Esta tarde, después del en
trenamiento en el mismo esce
nario del partido veremos cómo 
ha evolucionado. Síes cierto que 
no se ha entrenado al cien por cien 
últimamente, pero vamos a es
perar a la tarde», señaló Borrás, 
quien confirmó también el buen 
estado físico de Luis Enrique.

El internacional del FC Bar
celona tiene una sobrecarga en 
Jos gemelos, pero que no le im
pedirán estar hoy ante Paraguay. 
En la selección, para completar 
el parte médico, están especial
mente felices por la evolución de 
lapubialgia de Raúl. Jugó los 90 
minutos a tope frente a Nigeria 
y sus problemas han pasado a un 
segundo plano para alegría de 
Clemente.

España se asoma por segun
da vez al Mundial. Y lo hace en 
Saint Etienne, una localidad de 
200.000 habitantes que pudo ver 
entre 1979 y 1982 como Michel 
Elatini, actual presidente del 
comité organizador del Mundial,

FRANCIA '98
1Grupo D 19 de junio

Espana-Paraguay
;;>^ Hora: 21:00 (15:30 GMT)

Zubizarreta
Aguilera 

Alkorta
Abelardo*

Amor
Raúl

Sergi 
Luis Enrique
Hierro

Alfonso
Morientes

(^ o I. Campo*

FnA.Nc:E9e

Estadio: 
Geoffroy-Guichard 

J(Saint-Etienne) 
Árbitro:

Ian Me Leod 
(AFS)/,<

Chilavert 
Arce 

Ayala 

Gamarra 

Sarabia 

Cañiza 

Enciso 

Benitez 

Acuña 

Ramírez

Clemente: "Sí, habrá cambios; iremos de rojo”
Javier Clemente, seleccionador nacional español, anunció ayer la introducción de algún cambio 

en el once inicial, con respecto al primer partido contra Nigeria, y añadió luego, ya con ironía, que 
«cambios, seguro que habrá pues mañana el equipo vestirá de rojo y no de blanco como el primer 
día». Clemente ensayó una vez más a puerta cerrada. Ayer lo hizo en el estadio Geoffroy- 
Guichard, si bien los reporteros gráficos, sí pudieron acceder desde la distancia a plasmar 
fotográficamente el entrenamiento, que no desveló claves secretas para sorprender a Paraguay.

Según Clemente, Nadal está en condiciones físicas. Su lesión en el gemelo va remitiendo, pero 
el azulgrana no se ha entrenado con regularidad en las últimas horas, por lo que su presencia está 
en el alero a menos de 24 horas de este decisivo partido.

Clemente dice que no ha vivido con tensión estos días, después de las críticas que ha recibido la 
selección. «He estado muy tranquilo toda la semana. Vamos a pelear por la victoria mañana, pero 
Paraguay tampoco lo va a poner fácil», señaló el técnico.

La alineación de Zubizarreta centra siempre el interés de la prensa extranjera. De la española 
no, porque ya sabe que Zubi cuenta con el respaldo total de Clemente. Zubi esta en el punto de 
mira de los informadores extranjeros en este Mundial. Clemente dio de nuevo otra vez la cara por 
Andoni Zubizarreta. «Con Zubi he trabajado esta semana de la misma forma que lo he hecho con 
Cañizares y con Molina. Zubi tiene mucha personalidad y él mismo reconoce que no es infalible. 
Yo no conozco a nadie que no falle".

daba el titulo de campeón de 
Francia en 1981. antes de fichar 
por el Juventus de Turín.

En el estadio Geoffroy- 
Guichard, España presentará con 
casi toda seguridad modificacio
nes en su plantel. Aguilera po
dría entrar por Ferrer en el late
ral derecho, la baja de Nadal daría 
entrada a Iván Campo o Abelardo 
en el centro de la zaga, y Fernando 
Morientes se presenta también 
como una posible alternativa para 
el ataque. Kiko se caería del once 
.inicial, Alfonso ocuparía su pues
to como enlace y Morientes cuen
ta con opciones de ocupar el 
puesto de punta más adelantado. 
En este hipotético titular pelea 
también porentrar Julen Guerrero 
en el medio del campo.

La selección salió tocada de 
su debut. Ahora queda saber si 
el seleccionador tiene la inten
ción de cambiar su esquema tác
tico, tan criticado en los días 
posteriores al partido de Nantes.

Clemente ha insistido en los 
ensayos de la semana para que 
el equipo tenga mayor profun
didad en las bandas, y atención 
máxima en las jugadas a balón 
parado. Los españoles tendrán a 
sus familias en la grada, en un 
partido al que acudirán, invita
dos por la Federación, la mayo
ría de los presidentes de clubes 
de Primera división.

Paraguay llegó a las 13.00 
horas a Saint Etienne y se aloja 
en el Novotel Airport de 
Andrézieux-Bouthéon. Paulo 
César Carpegiani, seleccionador 
de Paraguay, ensayó en el esta
dio a las 20.30 horas.

El principal problema de Pa
raguay es recuperar a uno de sus 
baluartes defensivos. Celso 
Ayala sigue con sus problemas 
de hernia de disco, que ayer in
cluso le llevaron a París para ser 
examinado por el doctor Raúl 
Madero. A Ayala le han permi
tido tomar sustancias que le ali
vien el dolor y le certificaron que 
no daban positivo en un posible 
control antidopaje. De empeorar 
el estado físico, Rivarola sería 
el recurso de Carpegiani.
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''Existe un aire de revanchar por sanar el primer partido”, admitió Luis Enrique

Los seleccionados reconocen la 
trascendencia del partido de hoy

Efe - Saint Etienne

Luis Enrique Martínez, juga
dor del FC Barcelona, admitió 
que entre los jugadores de la 
selección española existe «un 
cierto aire de revancha por ga
nar el primer partido» de Fran- 
cia’98 y demostrar que «no se 
puede una opinión tan variable 
sobre un equipo por 90 minutos».

Luis Enrique indicó que los 
futbolistas «no tienen ninguna 
duda de lo que van a hacer ni de 
lo que se van a enfrentar en los 
dos próximos partidos» contra 
Paraguay y Bulgaria, en los que 
se jugará su supervivencia en el 
Mundial tras perder en el primer 
encuentro contra Nigeria (2-3).

«España es una selección que 
se caracteriza por un tipo de 
juego que nos ha llevado al 
Mundial como primeros de gru
po y como cabezas de serie. Hay 
que seguir haciendo este juego 
y el mismo sistema, o el que 
quiera el seleccionador, pero la 
idea de fútbol es la misma, por
que los jugadores sabemos nues.- 
tras características. Aunque 
siempre hay que tener en cuen
ta al rival, lo prioritario es sa
ber lo que queremos nosotros», 
afirmó el asturiano.

Reiteró que contra Nigeria le 
gustó bastante España y que se 
sentía candidato antes de ese 
partido, se siente y lo seguirá 
pensando «aunque quede elimi
nado». «Hay ocho selecciones 
candatas a ganar el Mundial pero

Sergi Barjuan, la "moto" de Clemente
José Antonio PASCUAL

Sergi Barjuán, lateral del FC 
Barcelona, es la velocidad en 
toda su esencia, la «moto» que 
dispone Javier Clemente para 
frenar al rival y para romper las 
defensas la banda izquierda.

A sus 26 años, Sergi, un 
menudo jugador de 174 centí
metros de estatura, es un hom
bre imprescindible en el esque
ma de España. Su rapidez, su 
extraordinaria condición física, 
le permite ser un obstáculo di
fícil de superar por sus adver
sarios y a la vez desbordar ver- 
liginosamente para llegara! área 
contraria o a la línea de fondo.

Es un zurdo nato, que comen
zó como extremo izquierdo en 
el Centre d'Esports Granollers, 
pero curiosamente esta misma 
temporada ha conseguido bellos 
goles con lejanos disparos con 
su pierna derecha.

Desde que debutó como in
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Morientes e Iñaki Sáez, durante el entrenamiento de ayer. EFE

sólo la va a ganar una, las otras 
siete seguro que se van a sentir 
aspirantes a ese título, aunque 
no lo consigan».

El jugador asturiano recono
ció que en la selección españo
la había «cierto aire de revan
cha para ganar el primer parti
do» e insistió en que se sigue 
sintiendo aspirante el título.

Resaltó que los jugadores 
deben saltar al campo contra 
Paraguay haciendo valer su idea 
de juego y el sistema que mar
que el seleccionador, aunque 
señaló que también tienen que 
tener en cuenta el rival. 

ternacional absoluto en un Es- 
paña-Polonia el 9 de febrero de 
1994, en el estadio Heliodoro 
Rodríguez López, ha contado con 
la total confianza de Clemente.

Ya ha vestido la camiseta de 
la selección en 34 ocasiones y 
ha participado en el Mundial de 
Estados Unidos’94 y en la 
Eurocopa de Inglaterra’ 96, com
peticiones en las que participó 
en todos los partidos.

Oriol Tort recomendó su fi
chaje al Barcelona, club en el que 
ingresó el 29 de abril de 1988. 
Debutó en el primer equipo, de 
la mano de Johan Cruyff, el 24 
de noviembre de 1993, en 
Estambul, en un partido de la 
Liga de Campeones contra el 
Galatasaray, y se estrenó en la 
Liga cinco días después en el 
Nuevo Estadio de Vallecas con
tra el Rayo.

Es un hombre alegre, casi 
siempre con una sonrisa en la 
boca y con una broma dispues-

Insistió también en que no hay 
que hacer nada especial para 
apoyar a Andoni Zubizarreta por 
su fallo contra Nigeria. «Las 
derrotas y las victorias son de 
todos. Cualquier gol marcado y 
encajado, sea por la escuadra o 
raro, también son de todos. Todos 
nos hemos visto perjudicados por 
esa derrota y na^a más. No se 
trata de personalizar porque esto 
es un deporte de equipo», agre
gó.

Joseba Etxeberria, jugador 
del Athletic Club de Bilbao y el 
más joven de los 22 convocados 
por Javier Clemente, advirtió que

Sergi Barjuán. EFE

ta. Su carácter abierto y ague
rrido es compatible con sus 
gustos musicales. El italiano 
Ramazzotti y Bruce Springsteen 
son sus cantantes preferidos.

Muy amigo de Albert 

aunque la selección española 
sólamente piensa en la victoria 
«Paraguay no va a poner las cosas 
fáciles».

«Aunque en principio puede 
que no tenga demasiado nom
bre, Paraguay ha demostrado en 
la fase de clasificación su pode
río, que defiende bien y con 
individualidades y hombres arri
ba con los que hay que tener 
cuidado», dijo.

Joseba Etxeberria, máximo 
goleador en el Mundial sub’20 
de Qatar, opinó que «los juga
dores de la selección española 
están acostumbrados a este tipo 
de presión» de tener que ganar, 
y aseguró que existe confianza 
e ilusión en ganar este partido 
para mantener las posibilidades 
de acceder a los octavos de fi
nal.

«Es una auténtica final. De 
ganar habría muchas opciones 
de pasar a la siguiente fase y de 
perder no. En nuestra mente sólo 
está la victoria. Sabemos que está 
muy complicado pero no pode
mos renunciar a nada», añadió.

El joven jugador del Athletic 
señaló que España intentará 
hacer «el mejor juego posible» 
para conseguir los tres puntos en 
litigio que darían «mucha tran
quilidad y confianza».

«Hay que intentar no tener 
más sustos», continuó Joseba 
Etxeberria, quien resaltó que «el 
espíritu del equipo es fuerte y 
todos los jugadores están muy 
unidos».

«Chapi» Ferrer, verá cómo su 
compañero del alma se marcha 
la próxima temporada al Chelsea 
inglés, pero ambos saben que es 
ley de fútbol.

Como la mayoría de jugado
res, este joven de Les Franqueses 
soñaba con ser un buen futbo
lista de mayor, y como lo ha 
conseguido se levantado la cama- 
feliz y contento. Hace lo que le 
gusta y además con éxito. Sus 
títulos con el Barcelona así lo 
acreditan.

Los brasileños Romario y 
Ronaldo han sido algunos de los 
compañeros con los que ha com
partido muchos momentos de los 
que tiene mejor recuerdo futbo- 
1ístico, y no es para menos, pues
to que ambos están en lo más alto 
del concierto balompédico mun
dial.

Le encanta jugar al golf con 
sus amigos y cuando salta al 
campo su «manía» es santiguarse 
y tocar el césped.

La ciudad de 
Saint Etienne 
recobra el buen 
sabor del fútbol

Efe - Saint Etienne

La ciudad de Saint Etienne 
recibió ayer a España sin mu
chos alardes y en medio de gran
des medidas de seguridad alre
dedor del hotel Mercure, sede 
del combinado español en Íaciu- 
dad, de unos 200.000 habitan
tes, que viven el fútbol a gran 
intensidad desde que el equipo 
de la localidad se codease con 
los «grandes» de Europa, en la 
década de los 70.

España no puede permitirse 
el lujo de otro tropiezo en Saint 
Etienne. El estadio Geoffroy- 
Guichard, con capacidad para 
42.000 espectadores será esce
nario de la gran prueba de fue
go para los hombres de Javier 
Clemente, que se juegan ante 
Paraguay el pase a los octavos 
del Mundial de Francia.

El recinto deportivo ha sido 
maquillado para acoger el 
Mundial. El césped fue recor
tado y las instalaciones renova
das y modernizadas para no 
verse desbordadas por el acon
tecimiento.

Saint Etienne, situada a 520 
kilómetros de París, se ha vol
cado con la preparación del 
campeonato. Tres grandes re
lojes colocados en las autopis
tas de entrada a la ciudad anun
cian el gran acontecimiento.

La afición por el «deporte 
rey» adquirió gran dimensión 
en la década de los 70, cuando 
el Saint Etienne ganó la mayo
ría de los títulos franceses y llegó 
a la final de la Copa de Europa, 
en 1.976. El equipo de la ciu
dad ha ganado diez veces la liga 
francesa y seis la Copa.

Además, en el Saint Etienne 
se hizo futbolista Michel Platiní, 
gran ídolo de los franceses y 
presidente del Comité Organi
zador del Mundial.

Saint Etienne es una ciudad 
famosa por la calidad de su 
artesanía y su intensa vida ar
tística. La visita al Museo de 
Arte Moderno es obligada, así 
como la del Museo del Arte y 
de la Industria, que reúne una 
de las más prestigiosas colec
ciones del mundo.

El Museo de la Mina y el 
Planetarium son también otros 
puntos atractivos de la ciudad, 
que celebra cada año una im
portante feria del libro con la 
presencia de unos 400 escrito
res.

Pero la ciudad es también co
nocida por el entorno natural que 
le rodea, con 60.000 hectáreas 
de parques protegidos, lo que 
ofrece grandes posibilidades a 
los amantes de la naturaleza.

La segunda ciudad de la re
gión del Ródano aprovecharae 
escaparate del Mundial para 
«venderse» al exterior. El cas
co antiguo de la ciudad sera 
visitado durante el mes de Ju 
nio por multitud de aficionados, 
que podrán las curiosas casas 
sin escaleras.
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FRANCIA 98 Nigeria-Bulgaria El portero parasuayo "calienta ''el partido
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0 M. Oparaku
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España siempre fracasa en 
los Mundiales ̂ dice Chilavert
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Las ”superáguilas” de Nigeria 
se miden hoy con Stoichkov

José Antonio GARRIDO

Nigeria y Bulgaria se enfren
tarán hoy en París en el segun
do acto de ambas selecciones en 
la primera fase del Mundial, con 
un papel protagonista para los 
africanos y uno secundario para 
los europeos, casi obligados, al 
menos, a no perder para mante
ner sus opciones.

Un paso, o quizás ni eso, 
separa a las «superáguilas» de 
los octavos de final. Nigeria, con 
tres puntos, lidera cómodamente 
el grupo y depende de sí mismo. 
Una victoria la llevaría a la si
guiente fase. Un empate, con casi 
toda seguridad. Para Bulgaria, 
en cambio, el partido cobra una 
importancia mayor.

Hristo Bonev, seleccionador 
de Bulgaria, ya se ha encargado 
de minimizar verbalmente el 
potencial nigeriano pese a reco
nocer sus virtudes físicas y Ía 
variedad de opciones de que 
dispone de medio campo hacia 
delante. La retaguardia, en cam
bio, deja que desear, a juicio de 
Bonev.

El guante de la guerra psico
lógica ha sido ignorado por Bora 
Milutinovic, técnico de Nigeria, 
pero recogido en su momento por 
Daniel Amokachi, quien se re
mitió, como referente, al parti
do que ambos equipos disputa
ron en el anterior Mundial. El 
triunfo de los africanos fue con
tundente (3-0). Los vaticinios de 
Amokachi, similares: «Bulgaria 
se llevará alguno más esta vez».

Nigeria prepara el partido 
entre las brumas de Bellinglise, 
al norte de París, con la tranqui
lidad que produjo tanto la vic
toria ante España como la for- 
ina: remontando en dos ocasio
nes un marcador adverso y en 
ambas superando el trance del 
desconcierto durante varios 
niinutos al encajar los goles.

Milutinovic no introducirá 
cambios -»el equipo que gana 
repite»- ni variará un ápice el 
^quema, con el triángulo West- 
Oliseh-Okocha como eje central 

juego. En el vértice, Finidi 
e Ikpeba tratarán de aprovechar 
la lentitud de la defensa búlga
ra y su tendencia a descompo

nerse cuando el juego se desa
rrolla en las bandas.

El buen rendimiento de todo 
el equipo aplaza, de momento, 
la puesta en escena de Nwankwo 
Kanu. El delantero del Inter de 
Milán, según el técnico, está 
disponible desde el punto de vista 
anímico, pero aún no está ple
namente restablecido de sus 
problemas musculares. Kanu, en 
todo caso, asume el papel de 
recurso de emergencia.

Como en todas las compare
cencias internacionales de hace 
un tiempo, la selección de Bonev 
aparece supeditada a lo que 
depare Krassimir Balakov y a lo 
que le apetezca, o este en con
diciones físicas de hacer, a Hristo 
Stoichkov, la imagen de marca 
de la Bulgaria de esta década.

Comienzo del declive

Más atento al conflicto dia
léctico dentro y fuera del cam
po y a su entusiasmo por parti
cipar en cualquier pendencia que 
surja durante un partido que al 
fútbol, Stoichkov ofreció ante 
Paraguay síntomas de hallarse 
al comienzo del declive y, 
futbolísticamente, sólo para lan
zamientos a balón parado. El 
problema de Bulgaria es que el 
ex jugador del Barcelona -tras 
el Mundial en el exilio dorado 
japonés- carece de una alterna
tiva fiable.

Stoichkov tendrá ante los 
nigerianos una compañía poco 
habitual en la delantera. La in
dolencia de su «alter ego» en la 
selección, Lubo Penev, ante 
Paraguay probablemente le apar
tará del equipo titular en favor 
de Emil Kostadinov -otro clási
co- o Marian Hristov, con 24 años 
el relevo generacional.

Los antecedentes del Cotton 
Bowl de Dallas, donde los afri
canos y el tórrido calor texano 
abrasaron a Bulgaria en Estados 
Unidos’94, son sólo un molesto 
dato numérico recluido a los 
libros para los jugadores de 
Hristo Bonev. Nigeria y su por
tentosa exhibición abandonaron 
el Mundial en octavos de final.

Bulgaria, y su fútbol arcai
co, fue cuarta.

Efe - Saint Etienne

José Luis Chilavert, portero 
de la selección de Paraguay, dijo 
ayer al término del entrenamien
to de su equipo que no estaba pre
ocupado por el partido de ma
ñana, «puesto que es una reali
dad que España nunca ha hecho 
nada en los campeonatos del 
mundo y siempre ha fracasado».

«Somos un grupo muy joven 
y parece que en España no co
nocen la sangre guaraní, los 
españoles están confundidos, a 
América ya no se la compra con 
un espejito de colores. No so
mos sudacas, somos personas 
muy inteligentes, incluso más 
que ustedes», afirmó Chilavert 
tras el entrenamiento en Saint 
Etienne, donde ayer su equipo 
se medirá a España en la segun
da jornada del grupo D.

Palabras a Zubizarreta

El meta de Paraguay sí tuvo 
en cambio palabras de respeto 
hacia Andoni Zubizarreta por el 
error que cometió ante Nigeria.

«Lo de Zubizarreta fue un 
accidente que le puede pasar a 
cualquiera. A Zubi le tengo un 
gran respeto porque su carrera 
deportiva ha sido brillante. Yo 
también me como goles y esas 
son cosas que pasan a los que

El técnico paraguayo, Carpegiani, ayer a su llegada a Saint Etienne. EFE

están bajo el marco», subrayó 
Chilavert.

El brasileño Paulo César 
Carpegiani, seleccionador de 
Paraguay, estuvo más discreto 
en sus declaraciones. Sí dejó 
claro el estilo que exhibirá Pa
raguay hoy en Saint Etienne ante

España. «Nosotros no jugamos 
en función del adversario. Con
tamos con nuestro propio esti
lo, vamos a desplegar nuestro 
juego y no pensamos nunca en 
el rival. Saldremos a ganar», 
apuntó el seleccionador de Pa
raguay.

lutomóviles -Segure 
: iicviles • Sequroí

Seguros ele automóviles
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Henry marcó dos soles y Zidane fue expulsado

Francia pasa a octavos con 
la mayor goleada del torneo

Francia 

Arabias.

FRANCIA:Barthez; Thuram, 
Blanc, Desailly, Lizarazu; 
Deschamps, Boghossian, 
Zidane, Diomede (Djorkaeff, 
m.58); Henry (Pires, m.78) y 
Dugarry (Trezeguet, m.30).

ARABIA SAUDÍ:AI Deayea; 
Al Jahni (Al Dosari, m.76), Al 
Jilaiui, Zubromaui, Sulimani; 
Jamis Al Ouairan, Al Shah- 
rani; Amin, Salez Hamza; 
Said Ouairan (Al Harbi, m.33/ 
Al Mualid, m.63)) y Al Yaber.

Arbitro: Arturo Brizio Cárter 
(MEX). Asistentes: Elías Sa
linas Rostrán(HON)y Luis 
Fernando Torres Zúñiga 
(CRC). Tarjetas amarillas 
para Al Jahni (m.7), Blanc 
(m.35), Lizarazu (m.52) y Al 
Yaber (m.81). Tarjeta roja 
directa a Al Jilaiui (m.19) por 
una entrada a Lizarazu, y a 
Zidane (m.70), por un piso
tón malintencionado a Amin.

Goles:1-0, m.36: Henry. 2- 
0, m.68: Trezeguet. 3-0, m. 
77: Henry. 4-0, m.85: 
Lizarazu.

Efe - París

Francia consiguió ayer fren
te a Arabia Saudí la mayor 
goleada lograda hasta ahora en 
el Mundial y aseguró su pase a 
los octavos de final, pero perdió 
a su gran estrella, Zinedine Zi
dane, que fue expulsado por un 
pisotón malintencionado a un 
rival y que podría perderse los 
dos próximos partidos por san
ción.

Arabía Saudí se convierte en

Deschamps lucha con un jugador sudafricano. EFE

la primera selección matemáti
camente eliminada, ya que cuen
ta por derrotas los dos partidos 
disputados.

Pese a jugar en inferioridad 
numérica desde el minuto 19 por 
una expulsión muy rigurosa, el 
equipo saudí aguantó el tipo en 
la primera parte y durante los 
primeros 20 minutos del segun
do tiempo. Pero se desmoronó 
tras el segundo gol francés.

Francia dispuso de varias 
ocasiones claras de gol, princi
palmente una de Zinedine 
Zidane, que tras recibir un pre
ciso pase de Diomede en las 
inmediaciones del área peque
ña envió el balón fuera cuando 
se hallaba completamente solo.

Como no podía ser de otra 
forma, el gol llegó gracias a una 
genialidad de Zinedine Zidane, 
que metió un precioso y preciso 
pase en profundidad a Bixente 

Lizarazu. El lateral del Bayern 
de Múnich tuvo tiempo de levan
tar la vista y de enviar un centro 
raso al área pequeña donde 
Thierry Henry sólo tuvo que 
poner el pie para enviar el balón 
a la red.

En la segunda parte, Arabia 
Saudí se hundió tras el segundo 
gol marcado por Trezeguet al 
aprovecharan fallo garrafal del 
guardameta Al Deayea. A par
tir de ahí, los goles fueron ca
yendo uno tras otro y el partido 
terminó entre los «olés» del 
público.

Francia salda sus dos prime
ros partidos con 7 goles a favor 
y ninguno en contra, pero ante 
rivales de escasa talla como 
Sudáfrica y Arabia Saudí. Yaestá 
en octavos pero pierde a su «ce
rebro», Zinedine Zidane, que 
podría perderse los dos próximos 
partidos.

Dinamarca cedió el empate 
en un partido con tres rojas

Sudáfrica

Dinamarca 1

SUDÁFRICA: Vonk; Fish, 
Issa, Radebe, Nyathi (Bu
ckley, m.88); Fortune, Mkha- 
lele, Moshoeu, Agustine 
(Phiri, m.46); McCarthy y 
Barlett (Mesinga, m.78).

DINAMARCA:Schmeichel; 
Golding, Hogh, Rieper, 
Schjonberg (Wieghorst, 
m.82); Helveg, Nielsen, Jor
gensen, Michael Laudrup 
(Heintze, m.61); Brian Lau
drup y Sand (Molnar, m.61).

Arbitro: John Jairo Toro 
(COL). Mostró tarjeta ama
rilla a Schjonberg (m.23), 
Nyathi (m.38), Hogh (m.55), 
Schmeichel (m.60), Issa 
(m.64), Phiri (m.66), Radebe 
(m.72). Expulsó, con tarje
ta roja directa, a Molnar 
(m.67), Phiri (m.69) y 
Wieghorst (m.85).

Goles: 0-1, m.13: Nielsen.
1-1, m.52: McCarthy.

Efe - Toulouse

Dinamarca cedió un empa
te inesperado ante Sudáfrica en 
un partido con tres expulsados 
por roja directa que supone el 
primer punto de los sudafricanos 
en un mundial y para los dane
ses tener que esperar a la últi
ma jornada para conocer su 
suerte ante los octavos de final.

La selección de Bo 
Johansson inclinó pronto la 
balanza de su lado. Se dio cuenta 
de inmediato de la fragilidad de 
la defensa sudafricana, muy 
insegura por alto y lenta de re
flejos en las jugadas a ras del 
césped, y se adelantó en el 
marcador antes de cumplirse el 
cuarto de hora juego con un gol 
espectacular de Nielsen, quien 
remató sin dejar caer el balón 
centrado desde la derecha, una 
vez más, por Brian Laudrup.

Tras dos nuevas oportunida
des a cargo del mayor de los

i^

Brian Laudrup. EFE

Laudrup, Michael, y de su her
mano Brian, los ‘Bafana-Bafana’ 
se rehicieron. Serenaron su jue
go, muy alocado en el arranque 
del partido, y poco a poco co
menzaron a ver de cerca al por
tero Peter Schmeichel. El delan
tero del Ajax Benedict Me Car
thy, un jugador con un futuro 
espléndido, fue el principal ar
tífice de la reacción suda
fricana, pues su velocidad creó 
muchos porblemas a la zaga 
danesa.

Tras el descanso, Sudáfrica 
pasó a dominar con claridad 
porque Dinamarca, quizás afec
tada por el calor, cedió terreno, 
y no Lo no tardó en ingualar el 
encuentro. Fue en el minuto 53 
y, cómo no, merced a la inspira
ción de McCarthy, que resolvió 
una combinación dentro del área 
danesa con un tiro raso entre las 
piernas de Schmeichel.

Parecía anunciado un acoso 
insistente de Sudáfrica sobre la 
portería danesa, pero no fue así. 
La lucha estuvo muy equilibra
da hasta el final del choque, las 
ocasiones de gol apenas existie
ron -si se exceptúa un tiro al 
larguero de Quinton Fortune en 
el minuto 90- hubo demasiadas 
faltas y tarjetas, tres de ellas rojas, 
para los daneses Molnar y 
Wieghorst y el sudafricano 
Alfred Phiri.

► La Clase C. Aire acondicionado,airbag de conductor y acompañante 
(con detector de ocupación del asiento), airbags laterales elevalunas 
eléctricos delanteros, cierre centralizado. Sistema BAS, cierre centralizado, 
interior en madera, retrovisores eléctricos. Todo por 4.250.000* Ptas.

¿Todavía está pensando que lo que paga es la estrella?
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Mercedes-Benz

Concesionario Oficial Mercedes-Benz

Ctra. Madrid-Toledo, Km. 63,8. Tel.: 925 35 34 16. 45280 OLIAS DEL REY (Toledo).
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Irán jugará 
contra EEUU el 
domingo, pese a 
las amenazas

Efe - París

La selección iraní se enfren
tará al equipo estadounidense, 
tal y como estaba previsto, a 
pesar de las amenazas lanzadas 
el miércoles por la embajada de 
Irán en París en protesta contra 
la reciente difusión en la tele
visión francesa del filme «No 
sin mi hija», del realizador 
Bryan Gilbert.

Un miembro de la embaja
da de Irán en Francia que pre
firió mantener el anonimato 
aseguró ayer a Efe que el par
tido Irán-Éstados Unidos se ce
lebrará el domingo 21 de junio 
en Lyon (sureste de Francia), tal 
y como estaba previsto.

Lo que «elimina la posibili
dad sugerida de una retirada del 
equipo iraní» del calendario del 
Mundial de Fútbol, agregó.

Fuentes diplomáticas esta
dounidenses confirmaron tam
bién el encuentro y explicaron 
que «varios representantes» de 
la legación diplomática, aunque 
con carácter no oficial, asisti
rán al partido.

Tab Ramos: "El 
partido es más 
importante para 
Iran politicamente"

Efe

Tab Ramos, delantero de 
Estados Unidos, señaló que el 
partido ante Irán es «politica
mente más importante» para el 
rival, por lo que los iraníes sal
drán más presionados al encuen
tro del domingo en el estadio 
Gerland,.de Lyon.

El futbolista agregó que Es
tados Unidos no tiene nada que 
plantearse en este partido. «Te
nemos, simplemente, que ga
nar».

Señalan que no aguantarán una acción similar del capitán

Ronaldo y Rivaldo, contra 
las r^añinas de Dunga

Efe - Lesigny

Los brasileños Ronaldo y 
Rivaldo coincidieron ayer al re
chazar la regañina airada del ca- 
pitán del equipo, Dunga, al de
lantero Bebeto, durante el par
tido del martes pasado con la 
selección de Marruecos, y afir
maron que no aguantarán una 
acción similar contra ellos.

«No me gusta que me recla
men con gestos que todo el 
mundo ve en el estadio», ma
nifestó el goleador Ronaldo, en 
tanto que el centrocampista Ri
valdo añadió que «no existe eso 
dejugador más joven o más vie
jo (para imponer su liderazgo)».

Ambos disculparon, sin 
embargo, la actitud de Dunga, 
que reprendió a Bebeto por su 
desconcentración en el momen
to que los brasileños formaban 
una barrera en un tiro libre de 
los marroquíes.

«El (Dunga) es el capitán,

Faustino Asprilla, arrepentido, con 
esperanzas de volver a la Selección

Efe - Bogotá

El delantero colombiano 
Faustino Asprilla señaló ayer 
que prácticamente se ha arro
dillado y que ha hecho todo lo 
que tenía que hacer, después de 
pasar una carta ofreciendo dis
culpas para intentar volver a la 
selección de donde fue expul
sado por una falta disciplinaria.

«Uno nunca pierde la espe

Ronaldo y su hermano, ayer. EFE 

sólo quiere el bien de la selec
ción, aunque exagerando a ve
ces», manifestó Ronaldo.
' Rivaldo declararé a su vez 

que Dunda «sólo quiere ayudar. 

ranza de volver. Ya hice todo 
lo que tenía que hacer, prácti
camente me arrodillé. Pero si 
eso no sucede, le deseo la me
jor suerte al equipo para que 
ojalá puedan clasificar», seña
ló Asprilla a la emisora colom
biana La FM de RCN.

El delantero colombiano, no 
sólo mostró su tristeza por lo 
sucedido, sino que también 
calificó de injusta su expulsión 

aunque en el momento del jue
go los ánimos no se puedan 
controlar y de los jugadores 
acaban saliendo groserías».

Dunga, de 34 años, admitió 
que exageró en su bronca a 
Bebeto, aclaró que no quiso 
agredirlo (las imágenes de te
levisión sugieren que intentó dar 
un cabezazo al delantero), pero 
advirtió que no va a cambiar su 
estilo.

«Continuaré gritando, como 
en otras ocasiones, siempre que 
necesite hacer despertar al equi
po», puntualizó.

Bebeto, del club Botafogo, 
minimizó el incidente al expli
car que juega en la selección con 
el veterano centrocampista 
desde 1982 y conoce su tem
peramento.

El entrenador Mario Zagal lo 
interpretó el hecho como «un 
problema de exceso de volun
tad para hacer que las cosas 
salgan bien».

del equipo.
Asprilla señaló, además, que 

cuando dijo que había jugado
res que estaban jugando peor que 
él «no me refería al partido 
contra Rumanía, sino a otros 
partidos anteriores. Además han 
dicho que Asprilla es el hijo de 
Gómez, pero jugué regular y me 
saca faltando 5 minutos. Me 
traen aca, vengo, juego y luego 
es al primero que sacan».

La edad le pasa 
factura a los 
alemanes: ocho 
lesionados en 
once días

Efe - Niza (Francia)

La edad media de la selec
ción alemana, 29,8 años, con
vierte al equipo de Berti Vogt.s 
no sólo en el más viejo del Mun
dial sino también en el que más 
se lesiona: ocho bajas ha teni
do la plantilla en los once días 
que lleva concentradaen Niza.

Los problemas musculares, 
sobre todo en la zona de los 
gemelos, han sido los que más 
trabajo han dado a la enferme
ría alemana, en la que actual
mente se atiende a tres juga
dores: Steffen Freund, Jens 
Jeremies y Jens Lehman. Sólo 
el primero de ellos es seria duda 
para el partido del próximo 
domingo contra Yugoslavia, 
que debería decidir el orden de 
las dos primeras plazas del 
grupo F.

Aun así, Vogts puede con
siderarse un hombre de suer
te: en casi todos los casos las 
lesiones se han solucionado con 
unos días de reposo y la ayuda 
de los fisioterapeutas.

La edad de los jugadores 
obliga a los técnicos a ser ex
tremadamente cautelosos: a la 
mínima señal de alarma, envían 
al jugador al hotel y le dan 
descanso. En los días previos 
al partido contra Estados Uni
dos la táctica dio buen resulta
do, porque en el momento de
cisivo estaban todos a punto 
excepto Freund, con una rotu
ra fibrilar que requería más 
tiempo de inactividad.

Los internacionales alema
nes que han causado baja en 
algún momento de su concen
tración en Niza, que comenzó 
el día 7,. son los siguientes, con 
su edad entre paréntesis: 
Christian Ziege (26 años), 
Steffen Freund (28), Ulf Kirsten 
(32), Thomas Haessier (32) , 
Juergen Kohler (32), Jens 
Jeremies (24), Joerg Heinrich 
(28), y Jens Lehman (28).

•Tonflra^yj-/ 

en la Tierrai^^^n

hay tecnología inteligente"

Descubra la inyección inteligente del Honda Accord. 
Descubra su motor.

1 Descubra el PGM-FI. el sistema de inyección inteligente exclusivo de Honda, 

1 que analiza las variables externas para sacar el máximo rendimiento del motor en 

cada situación. Descubra la tecnología VTEC y la suspensión de doble brazo oscilante, 

herencia tecnológica de nuestra experiencia en la Fórmula 1.

Descubra una conducción más fácil, más placentera y, sobre todo, más eficaz.

Descubra la tecnología que llega más lejos desde 2.690.000 ptas*.

Venga a probar un Honda Accord 4 puertas gasolina o Diesel sin compromiso. Le esperamos.
•Precio final recomendado. IVA. transporte e imp. de matrículaclór inciiidos Ahorro adiMot al «< 8o.OOO ptas PIAN pP'VFp

Paladio 1996, S.L.
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El italiano Vieri y el chileno Salas, con tres soles, son los máximos artilleros

Los depredadores del área ya han 
mostrado sus garras en Francia

FRUNCE 98

el otro 0

Zagallo: "Aún no 
necesito Viagra, 
pero otros sf'

Efe - Lesigny

Javier MUÑOZ

Los grandes favoritos para 
proclamarse máximo goleador 
del Mundial de Francia’98 se han 
apresurado a comenzar la bata
lla por la preciada distinción y 
cuando apenas se han disputa
do un tercio de los 64 partidos 
ya han enseñado sus afiladas 
garras.

El italiano Christian Vieri, 
máximo goleador esta tempora
da de la Liga española con el 
Atlético de Madrid, y el «mata
dor» chileno Marcelo Salas, 
segundo mejor artillero sudame
ricano en la fase de clasificación 
mundialista con 11 tantos, uno 
menos que su compatriota Iván 
Zamorano, se han puesto rápi
damente en cabeza de Francia’98 
con tres dianas cada uno.

El «rey» Ronaldo se quedó 
inédito en el debut de Brasil con 
Escocia, pero en el segundo 
encuentro frente a Marruecos (3- 
0) exhibió sus grandes dotes. 
Abrió el camino de la victoria 
con un remate cruzado y sirvió 
en bandeja el segundo a Bebeto 
en una magnífica internada por 
la derecha.

Ilustres depredadores

Otros ilustres depredadores 
del área contraria también se han 
puesto en camino: el argentino 
Gabriel Batistuta fue el artífice 
del triunfo sobre Japón (1-0); el 
veterano alemán Juergen 
Klinsmann, que cumple su ter
cer Mundial, selló la victoria 
alemana sobre Estados Unidos 
(2-0), y el mexicano Luis 
Hernández, máximo goleador de 
las últimas ediciones de la Copa 
América y Copa de Oro, sumó

La efectividad rematadora de Vieri ya se ha dejado notar en el Mundial. EFE

dos dianas en su presentación 
contra Corea (3-1).

Con un gol también figuran 
serios aspirantes al título de 
máximo realizador como el es
pañol Raúl González, autor de 
una perfecta volea ante el mar
co de Nigeria; la «cobra» rumana 
Adrian Ilie, que hizo una demos
tración de fuerza y precisión en 
el tanto de la victoria sobre 
Colombia (1-0), y el inglés Alan 
Shearer, con un certero testara
zo que dio con el balón en las 
redes de Túnez (2-0).

El «abuelo» austriaco Anton

Polster, el brasileño Rivaldo, el 
croata Davor Suker, el nigeriano 
Mutiu Adepoju, el italiano Ro
berto Baggio, el mencionado 
Bebeto y el yugoslavo Sinisa 
Mihailovic son otros goleadores 
de reconocida categoría que tam
bién se han estrenado y a en Fran- 
cia’98.

El máximo goleador del an
terior Mundial, el búlgaro Hristo 
Stoichkov, que sumó media 
docena de tantos en Estados 
Unidos, no marcó en el debut de 
su selección contra Paraguay (0- 
0).

Tampoco anotó en el estre
no de Alemania su más recono
cido artillero del momento, 
Oliver Bierhoff, en las filas del 
Udinese y máximo goleador del 
campeonato italiano en la pre
sente campaña.

Para el colombiano Faustino 
Asprilla, de contrastado presti
gio ante los porteros contrarios, 
será poco menos que imposible 
aspirar al título de goleador, ya 
que ha sido expulsado de la 
concentración por criticar la 
labor del seleccionador Hernán 
Darío Gómez.

El seleccionador brasileño de 
fútbol, Mario Jorge Lobo 
Zagallo, afirmó ayer que de mo
mento no necesita de las propie
dades del Viagra, que algunos 
comentaristas deportivos le han 
prescrito.

«Aún no necesito de Viagra, 
pero hay mucha gente aquí que 
lo está necesitando», subrayó el 
técnico en medio de risas.

Zagallo, que ha polarizado 
las opiniones de sus compatrio
tas por su permanencia en el 
cargo, ha patentado una expre
sión que usa después de las vic
torias de la selección para pa
sar la cuenta de cobro a sus crí
ticos: «'ustedes tendrán que tra
garme!».

El gobierno de 
Túnez pide a sus 
jugadores más 
responsabilidad

Efe - Túnez

EI Gobierno tunecino ha 
pedido a los miembros de la 
selección nacional de fútbol que 
sean «más responsables» en su 
próximo partido contra Colom
bia, previsto para el día 22, in
forma la prensa local.

El mensaje fue transmitido 
a los jugadores por el ministro 
de la Juventud, Rauf Najar, tras 
la derrota encajada por la selec
ción tunecina contra Inglaterra, 
en su primer encuentro del gru
po, donde figuran también 
Rumanía y Colombia.

LA FAMILIA ES LO PRIMERO

*PVP Recomendado LX 1.6 97 CV 16 V 5 plazas. ( Incluye IVA, 
Transporte, Nissan Assistance y Campaña Promocional) 
En Península y Baleares. Válido hasta fin de mes para vehículos en stock.

NISSAN seRerj/x

DESDE 2 • 358 • 000 PTAS*
NISSAN

Garantía total 
3 años ó 100.000 km 
y 6 años anticorrosión

Conduce y Disfruta

ALOMOTOR, S.L. AUTOVIA NACIONAL 401, KM. 63, 300 - TEL. 925 35 32 41 - TOLEDO
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Brasil

Grupo A

IP
Noruega 0 3 0r 3 3

Escocia 0 1 1 ’2' 3

Marruecos 0 1 1 2

Próxima jornada: Brasil-Noruega y 
Escocia-Marruecos (23-6).

Punt.

6

2

1

1

1^

GrupoB

Próxima jornada: Italia-Austria y 
Chile-Camerún (23-6).

G. E^ P. R C. Punt.

Italia 1 1 • o As 2 4

Chile 0 2 0 3 3 2

Austria 0 2 0 2 2 2

Camerún 0 1 1 1 0*» 1

GrupoC GrupoD GrupoE
G. P. F. C. Punt.

Francia 2 0 O P O 6

Dinamarca 1 1 0 2 1 4

Sudáfrica 0 1 1 1 2 1

Arabia S. 0 0 2 0 0

Próxima jornada: Francia-Dinamarca y 
Sudáfrica-Arabia Saudí (24-6).

G. R P. R C. Punt.

Nigeria 1 0 O 3 2 3

Bulgaria 0 1 0 0 0 1

Paraguay 0 1 0 0 0 1

España 0 0 1 2 í 0

Próxima jornada: Nigeria-Bulgaria y España- 
Paraguay (19-6).

Próxima jornada: Bélgica-México y 
Holanda-Corea del Sur (20-6).

^ R P. R C. Punt.

México 1 0 O ^3 1 3

Bélgica 0 1 0 0 0 1

Holanda 0 1 0 0 0 1

Corea S. 0 0 1 1 €¡^B 0

GrupoG GrupoH

Próxima jornada: Alemania-Yugóslavia y EEUU- 
Irán (21-6).

G. P. R C. Punt.

Alemania 1 0 O 12 O 3

Yugoslavia 1 0 0 1 0 3

EEUU 0 0 1 0 1 0

Irán 0 0 1 0 9^S 0

G. R R R C. Purit.

Inglaterra 1 o 0 '2 O 3

Rumanía 1 o 0 1 0 3

Colombia 0 0 1 0 1 0

Túnez 0 0 1 0 , 0

Próxima jornada: Coiombia-Túnez y 
Rumanía-lnglaterra (22-6).

G. R- R R C. Punt.

Croacia 1 0 0 13 1 3

Argentina 1 0 0 1 0 3

Japón 0 0 1 0 1 0

Jamaica 0 0 1 1 0^/1 0

Próxima jornada: Japón-Croacia (20-6) y 
Argentina-Jamaica (21-6).
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• Calidad de Vida

• Ecofloniía
• Resistencia Mecánica
• Ausencia de Humedades y Condensaciones

• Temioacústica
• Recomendadones de Puesta en Obra

• Ecología
• Sencido Integral

Ctra. Ave s/n.
45290 Pantoja TOLEDO
Tel.: 925 55 43 43 -Fax: 925 55 43 41
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El secretario técnico del Toledo dijo 
que hoy hablarán con David y Mora 
para comunicarles que no cuentan con 
ellos para la próxima campaña

El concejal de Deportes, Carballo y Julio Conde se reunirán hoy

El Ayuntamiento ha ofrecido al CD Toledo el campo de 
tierra del Salto del Caballo como solución al problema que 
se le va a plantear al club la próxima temporada con el 
Toledo B y el Juvenil de División de Honor. Emiliano 
Carballo en principio no cree que tal medida sea viable, 
dadas las malas condiciones a su Juicio del recinto.

H Ayuntamiento ofrece al 
Tbledo el campo del Salto

Ramón DEJUAN

El Ayuntamiento de Toledo 
ha ofrecido al club presidido por 
Emiliano Carballo el campo de 
tierra del Salto del Caballo como 
solución inmediata para que allí 
puedajugar el juvenil el próximo 
año en División de Honor.

Carballo, aun "agradeciendo 
la actitud del Ayuntamiento", ve 
muchos problemas para que esa 
puede ser una solución. "Los 
vestuarios tiene goteras, también 
hay raíces, hay que hacer un 
drenaje del campo, y me han 
asegurado que tras plantar el 
césped no se podría jugar hasta 
tres o cuatro meses después". 
Para el presidente, es un mal 
momento para iniciar la obra, toda 
vez que el inicio de la liga será a 
finales de agosto.

Con todo ello, hoy está pre
vista una nueva reunión entre 
Espinosa, Carballo y Julio Con

de, del Patronato Deportivo 
Municipal. El Toledo práctica
mente ha desechado el uso del 
Carlos III como alternativa.

Carballo indicó que loque no 
puede hacer "es hablar con los 
chicos de la cantera y decirles 
que la próxima temporada de
ben descender de categoría", 
aludiendo a la necesidad de que 
tanto el juvenil debe jugar sobre 
un campo de hierba como de que 
el Toledo B debe hacerlo en un 
recinto cerrado.

Emiliano Carballo tuvo ayer 
una nueva reunión con los res
ponsables de Caja Castilla-La 
Mancha, y se mostró satisfecho 
de la misma, ya que "confío en 
los actuales gestores". Hizo un 
llamamiento para que esta enti
dad mantenga su esponsorización 
con el club "en nombre de que 
somos la entidad decana de 
Castilla-La Mancha".

Por otro lado, el jugador del

IB

Carballo volverá a hablar del tema de los campos. MOISES SOTO

Torpedo 66 Israel Ferrer, defensa, 
ha llegado a un compromiso para 
firmar por el Toledo B el 30 de 
junio. Ferrer era del Talavera, 
probó con el Valladolid pero se 
lesionó y el club talaverano no 
se quiso hacer cargo de la ope

ración. Fue cuando pidió la car
ta de libertad y se fue al Torpe
do 66.

En el transcurso de un parti
do entre el Toledo B y un grupo 
de jugadores que interesaban al 
Toledo, convenció a los técnicos.

Parra corre 
mañana los 800 
metros en el 
Trofeo 
Diputación

R. D. J.

Roberto Parra correrá ma
ñana los 800 metros en Toledo, 
a las nueve de la noche en las 
pistas de la Escuela Central de 
Educación Física. Se trata de 
la actuación más llamativa del 
XIX Trofeo Diputación de at
letismo que empezará a las cinco 
de la tarde y terminará pasadas 
las nueve de la noche.

Parra intentará bajar de los 
1'48 y así ser seleccionado para 
el Campeonato de Europa de 
San Petersburgo. Ultimamen
te está en torno los 1'49, y se 
encuentra con muchas ganas de 
conseguirlo.

El evento es la quinta y úl
tima prueba del Circuito Cas
tellano-Manchego de pista al 
aire libre, y será organizado por 
la Delegación Provincial.

En el CCM-CAT hay que 
reseñar las actuaciones de Iván 
Galán y Fernando Rey en los 
3.000, Rubén García y Francisco 
Jesús Pérez en los 1.500, el 
plusmarquista regional Javier 
Asensio en salto de longitud, 
Francisco Javier Redondo en 5 
kilómetros marcha, el plus
marquista regional Sergio Ca
bañero en pértiga; y el intento 
de superar los 40 metros a car
go de Genaro Rey en martillo.

Por el Soliss, destaca, ade
más de Parra, Carlos López en 
1.500 y Juan Carlos de la Ossa 
y Pablo López en 3.000 metros.

Los Diputados de Deportes buscan 
en Toledo coordinar sus experiencias

Esta noche se 
clausura el curso 
de la Escuela de 
Entrenadores

R. D, J,

En la tarde de ayer y en la 
mañana de hoy se está celebran
do en Toledo la primera Cum
bre de Diputados Provinciales y 
responsables de Cabildos y Con
sejos Insulares de Deportes. 
Ayer fueron presentadas las 
Jornadas en la Diputación de 
Toledo por su presidente, Miguel 
Angel Ruiz Ayucar, la diputada 
de Deportes, Sagrario Gutiérrez, 
el subdelegado del Gobierno, 
Jesús Hermida, y el presidente 
de la Comisión de Deportes de 
la FEMP, Juan Fageda.

El objetivo básico es coordi
nar las experiencias de todas las 
diputaciones y hacer llegar las 
conelusiones desde la FEMP a 
las comunidades autónomas, y 
de esta forma, como reconocie
ron ayer lodos los intervinientes 
en la presentación de las Jorna
das, dar un impulso al llamado

Pacto Local, que es un empeño 
del Gobierno para que los Ayun
tamientos y Diputaciones asu
man las competencias en mate
ria deportiva.

Ayúcar recordó que las Jor
nadas no tienen un carácter 
reivindicativo, y también que las 
comunidades autónomas hacen 
leyes regionales a partir de la Ley 
del Deporte. La delegación de 
competencias se produce de tres 
maneras: por decreto, por ley y 
por medio de convenios entre las 
instituciones locales y los gobier
nos regionales.

El subdelegado del Gobierno 
pidió un mayor protagonismo de 
las diputaciones en la gestión 
deportiva siguiendo las orienta
ciones que da la legislación eu
ropea.

La Mesa Redonda de ayer, 
acto central de las Jornadas, con 
el título de "El Ordenamiento 
Jurídico Deportivo", se di vidió en

'j * r-ír«1 #1 t

un 
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Ayer fueron presentadas las Jornadas en la Diputación. MOISES SOTO

cuatro partes: "Marco Com
petencial General", "Legislación 
Autonómica Comparada", "Nor

mativa del Régimen Local" y, por 
último, "El Papel de las Diputa
ciones".

T.a Tribuna

Esta noche a las 21 horas 
tiene lugar en un conocido res
taurante de Toledo la entrega 
de diplomas y los carnets de 
entrenador de fútbol en el mar
co de la clausura de los Cursos 
de Entrenadores, nivel 1 y nivel 
2, que se han estado impartien
do durante el curso escolar 1997- 
98. Hubo un total de 46 alum
nos en la Escuela, 30en el nivel 
1 y 16 en el nivel 2.

Está prevista la asistencia en 
el acto de Rafael Silvestre, vi
cepresidente de Formación de 
la FF CLM;José María Jiménez, 
delegado provincial de fútbol. 
Ginés Meléndez, director de la 
Escuela Territorial de Entrena
dores; Antonio Gallardo, secre
tario de la Escuela Territorial, 
y Paulino Lorenzo, director de 
la Escuela de Entrenadores de 
Toledo.
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GUIA DEL ANUNCIANTE Y DEL LECTOR

Bolsa del 
Trabajo

Bolsa del Trabajo

1 1.- Administrativos
2 .- Servicio Domestico
3 .-Dependientes
4 .- Varios

Bolsa del Automóvil

2 1.- Alquileres
2 .- Compras
3 .- Ventas
4 .- Varios

Bolsa de los Servicios

3 1.- A. Matrimoniales
2 .- Consultas Médicas
3 .- Agradecimientos
4 .- Varios

Bolsa de la Propiedad

4 1.- Ventas
2 .- Compras
3 .- Alquileres
4 .- Varios

1.4.- Varios

ANUNCIOS POR 
PALABRAS DE

La Tribuna
de Toledo

Tfno; 925.25.68.00

Fax; 925.25.70.89

i
1

AGENTE FORESTAL.
Próxima convocatoria de 
ingreso. Requisito: Capa

taz Agrícola. Infórmate 
902-10 17 68

TRABAJA como Agen-

te, Auxiliar u Oficial Jus
ticia. Próxima Convoca
toria de ingreso. Infórmate 
902-10 17 68

ASISTENTE SOCIAL.
Próximas convocatorias 
de ingreso. Requisito: Di
plomado Trabajo Social. 
Infórmate 902-10 17 68

BOMBEROS.Próximas 
convocatorias de ingreso 
para ambos sexos. Infór- 
mate 902-10 17 68

INSALUD: Celadores, 
Auxiliares Administrati
vos. Próximas convocato-' 
rias de ingreso. Infórma- 
te 902-10 17 68

AYUNTAMIENTOS, 
Junta Castilla-La Man
cha. Próximas convoca
torias para: Auxiliares, 
Administrativos. Infór

mate 902-10 17 68

BIBLIOTECAS, Archi
vos. Próximas convoca
torias para Auxiliares 
(Ayuntamientos, Junta 
Castilla-La Mancha). 
Infórmate 902-10 17 68

TRABAJA en Bancos, 
Cajas Ahorros. Próximas 
convocatorias de ingre
so. Infórmate 902-10 17 
68

POLICIA LOCAL.
Próximas convocatorias 
de ingreso ambos sexos. 
Infórmate 902-10 17 68

GUARDIA CIVIL, Po
licía Nacional. Próximas 
convocatorias de ingre
so. Infórmate 902-10 17 
68

JOVEN asegura tu futu

ro, si tienes entre (15-16 
años). Ingresa en Politéc
nicos Ejército. Próximas 
convocatorias de ingreso. 
Infórmate 902-10 17 68

HAZTE Soldado Profe
sional (18-25 años), próxi
mas convocatorias de in
greso. Infórmate 902-10 
1768

CORREOS. Precisa per
sonal: Auxiliares, Ayu
dantes Postales. Próximas 
convocatorias. Infórma- 
te 902-10 17 68

AUXILIARES EN- 
FERMERIA, 
Cuidadores Servicios So
ciales, Auxiliares Geria
tría. Próximas convoca
torias. Infórmate 902-10 
1768

HAZTE Restaurador de

Muebles. Preparación 
personalizada (Bolsa de 
trabajo). Infórmate 902-10 
17 68

ELECTRICISTA. Con
sigue tu carnet, superan
do un solo examen (Bol
sa Trabajo). Infórmate 
902-10 17 68

TRANSPORTISTA Ob
ten tu nuevo carnet capa
citación mercancías (Bol
sa trabajo). Infórmate 902- 
10 17 68

HAZTE Profesor/a 
Autoescuela. Sueldo

3.3.- Agradecimientos
ORACION A 

SAN 
PANCRACIO

Abogado de los casos di
fíciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. 
Pide tres deseos, uno de 
negocios y dos imposi
bles. Al noveno día pu
blica este aviso. Se cum
plirá aunque no lo creas.

J.L.V.

GRACIAS SAN JUDAS TADEO
Pedid tres deseos imposibles y rezad durante nueve 
días tres Padrenuestros y Glorias, ai noveno día 
publicarlo. Vuestros deseos serán concedidos.

aproximado 200.000 
(Bolsa trabajo). Infórmate 
902-10 17 68

OBTEN el FPI, Gradua
do Escolar, superando un 
solo examen. Infórmate 
902-10 17 68

ACCEDE a la Universi
dad (Mayores 25), supe
rando un soloexamen.In- 
fórmate 902-10 17 68

INSERTE SU PUBLICI
DAD EN LA TRIBUNA 
DE TOLEDO. Tfno: 
925256800

COMPRUEBE 
LA EFICA

CIA DE LOS 
ANUNCIOS 
CLASIFICA
DOS DE LA 

TRIBUNA DE 
TOLEDO 

Tfno: 
925.25.68.00

ANUNCIESE EN

La Tribuna
DURIO INDEPENDIENTE

SUSCRIBASE A

La Tribuna
DIARIO INDEPENDIENTE
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a Participarán escuadras moras y 
cristianas de Quintanar, Alcázar de 
San Juan y de las localidades 
levantinas de Ibi y Villena

Cerca de mil personas recrearán la masía de la épocay el encuentro cultural

Moros y Cristianos libran el 
choque histórico en Quintanar
Cerca de mil personas re- 
crearán en Quintanar de la 
Orden durante este fin de 
semana la invasión árabe de 
la Península, la conviven
cia entre los dos pueblos y la 
posterior victoria cristiana 
y conversión de los moriscos. 
El espectáculo estará ade
rezado por seis bandas de 
másica y por 35 escuadras, 
manchegas y levantinas

A.RUIZ

Dos alcabuceros quemaron la 
primera pólvora a las nueve y 
media de la noche y con el 
"trabucazo", y el repique de las 
campanas de la ermita de San 
Juan, se puso en marcha ayer la 
séptima edición de las Fiestas de 
Moros y Cristianos en la locali
dad toledana de Quintanar de la 
Orden.

A los sonidos bélicos y reli
giosos de aviso siguieron la tra
dicional zurra, para todos los asis
tentes en la calle Martín de Ni
colás del barrio de San Juan, y el 
duende de la muchachas de la 
Escuadra de Zíngaras -del ban
do cristiano-, que bailaron hasta 
la medianoche.

En los desfiles de este fin de 
semana participarán cerca de mil 
personas, recreando la conquis
ta árabe de la península durante 
siete siglos y la posterior victoria 
cristiana, y en total serán 35 es
cuadras las que intervendrán: 
además de las diez de Quintanar, 
vendrán de las localidades 
levantinas de Ibi y Villena, y de

1*1-

Los trajes emulan desde la fantasía algunos de los hechos históricos más importantes de nuestra cultura.

la ciudarrealeña de Alcázar de 
San Juan.

En el desfile de hoy se con
memora la entrada militar de los 
árabes y comenzará en el Ayun
tamiento con el enfrentamiento 
dialéctico entre los embajadores 
árabe y cristiano, cuyo texto mana 
de la tradición oral levantina pero 
adaptada por el profesor Félix San 
José Palau a la historia local de 
Quintanar. Tras la disputa y de
mostrada la supremacía árabe, se 
encenderá la mascletá y las en

galanadas escuadras recorrerán 
las calles de Quintanar, desple
gando un magnífico espectáculo 
musical y de colorido, hasta lle
gar a la ermita de San Juan.

Unas demandas urbanísticas 
en el barrio fueron el germen de 
la Asociación Cultural "Moros y 
Cristianos" San Juan, explicó su 
presidente, Luis Añover, que 
desembocaron en la celebración 
de unas de las fiestas más im
portantes de Quintanar, que ya 
ha alcanzado proyección al me

nos comarcal.
Desde "El Toledillo", anti

guo barrio morisco, se iniciará 
el desfile de mañana que emu
lará el esplendor de la cultura 
árabe mezclada con la penin
sular, mientras que el domingo 
los guerreros de ambos bandos 
simularán las batallas que de
volvieron el poder a los cris
tianos y la conversión de los 
musulmanes, en este caso, fren
te a la patrona de Quintanar la 
Virgen de la Piedad.

Padres de Los 
Yébenes señalan 
que un curso no 
cuenta con el tutor 
adecuado

A.RUIZ

La Asociación de Padres de 
Alumnos "Montes de Toledo", de 
la localidad toledana de Los 
Yébenes, ha manifestado su pre
ocupación ante la ausencia de una 
solución eficaz por parle de la 
Delegación Provincial del Minis
terio de Educación y Ciencia a la 
carencia en el servicio educati
vo que recibe una de las clases 
de quinto curso de enseñanza 
Primaria del colegio "San José de 
Calasanz".

Desde principios de curso los 
padres y madres de alumnos han 
solicitado al Servicio de Inspec
ción del MEC que se nombre 
como tutor del grupo C de este 
curso a un profesor que imparta 
tres asignaturas. En la actualidad, 
el tutor es el propio director del 
colegio, que cuenta con cerca de 
700 niños, y sus obligaciones en 
el centro le impiden mantener el 
contacto necesario con los alum
nos para conocer estrechamen
te su evolución académica.

Los padres de los 25 alumnos 
de esta clase señalan que el ni
vel del grupo, por estos motivos, 
es inferior al de las otras dos aulas 
"por lo que si se mantiene esta 
situación el próximo curso, los 
escolares llegarán a la ESO sin 
la necesaria preparación". Según 
los propios padres, "se debería au
mentar el número de profesores 
de apoyo para las 20 unidades 
existentes, ya que en la actuali
dad tan sólo hay uno" y conside
ran que es fundamental para la 
formación equilibrada de los es
colares de este curso contar con 
un tutor que conozca desde cer
ca en qué materias hay que ayu
dar a cada uno de los alumnos. 
Como última medida, si no se solu
ciona el problema para el próxi- 
mocurso, los padres de estos alum
nos han resaltado que se nega
rán a enviarlos al colegio.

IU solicitará en el Congreso 
el cercanías hasta La Sagra

A.RUIZ

El grupo parlamentario de IU 
presentará en esta semana una 
proposición no de Ley en el Con
greso de Diputados solicitando 
que la ampliación del tren de cer
canías llegue hasta la localidad 
toledana de Illescas, para ofre
cer un transporte público por 
ferrocarril de calidad a toda la 
comarca de La Sagra.

Félix Ruiz, miembro del gru
po municipal de Izquierda Unida 

y teniente alcalde de Illescas, se 
reunió el pasado miércoles con 
Mariano Santiso, diputado en las 
Cortes Generales para trasladarle 
la moción aprobada por todos los 
partidos representados en el 
Ayuntamiento de esta localidad 
toledana -PSOE, PP, IU, CIFI y 
Misto- y 'para expresarle la ne
cesaria incoloración de mejo
ras en el servicio ferroviario para 
una comarca que cuenta con una 
población aproximadade 100.000 
habitantes, más las personas no

censadas.
Además, ayer se constituyó 

en Illescas la Plataforma en fa
vor del tren de cercanías para la 
Sagra Alta, que agrupa, entre 
otros, a ayuntamientos y asocia
ciones de vecinos de la comar
ca. Ruiz indicó que la ampliación 
no supondría una gran inversión 
porque el presidente de la Comu
nidad de Madrid, Ruiz Gallardón, 
ha prometido que el cercanías 
llegará hasta Griñón, que se en
cuentra a 10 km. de Illescas. considera fundamental el cercanías para el desarrollo comarcal. M. SOTO

.2022
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Se lidiaron toros de Samuel Flores, como en la Beneficiencia de Ciudad Real

Albacete: Ponce, a hombros 
en la corrida de Asprona

Juan Miguel NUNEZ-Efe

Enrique Ponce salió a hom
bros ayer de la plaza de toros de 
Albacete, en la tradicional Co
rrida de Asprona, en la que tam
bién cortaron una oreja cada uno 
Javier Vázquez y Rivera 
Ordóñez.

Se lidiaron toros de Samuel 
Flores (tercero y quinto con el 
hierro de María Agustina López 
Flores, la misma casa ganade
ra), desiguales de presentación 
y de juego. El mejor, el tercero. 
El más deslucido, el segundo.

Enrique Ponce: pinchazo y 
estocada (una oreja tras un avi
so); y estocada (una oreja con 
petición de la segunda).

Javier Vázquez: dos pincha
zos y estocada desprendida (si

lencio); y estocada corta que 
produce ligero derrame (una 
oreja).

Francisco Rivera Ordóñez: 
estocada algo tendida (una ore
ja con petición de la segunda); 
y estocada habilidosa (pitos).

En las cuadrillas, pusieron 
buenos pares de banderillas 
Gimeno Mora en el segundo y 
Vicente Yangüez «El Chano» en 
el quinto.

La plaza registró tres cuar
tos de entrada en tarde soleada, 
con ligeras rachas de viento, que 
a ratos molestó a los toreros.

La clásica de Asprona, que 
recoge fondos para la Asociación 
que protege a niños deficientes, 
por primera vez en muchos años 
no anunciaba a un torero de la 
tierra, un error, máxime cuan-

Enrique Ponce tuvo ayer una buena actuación. gpg

do Albacete cuenta ahora con un no sólo faltaron muchas locali- 
Manuel Caballero que vive el dades porcubrir, sino que incluso 
momento más dulce de su carre- hubo algunas reticencias para 
ra. Se notó en el tendido, pues aplaudir lo bueno de los toreros.

Camino, 
"Chicote" y 
Oliveira lograron 
una oreja en el 
festival de ANDE

Olga ADEVA

Los matadores de toros Ra
fael Camino y Pedro Pérez «Chi
cote» y el novillero Luis Alfonso 
Oliveira cortaron una oreja cada 
uno en el tradicional festival lau
rino, organizado por la Funda
ción ANDE para la tercera edad.

Novillos de Palomo Linares, 
terciados, justos de fuerzas y de 
juego desigual.

Francico Ruiz Miguel: esto
cada caída (ovación).

José Antonio Campuzano: 
pinchazo y media estocada (si
lencio).

Fernando Lozano: media 
estocada (palmas).

Rafael Camino: estocada y 
tres descabellos (una oreja tras 
aviso).

Pedro Pérez «Chicote»: es
tocada y dos descabellos (una 
oreja).

Luis Alfonso Oliveira: esto
cada (una oreja).

La plaza casi se 1leñó en tarde 
calurosa.

Lotería Nacional 
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SORTEO DEL DÍA 18 DE JUNIO DE 1998
Seis series de 100.000 billetes cada una 

Lista acumulada de las cantidades que han correspondido a cada una de las seis 
series de los números premiados, clasificados por su cifra final

Estos premios podrán cobrarse hasta el día 18 de septiembre de 1998. INCLUSIVE

^G&hAL,*'

PRIMER PREMIO 
NÚMERO 

SO81G

PESETAS SERIE

60.000.000
60.000.000
60.000.000
60.000.000
60.000.000
60.000.000

1.■
2.“
3.*
4.-
5.“
6."

PREMIO ESPECIAL 
NÚMERO 

SO81G

PREMIO ACUMULADO 
PESETAS SERIE FRACCIÓN

100.000.000 5.® 9.®

©
Número Pesetas Número Pesetas Número Pesetas Número Pesetas Número Pesetas Número Pesetas Número Pesetas Número Pesetas Número Pesetas Número Pesetas

50800 .. .... 50.000 50801 .... ....50.000 50802.... ....55.000 50803.... .... 50.000 50804... .50.000 50805 . ..... 50.000 50806 - .... 50.000 50807... ...55.000 50808 .50.000 50809 .... 55.000
50810.. ...100.000 50811 .... ..100.000 50812.... .. 105.000 50813.... .. 100.000 50814... 100.000 50815.... 100.000 50816....100.000 5O817 -. ...105.000 50818 -1.350.000 50819 60.000.000
50820 ..-1.300.000 50821 .... ....50.000 50822.... ....55.000 50823........ 50.000 50824... . 50.000 50825 ...... 50.000 50826 ..... 50.000 50827 ... ...55.000 50828 .50.000 50829. .....55.000
50830 .. ..... 50.000 50831 .... ....50.000 50832.... ....55.000 50833.-. ... 50.000 50834... .50.000 50835 . ..... 50.000 50836 ..... 50.000 50837 ... ...55.000 50838 .60.000 50839 .....55.000
50840 .. .....50.000 50841 .... ....50.000 50842.... ....55.000 50843.... ... 50.000 50844... . 50.000 50845 . .... 50.000 50846. .... 50.000 50847 ... ...55.000 50848 ... .50.000 50849 .....65.000
50850 .. ..... 50.000 50851 .... ....50.000 50852.... ....55.000 50853.... ... 50.000 50854... .50.000 50855. .... 50.000 50856 . ... 50.000 50857 ... ...55.000 50858 .50.000 50859. .....55.000
50860 .. ..... 50.000 50861 .... ....50.000 50862.... ....55.000 50863.... ... 50.000 50864... .60.000 50865 . .... 50.000 50866 . ... 50.000 50867 ... ...55.000 50868 .50.000 50869. .....55.000
50870 „ .... 50.000 50871 .... .-.50.000 50872.... ..-55.000 50873.... ... 50.000 50874... .50.000 50875 . .... 50.000 50876. ..... 50.000 50877 ... ...55.000 50878 .50.000 50879......65.000
50880.. .....50.000 50881 .... ....50.000 50882.... -..55.000 50883.... ... 60.000 50884... .50.000 50885 . .... 50.000 50886 ..... 50.000 50887 ... ...65.000 50888 .50.000 50889 .....55.000
50890 .. ..... 50.000 50891 .... —.50.000 50892..- ..„55.000 50893.— ... 50.000 50894... .50.000 50895 . .... 50.000 50896 . ... 50.000 50897 ... ...55.000 50898 ... .50.000 50899. .....55.000

Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones Terminaciones

0810.. .... 50.000 0811 .... ....50.000 0812-.. -..55.000 0813.... ... 50.000 0814... . 50.000 0815. .... 50.000 0816. ... 50.000 0817 ... ...55.000 0818 .75.000 0819. ...250.000
330 .. .... 25.000

.... 25.000
432 .30.000 R3 1Oono 634....25.000 366 . ... 25.000 477 ... ...30.000 788 .254500

.25.000
819. .... 80.000

820.. 562 30.000 64 - 1Onon 727... ...30.000 818. 19......25.000
2 - 5 ono 87... ...15.000 38 . 10.000 49. ..... 15.000

7 .... 5.000 79. .... 15.000
9. ...... 5.000

............. ............. ............. ............ ............

1." Comprueba si la fecha del sorteo y el dibujo que figuran en la parte superior de 
la lista coinciden con los de su billete o décimo.

2** En cada columna, y sólo en ella, estén todos los premios y reintegros que han 
®®^®spondldo a todos los números que terminan con la cifra grande que la encabeza, 
clasificados en dos grupos: números completos y terminaciones.

Por ejemplo, al su número termina en 1, ha de fijar su atención únicamente en la

INSTRUCCIONES PARA LA CONSULTA DE ESTA
columna encabezada con un uno, los premios Indicados en la oolumna son los que co > 
rresponden a un billete, o sea, a diez décimos.

3.* Vea si en la columna de números aparece el que Vd. Juega y, si así fuera, a la 
derecha encontraré acumulado el Importe total de los premios que han correspondido a I 
billete, con excepción de los especiales que figuran ya acumulados en el recuadro Inm e- 
dlatamente anterior a estas Instrucciones.

LISTA
4.* SI no esté su número completo puede tener premio en el grupo terminaciones. 

SI las hay de cuatro cifras y su número las tiene Igualmente dispuestas, a la derecha en 
centraré el total de premios que han correspondido a todos los números que terminan 
con esas cuatro cifras.

Si no tiene premio por terminación de cuatro cifras, o no las hay. proceda en la 
misma forma con las terminaciones de tres etfras, en su caso con las de dos y. flnalmen

25.000 personas disfrutan siempre de coche nuevo

www.ford.es

Mu/ti Opción es el sistema inventado por Ford para disfrutar siempre 

^^ coche nuevo. Hoy más de 25.000 clientes avalan la seriedad 

y^^^F^dencia que sólo encontrarás en la Red de Goncestonaríos 
"Ford. Infórmate en tu concesionario y rechaza imitaciones.

Lo cambias por otro Te io quedas Lo devuelves

RED FORO 0E CASTILLA-LA MANCHA

M.C.D.
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En busca de una oportunidad, hoy a las 20,55 horas

51
La Tr/bunaEspaña-Paraguay, hoy 

por La Primera
Cristina HEUSEL

Después de la derrota contra 
Nigeria en su primer partido del 
Mundial, la selección española 
de fútbol que lidera Javier Cle
mente no puede fallar ante Pa
raguay, debe ganar porque la 
derrota o el empate nos alejarían 
irremediablemente de los octa
vos de final.

Si una derrota frente a los 
nigerianos permitía enmendar el 
fracaso en los encuentros poste
riores, ahora un mal resultado 
ante Paraguay sólo daría paso al 
regreso de la selección antes de 
lo previsto. Hoy, a las 20.55 ho
ras, por La Primera, en Saint 
Etienne, Españajuega sin red, de 
manera que la tensión será máxi
ma y lo que está sobre el tapete 
es ganar para poder seguir un 
camino que nació muy tortuoso, 
después de la derrota del pasado 
sábado en Nantes.

No se puede fallar ante Para
guay; se deben enmendar los 
errores y dar la impresión que se 
tenía antes del pasado sábado, 
la de un equipo capaz de ganar 
a cualquiera, con una defensa 
potente y una delantera hábil, 
veloz y peligrosa.

"La Noche Temática"

A partir de hoy y aunque sea 
durante una noche, la televisión

íBrn?

Zubizarreta en el entranamiento a puerta cerrada.

tendrá un espacio muy especial 
para aquellas personas marcadas 
por la ausencia de unos padres y 
en ocasiones abrumados y afec
tados por la posibilidad de que 
un día pudieran haber sido aban
donados.

La Noche Temática dedica
rá su velada a partir de las 22.20 
horas por La 2 a los huérfanos, 
personas que en ocasiones ante 
la falta de raíces se han visto 
obligadas a seguir un rumbo sin
gular. El programa que emitirá 
cuatro documentales: «El desti
no de unos huérfanos», «Huér
fanos», «El Mestizo» y «Asilo 

número 8», así como la película 
francesa «La fractura de 
miocardio» de Jacques Fastern.

"El Primer Café"

«El Primer Café» de Anto
nio San José que desde Antena 3 
amenizaba todas las mañanas a 
las 10.00 horas se despedirá a 
partir de hoy y hasta septiem
bre. El último invitado de esta 
segunda temporada será Jesús 
Cardenal, fiscal general del Es
tado, quien responderá a las pre
guntas de Victoria Prego, Cán
dido y Esther Esteban.

”Kidnapped”
La 2. 11,00 **
Dir: Robert Stevenson. Int: 

Peter Finch, James MaCarthur, 
Bernard Lee. USA, 1960.

David Balfour, un joven es
cocés, acaba de perder a su pa
dre. El es el heredero de la casa 
familiar, pero su futuro se ve 
amenazado por su tío Ebenezer, 
un viejo avaro que pretende que
darse con toda la herencia. Para 
ello, ordena el secuestro del jo
ven y hace que lo lleven a las Islas 
Carolinas.

”Una mujer sin miedo”
Antena 3. 17,00 s.c.
Dir: Armand Mastroianni. Int: 

Lori Loughlin, Martin Sheen. 
USA, 1994.

Lisa, unajoven mujer policía 
que cumple su deber, recibiendo 
unas calificaciones excelentes, es 
violada una noche por un com
pañero de trabajo. En principio 
decide ocultarlo por temor a las 
represalias, pero al haber sido de
nunciado el violador por otra mu
jer, decide romper su silencio.

”E1 príncipe de las mareas”
Tele 5. 21,35 s.c.
Dir; Barbara Streisand. Int: 

Barbra Streisand, Nick Nolte, 
Blythe Danner. USA, 1991.

Basada en el best-seller ho
mónimo de Pat Conroy, narra la 
historia de un hombre atormen
tado por los traumas de una ni
ñez desgraciada que se salva es
piritualmente gracias a una psi
quiatra, con la cual vive un im
probable romance.

”Biba la banda”
TVE-1. 23,45 s.c.
Dir: Ricardo Palacios. Int: 

Alfredo Landa, Oscar Ladoire,

Antonio Ferrandjs, Fiorella 
Faltoyano. ESPAÑA, 1987.

Durante la guerra civil una 
banda militar está ensayando en 
un pueblo, libres de todo servi
cio, a la espera del concierto que 
deben dar pocos días después.

Pero Agustín, uno de los me
jores músicos, se escapa para 
ayudar a segar las tierras a su 
novia, a 180 kilómetros de dis
tancia. Para evitar que le fusi
len por desertor, dos compañe
ros acuden a rescatarle.

No solo no consiguen traer
le, sino que se quedan también 
a colaborar en la siega. El resto 
de la banda decide escapar tam
bién, confiando en que, sin sus 
gafas, el comandante no lo des
cubra.

”Conducta indecente”
Tele 5. 00,15 s.c.
Dir: Kelley Cauthen. Int: 

Shannon Tweed, San Henngings, 
Colleen Coffey, Doyg Jeffery, 
Charles Lucia. USA, 1995.

Alguien está asesinando en 
los últimos meses a las sexólogas 
que se anuncian en una revista 
de salud. Frank Pavan, el poli
cía encargado del caso, chanta
jea a Rebecca Macis, otra 
sexóloga, para que sirva de cebo 
e intente capturar al asesino.

”E1 rostro impenetrable”
Antena 3. 02,05 s.c.
Dir: Marlon Brandon. Int: 

Marlon Brando, Karl Maiden. 
USA, 1961.

1880, Rick, un fuera de la ley, 
opera en México atracando los 
bancos de las ciudades por las 
que pasa, siempre acompañado 
de su amigo Lonwer. En una de 
sus correrías son perseguidos y 
acorralados por los guardias.

ACCIONCONTRA EL

c/ Barceló 13 1’ izq. 28004 Madrid. TLF. (91) 593 90 00
Banco Central Hispano suc. 1 c/c. 9000*0
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r^ La programación de hoy

La Primera tosí La 2 ^_. Antena 3 ^ Tele 5 ^ Canal + "<65»Tele Madrid'

ta
rd

e
no

ch
e

36,00 CANAL 24 06,30 ESPAÑA, 06,10 ESCUELA DE 05,45AVANCE DE 07,35 ABC WORLD 07,30 TELE EMPLEO
HORAS HISTORIA MODELOS PROGRAMACION NEWS CON 07,45 TELENOTICIAS

37,30 TELEDIARIO INMEDIATA (Serie) Y ESPACIOS PETER 08,00 BUENOS DIAS
MATINAL 07,30 CON MUCHA 07,00 NOTICIAS PROMOCIONALES JENNINGS MADRID

09,10 LOS MARCHA 0730 CLUB 06,00 ENTRE HOY Y 08,00 AVANCE. 09,15 TELE EMPLEO
DESAYUNOS 09,30 OFICIOS PARA MEGATRIX MAÑANA REDACCION (R.)
DE TVE EL RECUERDO 0935 EL KANGURO Informativo. 08,10 PROGRAMA MAS 09,30 DOCUMENTAL:

10,00 CAFE CON 10,00 TV EDUCATIVA: DE A3Z 06,25 LAS NOTICIAS 0 MENOS ANIMALES DEL
AROMA DE LA AVENTURA 10,00 EL PRIMER BUENOS DIAS MULTIPLICADO MEDITERRANEO
MUJER DEL SABER CAFE 09,20 LA COCINA CON 0 DIVIDIDO «Las garzas y los

11,25 SABER VIVIR 11,00 LA PELICULA DE 10,55 UN MENU DE FUNDAMENTO 09,00 TELESERIE: abejarucos»
12,30 ASI SON LAS LA MAÑANA SIETE 09,30VACACIONES EN Pauly 10,00 TELENOTICIAS

COSAS «Kidnapped» ESTRELLAS EL MAR 09,30 CINE: «Mulholland 10,30 MAS QUE
13,25 LA BOTICA DE D: Robert 1230 LA FAMILIA Serie. falls» PALABRAS.

LA ABUELA Stevenson. HOGAN (serie) 11,3O D1A A DIA 11,13 CINE: «El 10,55 MADRID DIRECTO
13,50 NOTICIAS 13,00 CON MUCHA 1235 EL COCHE Con María Teresa celuloide oculto» 11,30 LOCO POR TI.
13,55 INFORMATIVO MARCHA FANTASTICO Campos. 13,00 (P+ó-Xó:) 12,25 FUDGE. Teleserie

TERRITORIAL Félix el Gato 14,00 COSAS DE 14,00 EL JUEGO DEL 13,30 LOS 40 12,50 CYBERCLUB
14,30 CORAZON DE 14,55 CLUB DISNEY MARCIANOS EUROMILLON PRINCIPALES Tom y Jerry

PRIMAVERA Espacio 14,30 COSAS DE 14,30 LAS NOTICIAS 14,15 AVANCE. Garfield
15,00 TELEDIARIO-1 infantil. CASA (Serie) Espacio REDACCION 13,55 TELENOTICIAS
15,45 EL TIEMPO 15,00 SABER Y GANAR 15,00 NOTICIAS informativo. Informativo. Informativo.

15,55 LEONELA 15,30 PARAISOS 15,45 EXTRA ROSA 15,15AL SALIR DE 14,30 MAS DEPORTE 15,30 CON T DE TARDE.
17,00 FRANCIA 98 CERCANOS 17,00 TELECINE CLASE 15,30 CINE: Magazine diario

Previo fútbol «Grecia» (7) «Una mujer sin 15,50TARDE DE CINE «Actrices» presentado por
17,25 FRANCIA 98 16,30 CICLISMO: miedo». «Sin piedad» 16,54 CINE: Terelu Campos.

FUTBOL VOLTA A D: Armand D: Richard «Corazones 17,40 LA HORA DE MARI
CAMPEONATO CATALUÑA Mastroianni. Shepard robados» PAU
DEL MUNDO Port Aventura-EI 'I: Lori Loughlin, I: John Rubinstein, 18,26 ESPECIAL Mari Pau
Nigeria - Bulgaria Vendrell 2 etapa Martin Shen. Amber Kain. CANAL +: Domínguez
(Desde París) 17,15 EL ESCARABAJO Lisa, una mujer 17,45 PADRE Lorca, así que presenta este

19,30 NOTICIAS. VERDE policía que cumple DOWLING pasen 100 años espacio, en el que
Espacio 17,45 PARA con su deber. 18,30ANA 19,12 DOCUMENTAL varios invitados
informativo que . NOSOTROS recibiendo unas 20,00 EL SUPER. NATURALEZA: narran sus propias
ofrece las noticias 19,00 SIMBAD 'calificaciones HISTORIAS Omán la joya experiencias.
más importantes 19,30 LA 2 EN EL excelentes, es DE TODOS árabe 19,00 MADRID DIRECTO
de la jornada. TEATRO violada una noche : LOS DIAS 20,00 TELESERIE: Espacio diario con

19,45 GENTE 20,00 INFORMATIVO por un compañero Serie. El mundo Inmaculada Galván.
Magazine diario TERRITORIAL .de trabajo. 20,30 LAS NOTICIAS de dave 20,30 TELENOTICIAS
presentado por 20,30 UN CHAPUZAS 19,00 LOS VIGILANTES Espacio 20,30 LO + PLUS

21,30 REDACCION.
Resumen

Pepa Bueno y EN CASA DE LA PLAYA informativo que informativo de las
IYolanda Vázquez. «La Vasectomia» 20,00 IMPACTO TV ofrece las noticias NOTICIAS noticias más
20,15 FRANCIA 98. 21,00 QUATRO 21,00 NOTICIAS más importantes Espacio importantes del
lPrevio futbol Concurso. Informativo. de la jornada. informativo. día.

120,55 FRANCIA 98 21,30 ELLEN 21,40 LA CARA 21,30 TELECUPON 21,53 CONTRARRELOJ 21,30 SUCEDIO EN
IFUTBOL «El Brindis» DIVERTIDA 21,35 CINE CINCO 22,00 ESTRENO MADRID
l CAMPEONATO 22,00 LA 2. NOTICIAS 22,55 MENUDAS ESTRELLAS CANAL+ 00,00 TREINTA
lDEL MUNDO 22,25 EL TIEMPO ESTRELLAS «El príncipe de las «Descenso final» MINUTOS
IEspaña - 22,30 LA NOCHE 01,00 NOTICIAS mareas» D: Mike Robe «Sexo joven»
IParaguay (Desde TEMATICA 02,05 CINE D: Barbra Streisand I: Robert Urich, 00,30 TELENOTICIAS
ISaint Etienne) 03,00 CINE CLUB: «El rostro I: Barbra Streisand,, Annette O'Toole 00,50 CINE: UNA
122,55 TELEDlARIO-2 SESION DE impenetrable» Nick Nolte. 23,36 PIN PLUS: COMEDIA
123,30 FRANCIA 98 REPERTORIO I 1880, Rick, un 00,15 CINE AITANA «Jo, que noche»
123,35 VIERNES CINE «Marrakech fuera de la ley, «Conducta SANCHEZ GIJON I: Rosanna
¡23,45 VIERNES CINE express» opera en México indecente» 23,38 CINE: Arquette, Griffin
| «Biba la banda» D: Gabriele atracando los D: Kelley Cauthen «Independence Dunne.
| D: Ricardo Salvatores. bancos de las I: Shannon Tweed, Day» 02,35 TELE EMPLEO
| Palacios. I: Diego ciudades por las 

que pasa, siempre 
acompañado de su

Sam Hennings. 01,58 CINE X: (R-) 
02,50 CINE: SALA DE

MADRUGADAl I: Alfredo Landa,
| Oscar Ladoire.

Abatantuono, 
Fabrizio

02,15 ENTRE HOY Y 
MAÑANA

«La fiesta de 
salomé»

101,45 TELEDlARIO-3 Ventivoglio. amigo Lonwer. En 02,45 MADRUGADA DE 02,30 GOLF: U.S. 0PEN «Las dos caras del 
Dr. Jekyll»

04,20 INFORMACION102,30 EUROCOPS
■03,25 CINE DE

04,45 CINE CLUB: 
SESION DE

una de sus 
correrías son

CINE 
«Romero»

04,30 CINE: 
«Crash»

I MADRUGADA
| «Lo importante es

REPERTORIO II 
«EL sol del

perseguidos y 
acorralados por los

I: Raúl Julia, Ana 
Alicia.

06,05 SESION 
ESPECIAL:

CULTUHAL 
DE LA

| amar» membrillo» guardias. 04,30 INFOCOMERCIAL CINE ESPAÑOL COMUNIDAD DE
105,15 TELEDIARIO-4 D: Victor Erice. 04,40 TELEVENTA 05,00 HUNTER. «La vida privada». MADRID
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ZOCODOVER
Visita del presidente del GRDO ”Méntrida”

Tazos
OTRO ENVITE

¿Será el arbitro por fin 
el general San Martín?.

Fraticida guerra ésta, 
o sea guerra entre hermanos, 
y es por que el Zubizarreta 
no tuvo fuerza en las manos.

Ahora estamos los paisanos 
pendiente del Paraná. 
Quizás Clemente dirá 
«son gigantes contra enanos».

La selección que ahora veis, 
al borde de la agonía, 
es de esperar que este día 
nos demuestre que es de ley.

Y la\que en frente tenéis 
con España de porfia 
es la que Alejo García 
descubrió en «el dieciséis».

Desde el Guaraní a la Plata 
por el largo corredor 
no hay seleccionador 
que meta tanto la pata.

Con Nigeria en la memoria 
hay que comenzar la historia.

Aunque sólo sea PARA 
que el juego resulte GUAY 
tendremos que dar la cara 
y vencer a PARAGUAY.

^OÍiAS Qú£ PK^4n

Desmienten a la 
niña heroína que 
decía haber 
salvado a su padre

La Tribuna

El cuento de una heroica 
niña de siete años de Washing
ton D.C., que se atribuyó ha
ber salvado a su desfallecido 
padre en una hazaña que le dió 
el reconocimiento del Gobier
no y de importantes medios de 
comunicación, se ha desinfla
do.Latia Robinson se convir
tió en la heroína del momento 
el pasado 15 de mayo, tras 
relatar que su padre se desmayó 
mientras conducía su automó
vil, y ella tomó el guía,para 
conducirlo hasta un hospital.

El presidente del Consejo Regulador de la Denominación de Origen Méntrida, 
Juan Alonso Cuesta, y el secretario provincial de ASAJA-Ciudad Real, Florencio 
Rodríguez, visitaron ayer nuestra redacción, oficiando de anfitrión el editor de 
este periódico, Oscar San Martín. Los invitados mostraron 'interés por la labor 
informativa que diariamente desempeñan las personas que trabajan en este 
medio. A.RUIZ

Bienestar Social respaldará 
a 4 albergues de transeúntes

La Tribuna

La Delegación de Bienes
tar Social ha aprobado subven
cionar cuatro proyectos des
tinados a centros de acogida 
de transeúntes y alojamiento 
de urgencia en la provincia de 
Toledo, además de desarrollo 
de otras iniciativas complemen
tarias de integración social.

Las ayudas concedidas por 
Bienestar Social, que ascien
den en total a cerca de diez 
millones de pesetas, respalda
rán cuatro programas presen
tados en concreto por Cáritas 
Interparroquial de Toledo, Cá
ritas interparroquial de Talave
ra de la Reina, el albergue de 
El Puente del Arzobispo y el 
albergue "Nuestra Señora de 
los Remedios" de Ocaña.

Cáritas Interparroquial de 
Toledo recibirá una subvención 
de tres millones y medio de pe
setas para el mantenimiento del 

albergue de transeúntes "Car
denal González Martín", en el 
que se prestan los servicios 
básicos de acogida, alimenta
ción, alojamiento y asistencia.

Por su parte, Cáritas Inter
parroquial de Talavera de la 
Reina contará con una ayuda 
de 1.750.000 pesetas que se 
destinarán al desarrollo de ac
tividades en el albergue "Nues
tra Señora de Guadalupe".

En cuanto a las colabora
ciones de la Delegación de 
Bienestar Social con los alber
gues de "Nuestra Señora de los 
Remedios" de Ocaña y de El 
Puente del Arzobispo, el pri
mero recibirá una subvención 
de 1.150.000 pesetas mientras 
que el segundo contará con un 
apoyo económico de 450.000 
pesetas.

Además de estas subven
ciones, la Delegación de Bien
estar Social, dentro de las ini
ciativas de intervención social 

para ayudar a los transeúntes, 
desarrollará en colaboración 
con Cáritas Diocesana un pro
grama de inserción en el que 
participarán diez personas.

Este programa está diseña
do teniendo en cuanta las ca
racterísticas sociales y perso
nales de los beneficiarios y 
tendrá una duración de tres 
meses. Para la puesta en mar
cha de este servicio de forma
ción, que estará centrado en 
oficios como carpintería y al
bañilería, la Administración 
regional aportará más de cua
tro millones y medio de pese
tas.

Con esta iniciativa se pre
tende complementar otros pro
gramas de apoyo y de promo
ción personal de carácter más 
estable para los usuarios del 
albergue de la ciudad de Tole
do, de manera que los tran
seúntes cuenten con la posibi
lidad de la integración laboral.

* A un año de las eleccio
nes la campaña electoral ha 
dado ya su pistoletazo de sa
lida y el secretario de los so
cialistas fue ayer el respon
sable del tal recordatorio.

* Barreda no dejó títere con 
cabeza y en un análisis de lo 
que consideró de la región se 
saltó fronteras, se fue a La 
Moncloa, volvió y viajó por el 
Principado de Asturias.

*Tras su incansable viaje 
fue menos duro con De Gran
des, a quien el secretario ge
neral de los socialistas consi
dera "más educado" y "mode
rado" que Conde.

* Quizá cambie de pare
cer cuando en caso de que se 
confirme que será De Gran
des el adversario del candi
dato socialista (Bono, ¿por 
ejemplo?) entre uno y otro en 
materia.

* En materia, en campa
ña, en 
enfrentamiento..llámese como 
quiera.

* La visita de Tomey al 
Ayuntamiento de Toledo no ha 
sentado muy bien al Grupo 
Municipal Socialista.

* El PSOE vigila de cerca 
a los invitados de Conde y ha 
visto en esta visita una opor
tunidad para que el presiden
te de la Diputación de 
Guadalajara se ¿defienda?.

* La región castellano- 
rmanchega en nada va a tener 
que envidiar a "Port Aventu
ra" o "Isla Mágica" dentro de 
unos años.

* Ciudad Real, y de manos 
de una empresa privada se 
responsabilizará de ofrecer al 
parecer todo un espectáculo 
basado en una ciudad medie
val.

* La Junta apoya este pro
yecto que, de momento, pa
rece de cienca-ficción.

* Esperemos que este pro
yecto cuaje y no se quede en 
una linda maqueta en la que 
con el paso del tiempo se vaya 
acumulando el polvo.
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